Elles se confessaient
à moi… et je les punissais

par Anonyme

« J’ai poussé la porte. Geneviève a crié en me voyant entrer. Vautrée sur le sofa, elle avait relevé sa robe. Sur le tapis, son slip couleur chair était roulé en boule. Je m’attendais à ce qu’elle se relève hâtivement, mais elle n’a pas changé de position. Tournant la tête pour éviter mon regard, elle m’a demandé d’une voix à peine audible : “Est-ce que vous avez fermé derrière vous ?” »
Voulez-vous savoir ce qui va se passer entre cet étrange « confesseur » et les femmes vicieuses qui « se confessent » à lui ? Achetez-ce livre…

LA LETTRE D’ESPARBEC

À peine Ludivine eut-elle jeté un œil sur les premières lignes de cette confession qu’elle devint cramoisie. Je ne mens pas : littéralement cramoisie. De colère, prétendit-elle, en fourrant nerveusement le manuscrit dans son sac.

« Encore lui ? geignit-elle. Mais qu’est-ce qu’il pond, dis donc, ton Barriol ! Il a la logorrhée ou quoi ? Il m’agace, tu n’as pas idée à quel point ! Je ne le supporte plus, c’est simple, s’il continue à nous inonder de ses cochonneries, je rends mon tablier. Tâte mes joues ! J’en ai des bouffées de chaleur à l’avance. Et ça me gratte, ça me gratte partout… Je sens que je vais encore me payer des crises d’urticaire mal placée ! »

« Mais qu’est-ce que tu racontes, Ludivine, que je lui fais. Ce n’est pas de Barriol, c’est une confession ! »

« Et mon cul, c’est du poulet aux hormones ? C’est du Barriol, je reconnais son style, non ? D’ailleurs, je n’ai même pas besoin de vérifier, dès que je mouille ma culotte, c’est de lui. C’est le seul qui me fait cet effet-là. Ça doit être une affaire d’atomes biscornus… »

« Tu veux dire crochus ? »

« Crochus, biscornus, ne me cours pas sur le clitorot, hein ? Vous n’avez pas honte de faire croire que ce sont de vraies confessions ? »

« Mais tu sais très bien qu’il y en a souvent de vraies, Ludivine ! Et que c’est pour ça qu’il faut les réécrire ! »

« Peut-être. En tout cas, celle-ci est aussi fausse que le faux curé qui s’en prétend l’auteur ! ».

« Je l’admets, pour une fois, nous avons un peu triché… »

« Oh, ne prends pas ce ton pleurard, hein ? Quant à ton Barriol, la prochaine fois qu’il vient à Paris, envoie-le chez moi. Je lui dirai ma façon de penser ! Je lui prouverai, tu m’entends, de visu (et de tactu ?) que ce ne sont pas des inventions : sa prose me perturbe ! Ah, il aime bien les jeux médicaux, eh bien, ça tombe bien, il me fera une consultation gratuite… Il me doit bien ça, non ? Quand je pense à toutes les culottes que j’ai mouillées à cause de lui. Et tiens, puisqu’il joue au curé, maintenant, je lui demanderai de m’entendre en confession. Je te jure, ça sera autre chose que le Journal d’un curé de campagne qu’il aura envie d’écrire. Non mais ! »

Bon, ben, vous savez tout maintenant, à cause de cette démoniaque pipelette. Cette confession n’est pas cent pour cent authentique ; on l’a un peu traficotée sur les bords. Bref, notre ami Barriol s’est pris pour Bernanos et nous a pondu une confession apocryphe. Jamais, en effet, vous vous en doutez, un vrai curé n’aurait fait de telles cochonneries !

À bientôt, belles confessées et vous, faux curés, vrais fesseurs, que Dieu vous pardonne nos péchés.

Votre damné vieux pécheur devant l’éternel féminin :

E.

1

Si pour certains les années 70 ont rimé avec Peace and Love et l’utopie généralisée, ça n’a pas été le cas pour moi. J’ai grandi à La Ricamarie, une banlieue minière de Saint-Étienne. On nous apprenait à l’école que c’était là que s’étaient déroulés les évènements décrits dans Germinal. Autant dire que pour les hommes de la famille qui avaient gagné leur vie en descendant au fond, les hippies étaient plutôt mal vus.

En 1971, je n’avais que dix-neuf ans, mais j’en paraissais facilement vingt-deux ou vingt-trois. La semaine, je travaillais dans un atelier de mécanique à deux cents mètres de chez moi et le week-end, j’allais danser. Je n’étais pas un de ces hippies à l’allure crasseuse, au contraire, j’étais plutôt un minet en pantalon pattes d’eph’ et blouson collant à la David Bowie.

J’avais une vie plutôt tranquille. La semaine je restais chez mes parents et je ne dépensais pas grand-chose, économisant mon salaire pour me payer des sapes et les sorties du week-end avec mes copains. On était trois, inséparables : René – c’est lui qui nous trimballait dans sa R8, Jo, le benjamin, et moi.

À Saint-Étienne, les boîtes étaient chères et pleines de fils à papa ou de vieux rupins en quête de chair fraîche, alors on montait en Haute-Loire, du côté de Bas-en-Basset ou de La Seauve. Là-bas, il y avait des dancings immenses qui ne faisaient pas d’histoires pour laisser entrer les jeunes comme nous. Bien sûr, il fallait faire une cinquantaine de kilomètres sur une route tout en lacets et pas mal de types se foutaient dans le fossé parce qu’ils étaient trop saouls, mais en ce temps-là on était bien plus insouciants qu’aujourd’hui.

Ce que je préférais, c’était le dimanche après-midi. Il y avait toujours plus de filles. Sans doute celles que leurs parents empêchaient de sortir le samedi soir et à qui ils ne pouvaient refuser une balade après le déjeuner dominical. En tout cas, cela avait quelque chose de plus innocent – au moins en apparence. On proposait à une fille d’aller prendre l’air et elle faisait semblant de croire qu’on allait vraiment se balader.

C’est justement un dimanche après-midi que toute cette histoire a démarré. On était au Love avec René et Jo. Il était encore de bonne heure et on était coincés au bar à boire des poires Williams glacées tout en matant vers la piste où se trémoussaient quelques danseurs, des filles en majorité. Il y en a une qui a tout de suite attiré mon regard. Elle était parmi les plus jeunes à danser – seize ans tout au plus – mais elle avait une façon vraiment excitante de se tortiller sur Hippy Hippy Shake. Je suis descendu de mon tabouret pour m’approcher et la voir de plus près. Elle avait un tee-shirt moulant, style marin, et on voyait bien qu’elle n’avait pas de poitrine, juste deux tétons qui pointaient à travers le nylon. Des boucles châtaines encadraient son minois un peu trop maquillé. Elle a vu que je la détaillais et ça ne lui a pas déplu. Elle m’a jeté un regard par en dessous avec un demi-sourire et s’est mise à onduler encore plus sensuellement. En dansant, elle a tourné sur elle-même. Elle n’aurait pas pu mieux faire pour m’allumer. Elle portait un pantalon de velours qui la moulait de manière indécente. Ses fesses étaient très charnues – je ne m’étais pas attendu à ce qu’une fille de son âge et de sa stature ait une croupe aussi lourde, mais ce contraste m’excitait encore plus. Les miches ballottaient au rythme de la musique, me laissant deviner leurs formes, le fossé qu’y creusait l’élastique de la culotte.

J’étais déjà en plein fantasme et je m’apprêtais à la rejoindre sur la piste pour l’aborder quand René est venu à ma hauteur.

— Rêve pas, vieux ! Cette pucelle, c’est la gonzesse à Iacona !

Iacona, tout le monde le connaissait dans la vallée. C’était un Sicilien de Firminy, un gars vraiment mauvais qui avait sa bande à lui. Sans doute que si j’avais été à jeun, j’aurais laissé tomber, mais je me prenais pour un dur et l’alcool aidant, je me sentais de taille à affronter n’importe qui. J’ai haussé les épaules.

— Et alors ? C’est pas ce rital qui va me dire ce que je dois faire !

Ignorant la mine abattue que prit René, je me suis faufilé à côté de la fille jusqu’à ce que nos hanches se touchent et j’ai dansé avec elle sans la quitter des yeux. On s’est tournés autour jusqu’à ce que le disc-jockey mette un slow et là, je l’ai empoignée d’autorité. Elle a gloussé en se serrant contre moi.

— Tu devrais pas me coller comme ça, mon mec est super jaloux.

Je lui ai répondu des fadaises, comme quoi moi aussi, je serais jaloux si j’avais une copine aussi belle qu’elle. En même temps je lui appuyais au bas des reins pour l’inciter à se plaquer davantage contre moi et lui faire sentir mon sexe déjà dur à travers le pantalon. Elle se laissait faire. Tout en continuant à lui servir des boniments, je fouillais la salle du regard, m’attendant à voir débarquer Iacona, prêt à me chercher des crosses.

Elle s’appelait Nanou et elle n’avait pas envie de boire un verre. On aurait pu continuer à danser, mais son mec finirait par débarquer et ce serait terminé. Il fallait se décider maintenant.

— On pourrait peut-être aller fumer une cigarette dehors…

Elle a dit d’accord sans hésiter.

C’était le mois de mai et les jours étaient déjà longs, l’air assez doux pour qu’on sorte bras nus. J’avais souvent été déçu en découvrant une fille en pleine lumière, mais pas Nanou. Simplement, elle paraissait plus jeune encore avec sa façon gauche de tenir sa cigarette et le fard à paupière bleu qui jurait avec ses yeux noisette.

En bavardant, on a contourné le bâtiment, dépassant le parking pour nous enfoncer dans le bois où il devait y avoir déjà pas mal de couples.

Elle s’est laissé embrasser, m’abandonnant sa bouche sans beaucoup de passion, mais sans résistance non plus. Cette mollesse m’excitait d’autant plus que je pouvais maintenant peloter sa croupe rebondie, malaxer à loisir les fesses charnues à travers le velours.

— On vient de faire connaissance et on dirait qu’y a que mon derrière qui t’intéresse.

Elle a dit ça d’un ton amusé et je ne savais pas si c’était un véritable reproche ou une incitation quelconque.

— Crois pas ça, Nanou ! C’est toi tout entière qui m’intéresse, des pieds à la tête !

Tout en lui sortant mon baratin, je suis passé derrière elle et j’ai passé les mains sous son maillot de marin. Ses cheveux bouclés sentaient le patchouli. Ses seins étaient si petits que les caresser revenait à pincer le téton, une fraise de chair dure. Elle a pourtant commencé à soupirer. J’en ai profité pour glisser une main jusqu’à son ventre, immisçant le bout de mes doigts sous la ceinture du pantalon de velours.

Je m’étais attendu à une réaction, mais rien ne venait. Elle s’adossait contre moi, toute molle. J’en ai profité pour faire sauter les boutons de sa braguette, lentement, l’un après l’autre, pour atteindre le renflement de son pubis, le mince bouquet de poils souples qui l’ornait.

Sa vulve était sagement fermée. J’ai glissé le majeur entre les grandes lèvres, cherchant un peu d’humidité dans sa fente, mais elle était sèche, son clitoris tout petit sous mes doigts. Elle semblait pourtant apprécier mes caresses, à en juger par sa respiration saccadée et la façon dont elle ondulait en plaquant le dos contre moi.

En même temps, elle paraissait si jeune que je me demandais si elle avait déjà couché.

— Tu vas voir, avec moi, tu auras plus de plaisir qu’avec ton mec !

En guise de réponse, elle s’est contentée de soupirer en faisant rouler sa tête sur mon épaule. Je me suis accroupi derrière elle. Elle n’avait pas vraiment eu tort en m’accusant de ne m’intéresser qu’à son cul. J’avais hâte de le découvrir en pleine lumière.

Nanou portait encore la trace d’un bronzage estival et la découpe de son maillot accentuait la pâleur de ses fesses, les faisant paraître plus volumineuses encore. Libérées du carcan du pantalon de velours, elles s’étalaient comme deux larges poires que je faisais ballotter en les pelotant. Je pétrissais la chair élastique, écartant de plus en plus le sillon.

Nanou tendait le cou pour me voir faire par-dessus son épaule.

— Tu sais, on peut pas faire l’amour aujourd’hui…

Reprendre une conversation était la dernière chose dont j’avais envie. En la poussant doucement vers l’avant, je lui ai répondu que tout ce que je voulais, c’était qu’elle me laisse la regarder. Elle s’est docilement inclinée vers l’avant, prenant appui sur le tronc d’arbre en face d’elle pour me laisser faire. Écartant les sphères pâles, j’ai découvert le sillon rosâtre et parfaitement imberbe de la raie. Entre les deux fesses charnues, son anus – un repli ocre pas plus gros qu’un bouton et cerné de fronces régulières – paraissait minuscule.

Pour maintenir son équilibre, Nanou a légèrement écarté les jambes, m’exposant davantage sa vulve peu renflée. Les minces poils châtains qui ornaient le pubis s’étiolaient le long des grandes lèvres et les abords de son vagin étaient aussi imberbes que son petit trou du cul. J’ai appuyé sur ses reins pour qu’elle se cambre davantage et j’ai compris à ce moment-là pourquoi elle restait sèche et m’avait dit qu’on ne pourrait pas baiser, entre les lèvres à peine entrouvertes de son con, on distinguait la pointe d’une ficelle, signe qu’elle portait un tampon. Cela ne m’a pas refroidi, au contraire même, ça m’a plutôt excité : puisqu’elle ne pouvait me donner sa chatte, elle m’accorderait plus facilement ce que je convoitais : son cul rebondi.

Elle sursauta en sentant mon visage se plaquer contre son cul.

— Christian, qu’est-ce que tu fais ?

J’étais en train de humer le parfum piquant de son cul. Sans me préoccuper de ce qu’elle pouvait dire, j’ai bavé dans la raie, la suivant de haut en bas, tout en évitant l’anus pour la faire languir. Elle a cessé ses récriminations hypocrites quand j’ai commencé à titiller les fronces de la couronne. Au contraire, elle s’est baissée davantage, me laissant la lécher comme je l’entendais, tandis que d’une main passée par-devant, j’agaçais son clitoris.

Malheureusement, son orifice était aussi serré qu’il en avait l’air. J’avais beau pousser et mouiller, je n’arrivais pas à y enfoncer plus que le bout de la langue. J’aurais parié que cette fille-là se donnait un genre dessalé, mais qu’en réalité elle était encore pucelle des deux côtés. Qu’importe, ce n’était pas le genre de détails qui risquaient de m’arrêter. Au contraire !

J’ai poussé la langue plus loin, glissant sur son périnée, jusqu’à sa chatte pour la mouiller de salive et pouvoir la branler de manière plus satisfaisante. Elle s’est mise à agiter la croupe en soupirant pour me faire comprendre qu’elle voulait que je continue. Mais j’avais autre chose en tête : j’avais déjà défait ma braguette et dégagé ma queue, raide à craquer.

— Tu me plais vraiment trop, Nanou ! Il faut qu’on se revoie !

J’ai continué à la seriner en lui répétant qu’elle était unique, tout en me relevant. D’une main ferme au creux de ses reins, je l’ai empêchée de se redresser à son tour. Maintenant que sa chatte était mouillée de salive, je caressais plus franchement son bouton. Je l’aplatissais en le faisant tourner sous mes phalanges et elle poussait de petits râles de plaisir. Sans m’arrêter de la branler, l’air de rien, j’ai guidé mon sexe entre ses fesses, faisant buter le gland contre la couronne plissée. Elle a continué à agiter le bassin, faisant osciller ses grosses fesses pâles sans chercher à déloger ma queue, croyant sans doute que je n’avais posé qu’un doigt sur son trou du cul.

— Vas-y, Nanou, bouge sur mes doigts ! Comme ça, oui !

Elle était toute proche du plaisir et, sous mes encouragements, elle remuait davantage, donnait des coups de reins qui agaçaient ma queue, écrasaient mon gland contre les replis humides de son orifice vierge. Je me suis mis à pousser de mon côté, suivant son rythme. Son sphincter n’a pas cédé franchement, mais les fronces de son anus ont commencé à s’évaser pour laisser s’insinuer le bout de mon sexe. Je sentais la chaleur de ses muqueuses.

Nanou a tourné la tête. Son joli front était plissé par une grimace qui pouvait aussi bien être de plaisir que de douleur. Ses lèvres ont bougé comme si elle allait dire quelque chose, mais je l’ai coupée.

— Viens ! Oui, t’es trop belle comme ça ! Viens maintenant !

Ses jambes tremblaient et sa respiration était devenue bruyante. J’ai poussé, forçant à peine et elle s’est contractéE resserrant ses fesses volumineuses autour de la tige.

— Aïe ! Non, Christian, pas là, enlève ton doigt !

Comment pouvait-elle encore croire que je ne faisais que toucher son cul ? Est-ce qu’elle ne s’était pas rendu compte que j’avais commencé à l’enculer ?

J’ai relâché ma pression juste le temps nécessaire pour que son excitation reprenne le dessus. Dès que j’ai senti son plaisir arriver – elle poussait de petits cris aigus, les cuisses agitées de tremblements – j’ai donné un violent coup de reins en avant. Cette fois la bague de son anus a sauté. Avec une sensation de brûlure, mon gland s’est enfoncé d’un coup dans son rectum. Elle a poussé un cri et tenté de se redresser, mais les secousses de l’orgasme agitaient son corps, la faisaient contracter et relâcher alternativement les larges sphères de son cul. Et j’ai pu m’enfoncer davantage dans le boyau si étroit que c’en était presque douloureux pour moi aussi. Elle a poussé un râle et s’est élancée vers l’avant en se redressant contre le tronc du platane. Je ne l’ai pas lâchée, je l’ai saisie à la taille et je me suis collé contre elle, continuant à l’enculer contre son gré, maintenant ma queue fichée en elle. Les coups de reins qu’elle donnait pour se dégager me massaient le sexe, et les contractions involontaires de son rectum chaud me suçaient mieux qu’une bouche. J’ai déchargé en écrasant la jeune Nanou contre le tronc d’arbre.

Dès que je me suis retiré, elle a remonté sa culotte avec précipitation, comme si elle avait peur que je recommence aussitôt. Pendant que je l’imitais, elle s’est tournée vers moi avec un regard haineux. Elle avait les joues rouges et les boucles en bataille.

— Tu m’as fait mal, espèce de salaud !

J’ai soutenu son regard et pris le temps d’allumer une cigarette.

— Désolé, je savais pas que t’étais encore qu’une pucelle !

Elle a baissé les yeux et haussé les épaules en soupirant. L’argument avait fait mouche. Elle a continué à se rajuster sans dire un mot. Je me suis rapproché et lui ai posé ma gauloise entre les lèvres.

— Alors, copains ?

Gênée par la fumée, elle a pris la cigarette entre pouce et index puis a relevé la tête vers moi. Elle souriait.

— Copains.

Elle s’est hissée sur la pointe des pieds pour déposer un baiser sur mes lèvres.

2

En redescendant vers le dancing, j’étais encore tout excité. Je serrais contre moi la gamine que je venais de dépuceler à moitié, l’observant du coin de l’œil. Hormis ses joues encore rosies, elle ne portait plus de traces de la brutalité de nos échauffourées. Au contraire, elle arborait un sourire satisfait. J’avais déjà envie de faire demi-tour pour la ramener dans les fourrés.

J’ai su que quelque chose ne tournait pas rond dès que j’ai aperçu Jo sur le parking. Il faisait les cent pas en tirant sur sa cigarette, l’air farouche. J’ai lâché Nanou et lui ai fait signe d’attendre. Déjà, Jo courait à ma rencontre, l’air tendu.

— C’est Iacona, il te cherche partout avec les autres ritals. Quelqu’un lui a balancé que t’étais parti avec sa gonzesse.

J’ai haussé les épaules en crânant.

— Et alors ?

Pourtant je ne me suis pas fait prier pour grimper dans la R8. René a démarré en faisant ronfler le moteur. Par la vitre, j’ai fait un signe de la main à Nanou qui descendait le sentier d’un pas mal assuré.

Iacona est sorti de la boîte au moment où on s’engageait sur la départementale. Il a levé le poing, l’agitant dans ma direction en hurlant des insultes, l’air mauvais.

Après ça, je n’y ai plus tellement repensé. Ni à la jolie Nanou et à ses fesses joufflues, ni à son jaloux de fiancé. J’aurais pourtant dû me méfier davantage. En rentrant du boulot le lundi soir, une R16 a pilé juste à ma hauteur. Iacona en est sorti comme un diable de sa boîte et a commencé à me taper dessus.

Il avait quatre ou cinq de ses gars avec lui. J’aurais dû me rouler en boule et attendre gentiment que ça passe, mais j’ai voulu faire mon malin une fois de plus. Je lui ai rendu ses coups, décidé à lui faire aussi mal que possible. Ma seconde erreur – et la pire – a été de lui crier que la gonzesse n’en valait pas la peine, que ce n’était qu’une pucelle et que je ne l’avais même pas baisée. Était-ce une question d’honneur ou est-ce qu’il tenait vraiment à elle ? Toujours est-il que ça l’a rendu fou furieux. Il ne s’est arrêté de cogner que lorsque j’ai fait le mort sur le trottoir.

— J’en ai pas fini avec toi, fils de pute !

Il m’avait bien amoché et je n’ai pu aller travailler ni le lendemain ni le surlendemain. Le jeudi soir à six heures, la R16 était garée devant l’atelier. Cette fois, j’ai vraiment eu la trouille et je suis resté avec le patron et son fils jusqu’à la fermeture avant de leur demander de me ramener en voiture. En me déposant devant l’entrée de l’immeuble, le patron m’a conseillé de régler cette histoire avant de revenir travailler, je n’avais qu’à prendre sur mes congés.

— Tu sais, y a pas de honte à aller voir les flics !

Naturellement, c’était ma mère la plus inquiète. Mon père avait fichu le camp quand j’étais tout gosse et j’étais tout pour elle. Elle n’avait pas besoin des détails pour comprendre que je devais me faire oublier quelque temps.

— Christian, demain, je t’emmène à la campagne.

J’ai fait mine de protester, mais sa décision était prise. Elle préviendrait mon patron et je n’avais qu’à obéir. J’ai accueilli la nouvelle avec un certain soulagement.

Pour nous, la campagne, c’était Saint-Régis-de-Carmes dans le massif du Pilat, un village pas très éloigné de Saint-Étienne en kilomètres, mais si isolé et paisible que je pouvais dormir sur mes deux oreilles : jamais Iacona n’irait me chercher là-bas. Ma grand-mère y avait passé sa vie entière et depuis sa mort, la seule famille qui nous restait était mon oncle Paul. Plus âgé que ma mère, il était le curé de Saint-Régis depuis plus de vingt ans.

Il a été très heureux de nous voir. Depuis que ma grand-mère n’était plus là, nos visites s’étaient espacées. Avant de me serrer contre lui, il a examiné mon visage encore tuméfié, mais n’a fait aucun commentaire.

Le repas était riche et le vin épais a détendu l’atmosphère. L’oncle Paul avait un bon coup de fourchette et ne manquait pas d’anecdotes à raconter. Ce n’est qu’au fromage que ma mère lui a annoncé la véritable raison de notre présence à Saint-Régis. Mon oncle a d’abord tiqué. Il s’est tourné vers moi, hochant doucement la tête comme si tout s’expliquait maintenant. Il a continué à manger en silence un moment, laissant l’idée faire son chemin, l’adoptant peu à peu. Il a vidé son verre avant de déclarer sur un ton bienveillant qu’il était ravi.

— Je me fais vieux maintenant et je me fatigue vite. Il y a des tas de services que tu peux me rendre, mon grand…

Il a posé la main sur mon épaule.

— Qui sait ? Peut-être que je ne te laisserai plus repartir !

En voyant démarrer la Simca de ma mère, j’ai eu un pincement au cœur. D’un coup, j’ai réalisé que j’étais coincé dans ce bled paumé pour au moins une semaine et que j’allais y mourir d’ennui. À peine la voiture hors de vue, l’oncle Paul a attaqué les sermons : il n’aimait ni ma façon de m’habiller, ni ma coiffure. À bientôt vingt ans, je ne pouvais pas continuer à faire le voyou, il fallait que je prenne un peu de plomb dans la cervelle, etc. En entendant ça, je me suis juré de décamper le plus vite possible, en stop s’il le fallait.

Mais l’oncle Paul ne m’a pas laissé le temps de m’apitoyer sur mon sort. M’ayant ramené à la cure, il s’est mis en quête de vêtements « plus convenables ». Il m’a ensuite traîné dans le cagibi qui servait de salle de bains et m’a obligé à me peigner comme les ploucs du coin, avec une raie bien droite et les cheveux sagement plaqués sur le crâne. Avec la longue blouse noire qu’il m’avait dégotée et le col de la chemise blanche boutonné jusqu’en haut, j’avais l’air d’un séminariste des années 50, exactement ce qu’il recherchait d’ailleurs. Avec un sourire satisfait, il m’a posé la main sur l’épaule.

— Ah, te voilà enfin avec un peu d’allure.

De retour dans l’église déserte, il m’a montré comment je pourrais l’aider : lumières, chauffage, aération et, bien sûr, le placard à balais. Du rangement à la sacristie m’a occupé le reste de l’après-midi.

Il y avait une femme à la cure quand nous sommes rentrés. Comme tout le monde, j’avais déjà entendu parler de la bonne du curé et je savais que l’oncle Paul avait quelqu’un pour s’occuper de son ménage, mais j’avais toujours imaginé qu’il s’agissait d’une vieille bigote édentée. Or cette dame-là n’avait qu’une petite cinquantaine. De plus, elle avait beau porter une stricte robe grise et un austère crucifix de bois en sautoir, il émanait d’elle quelque chose de frivole, peut-être à cause de ses cheveux teints en auburn et soigneusement mis en plis.

— Christian, tu connais madame Odile, n’est-ce pas ?

Il a eu l’air un peu embarrassé de nous présenter, comme s’il avait honte de moi, ou d’elle peut-être.

Avant de la rencontrer je m’étais déjà aperçu qu’elle était fine cuisinière, mais le dîner n’avait rien à envier au déjeuner. Je l’ai complimentée chaleureusement, mais cela ne m’a valu qu’un coup d’œil méprisant. Visiblement, elle m’avait déjà dans le nez. Elle n’avait pourtant aucune raison de m’en vouloir. Sans doute me reprochait-elle simplement de faire intrusion dans leur routine bien rodée.

Le repas finalement terminé, je me sentais somnolent à cause de la nourriture trop riche et du vin, et je n’osais pas allumer une cigarette à table.

— Madame Odile, un petit coup de main ?

La proposition de mon oncle était une pure formalité, cela s’entendait à son ton.

— Oh non, mon père, n’oubliez pas, c’est ma tâche. Allons dire la prière, je débarrasserai plus tard.

J’ai eu honte de ne même pas me rappeler le pater correctement. Agenouillé devant le crucifix accroché au mur du salon, je sentais leurs regards désapprobateurs se braquer sur moi. L’oncle Paul s’est redressé en maugréant qu’il y aurait beaucoup à faire. Sans demander mon reste, je me suis retiré dans ma chambre, située à l’étage ; une pièce allongée et peu spacieuse, juste en face du clocher. J’ai attendu un moment – jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de bruit de vaisselle – avant de prendre mon paquet de clopes et de descendre en douce.

Je suis allé directement vers le potager à l’arrière de la bâtisse. Je ne tenais pas à traîner dans la rue pour qu’on jase. J’ai traversé la cuisine qui brillait comme un sou neuf, intrigué d’y trouver les chaussures de Mme Odile – en partant, elle aurait dû laisser ses pantoufles à la place.

L’air était doux et le tabac m’a fait du bien. Après les premières bouffées, mes yeux s’étant accoutumés à l’obscurité, j’ai fait quelques pas dans le jardin. La chambre de mon oncle était au rez-de-chaussée et donnait sans vis-à-vis sur les collines surplombant la vallée du Gier ; j’apercevais sa fenêtre qui brillait de la lueur tremblotante d’une bougie. J’ai mis ça sur le compte de son avarice qui le poussait à économiser l’électricité.

En m’approchant, j’ai compris mon erreur en entendant deux voix. N’osant risquer un œil à l’intérieur, je me suis plaqué contre le mur pour épier la conversation.

— Il vaudrait mieux que tu rentres, Odile. Avec le petit là-haut, je suis pas tranquille.

— Le petit ? Avoue que ça t’arrange bien…

La voix de la bonne était agressive. Elle jappait plus qu’elle ne parlait.

— Dis plutôt qu’il y a quelqu’un d’autre !

J’ai risqué le coup pour regarder à l’intérieur, trop vite pour apercevoir autre chose que mon oncle, assis sur le lit en pyjama.

— Qu’est-ce que tu racontes ? Il n’y a personne d’autre, c’est juste que c’est délicat.

Odile a pris un ton sarcastique.

— « Délicat » ? Ça n’était jamais « délicat » avant !

Je me suis baissé pour passer en canard de l’autre côté de la fenêtre. Cette fois, j’ai pu distinguer Mme Odile. Debout devant mon oncle, elle le toisait, les mains à la taille. À cause de son visage osseux et de l’ample robe grise, je l’avais crue maigrichonne, mais en réalité elle était bien en chair à partir de la taille. Mais ce qui m’a le plus excité à ce premier coup d’œil, c’est que sa tenue n’avait plus rien d’austère : tout ce qu’elle avait désormais sur elle était un soutien-gorge de dentelle noire, un porte-jarretelles assorti qui s’enfonçait dans la chair opulente des hanches, et des bas.

— Tu sais depuis quand tu ne m’as pas touchée ?

Plus furieuse que jamais, elle continuait à houspiller le curé de la paroisse comme un mari qui se serait laissé aller. Lui répondait d’une voix abattue.

— C’est juste la fatigue. Je me fais vieux, Odile.

J’ai entendu ses pas sur le parquet et j’ai regardé de nouveau. Je la voyais maintenant de trois quarts arrière. Ses fesses lourdes tremblotaient au rythme de ses gesticulations. Je me suis mis à bander en observant les ballottements de son cul épanoui mis en valeur par le noir des dessous. Ses fesses charnues étaient encore fermes pour son âge. Sa voix s’est soudain adoucie.

— C’est la vérité, Paul ? Alors, d’accord, je te laisse…

Elle s’est penchée vers lui pour le taquiner et sa posture a étalé sa croupe volumineuse, finissant de l’arrondir. J’étais si excité que j’ai dégagé ma queue pour me branler.

— Je comprends, mais d’abord, si je te plais encore un peu, tu vas me faire plaisir… Et tu sais bien comment !

Elle a lâché un rire, et le visage de mon oncle s’est étiré d’un air contrit.

— Maintenant ? Mais…

Sans prêter aucune attention à ses jérémiades, Odile l’a poussé à bas du lit. Il s’est laissé glisser sans résistance sur le parquet pendant qu’elle s’asseyait sur le matelas et relevait les genoux. L’oncle Paul a paru s’éveiller d’un coup.

— Oui, tu as raison, laisse-moi te faire plaisir !

Elle s’est inclinée en arrière en prenant appui sur les coudes, avant d’écarter largement les jambes en posant les talons au bord du lit. Dans cette posture, elle exhibait son sexe sous le nez du prêtre sans se douter que, tapi derrière le carreau, moi aussi je matais la chatte qu’elle étalait complaisamment. Sur la bosse du pubis, les poils s’étiolaient en minces bouquets de tortillons bruns ; la fente, constamment ouverte comme si elle avait perdu son élasticité, bâillait sur les petites lèvres pendantes. L’oncle Paul a tendu le cou, soudain agité, comme un animal sur le qui-vive.

— Tu sens comme j’en ai envie, pas vrai ?

Il a répondu par une sorte de grognement et a enfoncé le museau entre les cuisses, imitant un chien qui renifle.

— Oui, je la sens, ta chatte. Je sens l’odeur de ta mouille.

Il était vraiment excité maintenant et ne se contentait plus de renifler. La bouche grande ouverte, il a sorti la langue et entrepris de fouiller la fente, explorant les recoins entre les lèvres par de grands mouvements circulaires. Odile s’est mise à geindre. Moi, je serrais la main sur ma queue, résistant à l’envie de me faire jouir tout de suite.

Par moments, l’oncle Paul marquait une pause, laissant Odile se tortiller comme un ver sur le matelas, reprenant son souffle en contemplant la chatte gonflée, les lèvres plus rouges maintenant et les poils étirés de bave, avant de recommencer, aspirant bruyamment les lèvres flasques dans sa bouche.

D’un coup, Odile a redressé la tête, les cheveux en désordre, une expression presque douloureuse sur son visage.

— Oui, ça y est ! Maintenant !

Mon oncle s’est retiré, comme s’il voulait m’offrir une meilleure vue de la chatte détrempée d’Odile. Elle y a porté les mains, écartant les lèvres pour étaler sa fente rougeâtre, l’entrée de son vagin et le clitoris si gonflé qu’il pointait en avant. Elle a poussé un râle.

— Là, oui ! Je le sens !

Mon oncle lui a répondu par un grognement, en fourrant la main dans son pyjama, son visage luisant à quelques centimètres de la vulve de sa bonne. La bouche ouverte, attendant comme un animal docile, il se branlait en donnant quelques coups de langue nerveux.

Le visage d’Odile s’est détendu d’un coup et elle s’est laissée retomber sur le matelas avec un long soupir. Le premier jet d’urine a frappé mon oncle en plein front, il a sursauté par réflexe. Quant à moi, j’ai failli gueuler de surprise et d’excitation. La bonne a gémi, le ventre et le bassin agités de tremblements. Comme l’oncle Paul se remettait en place, bouche ouverte, prêt à recevoir tout ce qu’elle voudrait lui donner, elle a écrasé son clitoris entre deux doigts pour prolonger son orgasme. Avec un cri rauque, elle a lâché un second filet de pisse qui, cette fois, a atteint la bouche de l’oncle Paul. Il a avalé bruyamment, laissant l’excès d’urine lui couler sur le menton.

Odile continuait à jouir, pissant comme un homme qui éjacule, par salves successives que les mouvements saccadés de sa masturbation déviaient, arrosant aussi bien le cou de mon oncle que ses joues ou ses cheveux. Il continuait de se branler et d’avaler ce qu’il pouvait en grognant bruyamment, se penchant davantage vers la chatte dégoulinante de pisse au fur et à mesure que les jets perdaient de leur puissance, pour finir par laper à la source les dernières gouttes d’urine.

Elle n’en finissait pas de prendre son plaisir, agitant les hanches, continuant à l’encourager en ahanant.

— Bouffe ! Vas-y, avale tout ! Bois ma pisse, salaud !

Cette obscénité était si inattendue de la part d’une femme de son âge et de sa position que j’ai fini par jouir à mon tour en éclaboussant le mur de la cure.

Le temps que je reprenne mes esprits, Mme Odile s’était redressée sur le lit. Le visage rougi, l’œil brillant, elle taquinait mon oncle tout en se massant l’entrecuisse comme s’il était endolori.

— Alors, tu veux toujours que je m’en aille ?

Mon oncle, les traits fatigués, lui a jeté un regard implorant, la bosse que faisait son pyjama était éloquente.

— Odile, s’il te plaît !

Sans masquer le plaisir qu’elle prenait à faire mariner le prêtre, elle continuait à caresser sa vulve, la cachant de la paume aux regards concupiscents de mon oncle.

— Quoi ? Ne me dis quand même pas que tu veux venir là-dedans ! Tu es trop fatigué et puis, il y a le petit en haut…

D’un coup, son regard s’est braqué dans ma direction et j’ai eu le sentiment qu’elle m’avait vu, malgré l’obscurité.

— Paul, il y a quelqu’un dehors !

Je n’ai pas entendu le reste, j’avais déjà filé.

3

Le lendemain, j’étais embarrassé au petit déjeuner. Je sentais le regard de mon oncle qui cherchait à me percer à jour. Mais avoir l’air de rien, je savais faire.

Je comprenais l’embonpoint de mon oncle et pourquoi on représente toujours les hommes d’Église avec une volumineuse bedaine. Même le petit déjeuner était un repas copieux avec miche de pain de campagne, beurre de la ferme et confitures faites par les fidèles paroissiennes.

Une fois l’estomac plein, on pouvait se consacrer à l’église. Nettoyage d’abord avant la prière du matin. L’oncle Paul et moi nous observions du coin de l’œil, ses gestes compassés et sa façon de grommeler en latin chaque fois qu’il passait devant l’autel, me faisaient l’effet d’une pantomime. Il l’a senti et a pris le moindre prétexte pour me rabrouer : je ne savais pas faire le signe de croix correctement ni même une génuflexion. Il m’a fait refaire tous ces gestes plusieurs fois avant de me donner congé. Il fallait qu’il prépare son homélie. Je n’étais pas réjoui à l’idée d’arpenter le village dans cette tenue – coiffure de benêt et longue blouse de sacristain – mais au moins, je prendrais l’air.

Le marché du dimanche attirait du monde et Saint-Régis paraissait presque animé ce matin-là. Je me suis frayé un chemin à travers les badauds pour arriver au bureau de tabac. J’ai fait la queue pour acheter mes Gauloises. J’avais l’impression que tout le monde me détaillait en se moquant, mais sans doute s’agissait-il seulement de la curiosité pour un visage inconnu. Pourtant cela suffisait à me rendre nerveux. Pour fumer ma clope, je me suis installé à l’écart de la cohue du marché, sous un platane.

J’ai fumé deux cigarettes en observant le va-et-vient des Régeandais avec leurs paniers pleins. Mon attention a été attirée par le bruit d’un moteur poussé au starter. La 2 CV de mon oncle s’est rangée en cahotant devant moi. J’allais monter quand deux femmes se sont approchées de la voiture. Sans doute la mère et la fille. L’oncle Paul s’est extirpé de sa carriole en les voyant.

— Mon père, vous n’avez pas oublié notre déjeuner, au moins ? Nous comptons sur vous.

C’est la mère qui avait parlé d’un ton chaleureux. Elle lui a tendu la main avec un sourire. Mince, la quarantaine, elle aurait été jolie femme si elle n’avait fait de son mieux pour se donner une allure sévère. Des cheveux gris se mêlaient à son chignon brun, son visage mince ne portait aucune trace de maquillage, pas même un fard pour faire ressortir le bleu pâle de ses yeux.

Sa fille se tenait derrière elle. Elle n’avait pas plus de seize ou dix-sept ans et ressemblait peu à sa mère, à part la couleur des yeux. Elle était bien plus en chair, des épaules potelées dépassaient de sa robe sans manches. Et on devinait l’ampleur de sa poitrine aux bosses que faisait le tissu.

Après quelques banalités, la mère s’est tournée vers moi :

— Et ce jeune homme doit être votre neveu. Madame Odile nous a beaucoup parlé de lui sur le marché…

Je devais être écarlate tant j’étais embarrassé. S’il était gêné par les cancans de sa bonne, l’oncle Paul le cachait mieux que moi. La mère a continué d’une voix enthousiaste.

— Elle nous a dit qu’il finissait le séminaire…

J’aurais dû l’arrêter immédiatement, mais j’étais soufflé et je comptais sans doute sur mon oncle pour le faire à ma place. Je suppose que lui aussi a été pris par surprise. En tout cas, il était déjà trop tard pour rétablir la vérité : la femme me secouait la main avec ardeur.

— Je suis si heureuse de vous rencontrer. Il y a trop peu de jeunes gens de nos jours encore prêts à épouser le sacerdoce.

Pendant que sa fille me lançait des œillades en se dandinant sur place, redressant les épaules pour faire pointer davantage sa poitrine sous la robe, elle me congratulait avec chaleur. Elle avait l’âge d’être ma mère, pourtant elle me troublait davantage que son aguicheuse de fille.

La 2 CV était pleine de provisions, des cageots juchés jusque sur la banquette arrière. Pendant quelques minutes, mon oncle n’a rien dit. Il n’osait même pas regarder dans ma direction, même si nous pensions tous les deux à la même chose, à ce mensonge « par omission ». Il a fini par soupirer et déclarer, péremptoire :

— Écoute, c’est peut-être mieux comme ça, qui sait ? Est-ce que les gens ne seront pas plus heureux ainsi ? Alors…

Instinctivement, j’ai retenu cette phrase. En somme, il nous donnait l’absolution par avance, il suffisait de répandre la joie autour de soi. C’était le genre de dogme que je ne pouvais qu’approuver.

Il a continué dans le même esprit : si les paroissiens me croyaient séminariste, ils accepteraient plus facilement de me voir à l’église, et peut-être même que j’attirerais de nouvelles ouailles. De mon côté, j’ai essayé de rester discret, mais j’aurais voulu tout savoir sur la femme qui nous avait abordés.

Elle s’appelait Geneviève de M., épouse du médecin de Saint-Régis et, selon l’oncle Paul, « une sainte ! » En tout cas, une très fervente et très généreuse paroissienne qui invitait mon oncle chaque semaine et n’attendait pas le denier du culte pour venir en aide à la paroisse.

D’un coup, il a fait demi-tour. Ses joues avaient rougi et il arborait un air satisfait.

— Tu vas m’aider à dire la messe !

Cette idée m’a d’abord paniqué. Moi qui ne mettais les pieds à l’église que pour les mariages et les communions, dire la messe ! Pourtant je me suis bel et bien retrouvé en aube en train de répéter les quelques gestes que l’oncle Paul souhaitait me confier. Peu à peu la nef s’est remplie. Je suis allé démarrer le magnétophone et ensuite tout s’est passé très naturellement sans que je fasse de bévues. J’avais un tout petit rôle mais je l’ai joué au mieux.

En roulant vers la maison du docteur pour le déjeuner auquel Geneviève nous avait conviés, je me sentais bien, sous le coup d’une saine fatigue comme après un match.

Le docteur nous attendait sur le perron. Il avait au moins quinze ans de plus que sa femme. Chauve et bedonnant, il avait l’air d’un moine d’opérette et formait avec la mince et racée Geneviève un couple bien mal assorti. Bénédicte, la jeune fille que j’avais vue sur le marché avec sa mère avait trois jeunes frères, plus remuants les uns que les autres. Ils m’ont fourni une distraction pendant le repas qui m’aurait autrement paru interminable : nourriture quelconque et des conversations toutes consacrées à la théologie.

Pendant que les dames débarrassaient, nous, les hommes, sommes allés faire un tour dans le jardin – je devrais plutôt dire le parc. Le docteur et mon oncle ont poursuivi leur conversation théologique sur la Rédemption. Ils me rasaient tellement que j’ai préféré me rapprocher des trois gamins. Ils ont été ravis quand je leur ai proposé de jouer au foot. Taper dans un ballon me paraissait le meilleur moyen de chasser l’ennui du déjeuner et de tromper mon impatience, puisque je ne pouvais pas décemment me précipiter à la cuisine pour rejoindre mère et fille.

Quelques minutes plus tard, Bénédicte est venue nous rejoindre. Essoufflé, j’en ai profité pour faire une pause. J’ai remarqué qu’avant de sortir, elle avait pris le temps de s’enduire les paupières d’une touche de fard bleuté et les lèvres d’un rose très pâle. Elle n’avait ni l’un ni l’autre au repas. Sans doute le maquillage était-il mal vu chez ces catholiques grand teint.

Déjà les garçons me harcelaient pour reprendre la partie. Bénédicte avait prévu le coup, elle a sorti trois tablettes de chewing-gum de sa poche : elles seraient à eux s’ils nous fichaient la paix pendant un quart d’heure. Il y a eu quelques protestations puis ils ont filé. Avec un soupir soulagé, Bénédicte s’est assise dans l’herbe. Elle a tourné la tête en direction de la maison, avant de tirer un paquet de cigarettes de son décolleté.

— Ma mère serait folle si elle savait que je fume !

Je me suis accroupi devant elle pour lui donner du feu.

— Ce n’est quand même pas si grave !

Elle s’est redressée pour atteindre la flamme du briquet.

— Oh, avec elle, tout est grave, elle voudrait que je sois comme elle, une vraie bonne sœur !

Au lieu de me remettre debout, je me suis assis en face d’elle. Elle gardait les genoux relevés et ne cherchait pas à rabattre les pans de sa jupe, préférant me laisser une vue imprenable sur ses jambes potelées, ses cuisses charnues jusqu’au renflement que dessinait entre elles son sexe moulé dans le coton blanc de sa culotte.

Elle a soufflé une bouffée dans ma direction et a soudain réalisé ce que ses propos avaient de maladroit face à un séminariste.

— Excusez-moi. Je voulais dire…

Je lui ai assuré que ce n’était pas grave, que moi aussi j’avais des doutes et bien des tentations. Comme pour se faire pardonner, elle a écarté les genoux davantage, m’exhibant son slip si plaqué sur la bosse volumineuse de son pubis qu’il s’insinuait dans la fente et disparaissait complètement dans le périnée, entre les fossettes de la naissance des fesses.

Je bandais et j’ai maudit les gamins qui revenaient en criant, m’obligeant à abandonner cette vision. Bénédicte les a excusés :

— Ils n’ont pas l’habitude qu’un adulte s’intéresse à eux, ce n’est pas mon père qui jouerait au foot !

Je me suis mis debout pour retrouver une contenance, laissant Bénédicte expliquer à ses frères que j’en avais marre de jouer au ballon et qu’il fallait ficher la paix aux grandes personnes.

— Bon, d’accord, mais alors, toi, tu joues avec nous !

Elle s’est d’abord fait prier puis, avec un regard dans ma direction, leur a subitement cédé, comme si tout cela était prémédité.

— D’accord, mais pas au foot alors, au château fort !

Intrigué, je les ai suivis et ce n’est qu’en me retrouvant à côté d’elle, sur la mezzanine de la grange, que j’ai compris son stratagème.

La barrière de planches nous abritait des regards jusqu’à la poitrine et je ne doutais pas que c’était ce détail qui plaisait à Bénédicte dans le jeu. Je la soupçonnais même d’avoir déjà eu recours à ce subterfuge.

Une fois l’échelle retirée, les garçons restés en bas jouaient les assaillants. Bénédicte et moi, appuyés contre la rambarde, n’avions qu’à mimer les assiégés en les bombardant de paille pour les faire rire.

J’ai commencé à la toucher incidemment. Laissant d’abord ma main traîner sur sa hanche comme par accident. Elle n’a pas réagi et j’ai commencé à la peloter à travers sa robe, caressant une fesse aussi ferme qu’opulente.

Feignant d’ignorer mes attouchements, elle restait attentive aux garçons en leur criant des menaces guerrières, jouant son rôle à la perfection pendant que je la tripotais. Quand j’ai glissé la main sous sa robe, elle n’a eu d’autre réaction que se cambrer légèrement. J’ai caressé ses cuisses, fermes, musclées, avant de remonter rapidement vers sa culotte. Nous n’avions pas le temps de tourner autour du pot. Bientôt les enfants allaient se lasser, mon oncle et son père revenir de promenade.

La bosse de son sexe m’avait paru volumineuse quand je la matais sous sa robe, en fait elle l’était encore plus sous mes doigts. Je serrais au creux de la main une boule de chair saillante qui tendait le coton du slip. J’en sentais la chaleur humide. Elle s’est tournée vers moi en clignant très fugitivement des paupières avant de relancer les garçons d’une voix forte. Elle s’est frottée sur mes doigts en roulant du bassin, se caressant elle-même sur mes phalanges tendues.

Dans cette position, je ne pouvais lui retirer sa culotte – ni même la baisser – sans risquer que mes gestes soient repérés par les trois garnements. J’ai fait mine de m’éloigner. Avant de comprendre ma manœuvre, Bénédicte m’a lancé une œillade pleine de regrets. Mais une fois hors de portée des regards, je me suis accroupi pour m’approcher sans être vu. J’ai doucement remonté sa robe, faisant rouler le pan de tissu pour le coincer dans sa ceinture. Elle a eu un léger sursaut, à peine perceptible, et a redoublé d’ardeur contre les assaillants pendant que je découvrais ses jambes galbées, ses cuisses larges où les muscles affleuraient sous la peau claire et enfin la croupe sphérique. Le slip blanc paraissait trop petit pour elle et sciait la chair ferme des fessiers, se perdait dans la raie profonde qui les séparait.

J’ai baissé sa culotte jusqu’aux genoux. Elle a accompagné mon geste en écartant les jambes si bien que le sous-vêtement n’est pas tombé, il est resté tendu entre ses cuisses. Ma queue me faisait mal tant j’étais excité par la perversité de la situation et la vue de ce cul charnu, à la fois massif et d’une rondeur parfaite.

— Alors, vous vous découragez, bandes de mécréants ? Vous savez que sainte Bénédicte aura le dessus ?

Tout en continuant à les encourager de plus belle, elle s’inclinait davantage sur la rambarde, creusant les reins pour tendre sa croupe vers moi. Les fesses s’entrouvraient légèrement mais le sillon entre elles était trop profond pour que j’y distingue quoi que ce soit. J’ai achevé le travail en tirant des deux pouces sur les globes. Entre les cuisses, sa vulve très renflée dépassait en deux boudins de chair accolés, les lèvres trop grasses pour laisser voir l’intérieur de la fente. La même pilosité châtaine – de courtes pousses à peine frisottées – ornait son sexe et entourait le périnée, avant de devenir plus abondante autour de l’anus, l’encerclant si bien qu’elle le masquait à demi sous ses frisottis.

Bénédicte s’est contractée quand elle a senti mon visage se rapprocher de son cul. Un parfum de lait caillé émanait de son con. Je l’ai reniflée quelques instants, me régalant de son odeur acide, excitante, avant de la lécher.

Le temps nous était compté et cela me convenait parfaitement : j’étais trop échauffé pour tergiverser. Je me suis mis à laper, suçant et aspirant, passant de son con à son cul. J’aimais le goût acidulé de sa mouille et plus encore, sa docilité. Je m’enfonçais loin dans son vagin, j’explorais son rectum de la langue sans qu’elle se dérobe. Au contraire, elle tendait son cul. Elle a même posé une fraction de seconde la main sur ma nuque et poussé pour m’inciter à aller plus loin. À son âge, même si elle était aussi cochonne qu’on pouvait le soupçonner, ce n’était pas le fait de l’expérience : elle était naturellement large, élastique des deux côtés.

Je me suis redressé pour contempler son trou du cul que les poils lissés de bave ne cachaient plus ; une large pastille rosée que marquait un orifice allongé, légèrement entrouvert par mes coups de langue. J’entendais les gamins se plaindre, le jeu avait assez duré, ils voulaient monter dans le château. Accolant majeur et index, j’ai glissé entre les lèvres grasses de son con. Vierge ou pas, la porte du vagin, abondamment lubrifiée de mouille et de salive, n’a opposé aucune résistance à mes doigts qui se sont coulés à l’intérieur.

Pendant que je la branlais rapidement à coups de poignet, je continuais à agacer son trou du cul de coups de langue répétés. Ses jambes étaient parcourues de frissons et elle devait se racler la gorge pour éviter que sa voix ne s’éraille.

Les gamins ont protesté : ils en avaient assez, cette fois, ils allaient chercher papa si on ne les laissait pas monter. Je me suis mis à la branler plus fort encore, appuyant à chaque mouvement sur la paroi antérieure de son vagin ce qui la faisait se crisper. J’avais tellement envie de la baiser que mes doigts me servaient de substituts. La langue, c’était trop doux. De la main gauche, j’ai fait comme avec la droite : cette fois, c’est sur l’anus humide que j’ai posé les doigts. Elle ne s’est pas rétractée, au contraire et, bien qu’avec plus de difficultés que dans sa chatte, ils se sont peu à peu enfoncés dans son rectum, jusqu’à la garde.

Mettant leur menace à exécution, les trois garçons ont quitté la grange en grognant. Je pistonnais maintenant Bénédicte des deux côtés, branlant son cul et son con en alternance, enfonçant mes doigts par-derrière quand je les retirais devant et ainsi de suite. Elle s’est pliée en avant laissant sa tête retomber sur son avant-bras et ses cuisses se sont mises à trembler. Elle a émis une sorte de sifflement en voulant étouffer son râle et m’a saisi le poignet, enfonçant ses ongles dans ma peau en jouissant, tout le bas du corps parcouru de secousses.

Il ne lui a fallu que quelques secondes pour reprendre ses esprits, après quoi, elle s’est dégagée elle-même en repoussant mes mains et a remonté son slip précipitamment avant de filer vers l’échelle. Le rouge aux joues, l’air à la fois paniquée et reconnaissante, elle m’a lancé un clin d’œil avant de courir rejoindre ses frères.

Je l’ai suivie, maudissant une nouvelle fois ces sales gamins. Sans eux… et maintenant, il me faudrait attendre d’être rentré pour pouvoir me soulager.

J’ai entendu la voix de Bénédicte qui tançait les garçons, qu’est-ce qu’ils faisaient, ils savaient pourtant bien qu’il ne fallait jamais déranger papa et maman lorsqu’ils étaient avec monsieur le curé.

Je ne comprenais pas vraiment la virulence de sa réaction – les de M. étaient-ils si sévères ? Bénédicte a perçu mon regard intrigué. En continuant à houspiller ses frères – puisque c’était comme ça, ils n’avaient qu’à jouer seuls – elle est venue vers moi, baissant la voix pour ne pas être entendue des gamins.

— Excuse-moi de t’avoir laissé en plan…

Elle m’a lancé un sourire canaille avant de reprendre une expression plus grave.

— Je n’avais pas envie que les garçons les trouvent au milieu d’une de leurs séances.

J’ai voulu en savoir plus, mais Bénédicte s’est éloignée avec un geste évasif.

— Leurs trucs mystiques, moi, ça ne m’intéresse pas, c’est trop bizarre !

Elle m’a planté là, entraînée par la fratrie. J’étais dans un tel état d’excitation à cause d’elle – je ne cessais de renifler l’odeur qu’elle avait laissée sur mes doigts – que je me suis aussitôt lancé à la recherche du trio, la tête pleine d’idées salaces. J’avais beau me répéter que c’était ridicule, j’ajoutais malgré moi une connotation cochonne aux mots de Bénédicte ; « séances »,

« bizarre », il n’en fallait pas plus pour faire galoper mon imagination. Ne voyant personne dans les allées dégagées ni sur les pelouses, je me suis engagé sur le sentier qui faisait le tour de la propriété. Après quelques pas, me sont parvenus des bruits de voix. Il m’a fallu un moment pour comprendre d’où ils venaient. D’une cabane à outils, sans ouvertures. Je me suis approché de la porte en prêtant l’oreille. C’était bien la voix de Geneviève, mais ses intonations étaient bien différentes, non plus distinguées comme celles que j’avais entendues pendant le déjeuner, mais tendues, hésitantes. Elle parlait par souffle, marquait des pauses. N’y tenant plus, au risque de faire grincer le battant, j’ai collé l’oreille contre le bois grossier pour mieux entendre.

— J’ai un très grand regret de vous avoir offensé…

La voix de mon oncle est venue l’interrompre par quelques mots de latin, prononcés d’un ton rauque, étouffé. Puis il y a eu une sorte de sifflement et Geneviève a poussé un gémissement. Mon érection qui s’était quelque peu apaisée après la séance de la grange m’est revenue d’un coup. J’ai refait le tour de la cabane, cherchant une lucarne, un soupirail, quelque chose qui me permette de voir à quelles cochonneries ils se livraient à l’intérieur, car je n’avais plus de doutes.

Bredouille, je suis revenu à mon poste d’écoute. La voix de Geneviève, encore plus geignarde, continuait.

— … de ne plus vous offenser et de faire pénitence…

Sans l’avoir dit souvent, j’ai quand même reconnu l’acte de contrition. Est-ce que cela voulait dire que Geneviève était en train de se confesser là-dedans ? Était-ce là les pratiques bizarres qu’avait évoquées Bénédicte ?

Geneviève de M. s’est arrêtée net, poussant un râle douloureux, tandis que les sifflements redoublaient. La voix du mari s’est fait entendre à son tour, un murmure approbatif. J’étais sûr qu’ils abusaient d’elle ou qu’ils la battaient. Elle n’arrivait pas à terminer, sa voix s’étouffait en gémissements pendant que mon oncle poursuivait sa litanie.

J’ai frappé fortement au battant, tout simplement parce que je n’en pouvais plus d’imaginer sans rien voir et que mes reins étaient douloureux de trop d’excitation contenue.

Ils n’ont pas ouvert tout de suite. Quand la porte a fini par s’entrebâiller, mon oncle m’a foudroyé du regard, le visage rougeaud. Il ne trouvait rien à dire et c’est le docteur qui est venu à sa rescousse.

— Alors, ces garnements ont fini par vous lâcher ?

Avec un rire forcé, il m’a entraîné sur le sentier. Ce qui ne m’a pas empêché de saisir tous les détails troublants de la scène : mon oncle, un bouquet de branches à la main, Geneviève qui détournait la tête, la jupe toute froissée et les genoux meurtris comme si elle avait dû rester longtemps agenouillée sur un sol dur.

Nous avons pris congé un peu plus tard. Geneviève nous a salués de loin, affairée avec ses fils depuis qu’elle était sortie de la cabane de jardin. Bénédicte s’est montrée autrement plus chaleureuse.

— Merci de m’avoir aidée avec ces petits diables, je vous revaudrai ça !

Son père a approuvé benoîtement.

— Mais oui, ma chérie, je suis sûr que tu auras l’occasion de rendre service à la cure.

La jeune fille m’a jeté un regard complice. Nous n’en doutions ni l’un ni l’autre.

4

Madame Odile n’était pas là quand nous sommes rentrés, et j’en ai été déçu. Entre Bénédicte et sa mère, l’après-midi m’avait tellement excité que j’aurais volontiers assisté à une autre séance vicieuse de la bonne. Peut-être avait-elle pressenti que mon oncle serait fatigué, car, si elle était bien venue – en témoignait une marmite pleine d’un ragoût au fumet appétissant – ses pantoufles étaient abandonnées près de la porte.

L’oncle Paul est allé se coucher, se contentant d’un bout de fromage pour tout souper, ce qui était mauvais signe chez lui. J’ai réalisé que la fatigue dont il se plaignait était bien réelle et qu’il appréciait sans doute un coup de main.

Le lendemain matin, il était encore trop fatigué pour aller ouvrir l’église. Il a dû se recoucher sans prendre de petit déjeuner. Je l’ai rassuré en lui disant que je m’occupais de tout. En fait, il n’y avait pas grand-chose à faire, mais je suis retourné à l’église même si ma présence n’y était guère indispensable. C’était un sentiment étrange, moi qui n’avais rien d’une grenouille de bénitier, j’étais néanmoins impressionné par l’atmosphère de l’endroit.

Quelques vieilles femmes sont entrées, s’installant chacune dans leur coin pour dire leur chapelet. Je ne savais trop quelle posture adopter, m’affairant comme je le pouvais avec les cierges, rangeant les revues catholiques. Je ne tenais pas à passer pour le vicaire ou, pire encore, à ce qu’on aille rapporter à mon oncle que je « faisais le curé », il n’aurait guère apprécié.

Après le repas de midi, il avait toujours aussi sale mine. Comme je lui conseillais de faire la sieste, il s’est fâché. On était lundi et tous les lundis depuis quinze ans, il se rendait à l’évêché, ça n’allait pas changer aujourd’hui. J’étais étonné, il n’y avait pas de quoi se mettre en rogne de cette façon. Il m’a conseillé « d’aller plutôt me balader », une manière de me dire de ne pas me mêler de ses affaires.

Je suis quand même allé traîner à l’église. Je ne savais pas quoi faire d’autre. C’est Bénédicte qui occupait mes pensées. Je fantasmais, m’imaginant dans la grange avec elle, mais sans ses petits frères, cette fois. Ce n’était que rêvasseries, je ne savais même pas si je la reverrais : la journée, elle était au lycée, et je ne me voyais pas débarquer chez elle à l’improviste.

Il n’y avait encore personne et je venais de changer l’eau des fleurs, mes pensées toujours dirigées vers Bénédicte lorsque j’ai eu la surprise de voir arriver sa mère.

Sur le coup, j’ai eu peur, imaginant le pire : Bénédicte avait parlé à sa mère, lui avait raconté mes attouchements et elle venait pour faire une scène. De fait, elle semblait agitée, la démarche nerveuse. J’ai remarqué ses traits tirés dès qu’elle s’est approchée de moi.

— Le père L. n’est pas là ?

Elle le voyait bien et puis, une habituée, une fidèle comme elle, ne pouvait ignorer que tous les lundis mon oncle se rendait à l’évêché. La fausseté de sa question a piqué ma curiosité. Je me suis efforcé de prendre une voix rassurante pour lui demander si je pouvais l’aider en quoi que ce soit. Elle a secoué la tête, empreinte de nervosité, mais sans trace de colère. Je respirais.

— Vous êtes très aimable, Christian, mais voyez-vous, j’aurais voulu me confesser. Je sais que le père L. ne confesse que le vendredi, mais…

Elle savait que mon oncle n’était pas là. Elle savait que ce n’était pas jour de confession, pourtant elle était là devant moi dans sa modeste robe de vichy bleu, ses cheveux argentés aux tempes retenus par un bandeau, jouant nerveusement avec la fermeture de son sac à main. Après ce que j’avais pu entendre – et surtout imaginer ! – la veille, son hypocrisie m’excitait. Je lui ai fait signe de me suivre jusqu’à la sacristie.

— C’est donc si important ?

Elle a rougi et détourné les yeux, s’adossant à la table où était posée l’aube de mon oncle, prête pour le prochain service.

— J’en éprouve le besoin, voilà tout. C’est toujours une libération de se confesser. En tout cas, ça l’est pour moi.

Il y a eu un moment de silence pesant pendant lequel on est restés tous les deux face à face, pensant certainement à la même chose. De ma place, je voyais l’étole violette que mon oncle passait sur ses épaules pour confesser. C’est Geneviève qui a fini par rompre le silence.

— Quel dommage que vous n’ayez pas prononcé vos vœux !

— Ce n’est l’affaire que de quelques semaines !

De nouveau le silence, lourd de sous-entendus. Il me suffisait de tendre le bras pour revêtir l’étole et jouer la comédie du confesseur, mais je ne voulais pas que cela vienne de moi. Si mon oncle apprenait que je m’étais permis de singer un sacrement, sa réaction serait terrible. Pendant que madame de M. hésitait, j’ai tiré le prie-Dieu près du fauteuil afin qu’elle puisse s’y agenouiller, si elle se décidait à me demander d’assumer le rôle du confesseur.

— Si je ne craignais pas de commettre une faute…

Il était inutile de lui répondre, elle s’installait déjà, prenant une expression recueillie que venaient démentir la couleur de ses pommettes et sa respiration rapide. J’ai enfilé l’étole, marmonnant une prière inintelligible tout en l’observant du coin de l’œil, inquiet que l’oncle Paul puisse nous surprendre, mais trop excité pour choisir la prudence.

— Pardonnez-moi, mon père, car j’ai péché…

Elle n’est pas allée directement au fait, énonçant d’abord quelques vétilles dont on sentait bien qu’elles n’étaient pas la raison de sa venue. Elle s’était mise en colère, elle avait manqué de charité envers une parente et que sais-je encore.

— J’ai eu des pensées coupables…

Dès qu’elle a prononcé ces mots, j’ai commencé à bander. Elle a marqué une pause avant d’enchaîner. Les heures oisives de l’après-midi, lorsque les enfants étaient à l’école et son mari au cabinet, ne lui valaient rien. Elle avait beau prier, elle ne parvenait pas à maîtriser ses pulsions.

— Et vers qui sont-elles dirigées, ces pensées coupables, Geneviève ?

Je n’aurais jamais pu l’appeler « ma fille » alors qu’elle avait vingt de plus que moi et que je n’avais guère que la blouse du séminariste. Elle a relevé les yeux fugitivement et j’ai mimé le recueillement.

— Mais personne. Personne en particulier. Ce ne sont que des corps. Des corps sans visage.

— Et comment réagissez-vous lorsque ces pensées vous envahissent ?

— Eh bien, dans ces moments-là, j’éprouve le besoin de… comment dire ? D’être satisfaite par n’importe quel moyen.

J’étais de plus en plus échauffé. Les traits de Geneviève étaient maintenant paisibles. Elle gardait les coudes sur le prie-Dieu et le menton posé sur ses mains jointes. J’avais envie de passer derrière elle et de relever sa robe. Au fond, c’était peut-être exactement ce qu’elle attendait de moi.

— Vous voulez dire…

— Qu’il m’arrive de céder à l’envie de… je ne sais comment dire… de me soulager moi-même, oui. Je suis seule à lutter, voyez-vous, mon mari a dépassé ce cap-là depuis longtemps.

Après encore quelques questions qui ne m’en ont pas appris davantage, je lui ai donné l’absolution et cinq chapelets à dire pour sa pénitence. Elle a eu l’air déçu. Résignée plutôt. Elle s’est signée.

— Je ne suis pas certaine que votre clémence soit appropriée. Je mérite de bien plus sévères pénitences, croyez-moi.

J’ai failli lui demander si les « sévères pénitences » étaient du genre de celles dispensées dans la cabane de jardin. Tout cela me semblait irréel. Geneviève était venue m’avouer que sous ses airs d’austère pratiquante, elle se tripotait. Et j’avais joué son jeu, marmonnant dans une imitation de latin, donnant l’absolution comme si j’avais vraiment été un futur curé. Je me sentais investi d’un pouvoir nouveau. Je l’ai raccompagnée jusqu’au vestibule.

— J’espère que je saurai vous aider, Geneviève.

Elle m’a répondu que dans des moments difficiles la présence d’une aide spirituelle lui ferait beaucoup de bien.

— Aujourd’hui, je n’ai plus rien à craindre, mais demain ?

Avant de franchir la porte, elle a lâché un bref soupir, comme si elle se savait vaincue d’avance.

J’aurais sans doute dû attendre le lendemain, comme me l’avait suggéré sa dernière phrase ambiguë, mais ses aveux m’avaient mis dans un tel état que j’ai laissé l’église déserte. J’ai fait le détour par la place des Autocars pour vérifier que la Renault 16 du docteur était garée devant le cabinet avant de monter à toutes jambes jusqu’à la maison des de M.

J’arrivais devant le portail de la propriété des de M. quand j’ai vu Bénédicte en sortir. Elle a souri en me voyant, certaine que je venais pour elle. Elle allait chercher ses petits frères à l’école et m’a demandé de l’accompagner. Elle était appétissante dans sa robe bleu marine qui la moulait un peu trop et ajoutait une touche de vulgarité à son allure de collégienne. Mais j’avais sa mère en tête et puis je ne voyais pas comment nous aurions pu échapper aux petits braillards sur le chemin.

J’ai décliné son offre à regret. Elle a haussé les épaules, l’air déçu.

— Je comprends que vous en ayez assez d’eux, même s’ils ne nous ont pas trop gênés la dernière fois.

Elle a accompagné cette allusion aux tripotages du dimanche d’un regard par en dessous. Elle a continué sur le même ton aguicheur : elle avait bien cinq minutes après tout. Comment est-ce que j’aurais pu lui dire que j’étais venu voir sa mère ?

On est entrés ensemble dans le jardin et elle s’est tout de suite collée contre moi, écrasant ses gros seins contre mon torse, me passant les mains dans les reins. Je l’ai imitée et relevé aussitôt la robe bleu marine sur sa croupe charnue. En pelotant les fesses élastiques, j’ai commencé à me dire que le hasard avait finalement bien fait les choses. Bénédicte paraissait extrêmement excitée, elle poussait le bassin contre moi et sa main glissée entre nous caressait ma queue à travers le pantalon. J’ai passé les doigts sous l’élastique de son slip pour m’insinuer dans la raie, débusquer son anus sous le mince bouquet de poils. J’ai prélevé un peu de mouille à l’entrée de son con pour lubrifier mes doigts et j’en ai enduit son orifice anal. En se cambrant, d’une main, elle a tiré sur une fesse pour s’ouvrir davantage et me laisser pousser deux doigts dans son rectum.

Je sentais qu’elle était prête à tout aujourd’hui, mais je me voyais mal la prendre debout contre un arbre à moins de deux mètres du portail de la maison. On ne pouvait pas non plus aller dans sa chambre, c’était impensable. J’ai suggéré la grange où s’était déroulée notre première séance. Elle s’est raidie.

— Non, je crois qu’on ferait mieux de rester dans le jardin.

L’expression de son visage avait changé, elle me toisait. Je ne comprenais ni son revirement, ni pourquoi elle refusait d’aller jusqu’à la grange.

— Eh bien, ils y sont déjà.

— Qui ça ?

— On est lundi, au cas où tu l’aurais oublié…

Elle a rabattu sa robe sans prendre pourtant la peine de rajuster son slip et s’est engagée dans le sentier qui menait à la grange. J’ai vu la 2 CV grise de mon oncle garée dans le chemin. Lundi, jour de l’évêché. Je m’expliquais mieux sa colère quand madame Odile et moi lui avions suggéré de rester allongé.

Bénédicte m’attendait campée en bas du sentier, les mains sur les hanches. Je l’ai prise à la taille.

— Viens, on y va quand même, on s’en fout.

Elle m’a jeté un regard soupçonneux.

— T’as qu’à y aller, toi, si ça t’excite !

Vexée, elle a fait demi-tour. Je l’ai arrêtée au passage et plaquée contre un bouleau.

— Qu’est-ce que tu crois, ça m’excite d’être avec toi, c’est tout !

C’était peut-être exagéré, la ficelle était grosse. Pour éviter toute critique, je me suis accroupi devant elle et j’ai glissé la tête sous sa jupe, baissant son slip en coton sur ses cuisses pour exposer son sexe renflé, les courts poils châtains sagement plaqués par la culotte sur les bourrelets de la vulve. De son con se dégageait une odeur vaguement écœurante de miel. Du bout des doigts, j’ai écarté les grosses lèvres pour ouvrir sa fente. D’un rose vif, presque rouge, elle luisait d’humidité dans la lumière ; le bouton se dressait comme un berlingot que j’ai chatouillé de la langue. Elle a soupiré et posé les mains sur ma tête pour m’attirer contre elle, me plaquer le visage sur son con détrempé, m’étouffant de son parfum aigre-doux.

Je ne voulais pas la faire jouir comme ça. En tout cas pas tout de suite. En la laissant frotter sa vulve contre mon visage, tout en léchant mécaniquement, je me suis rendu compte que c’était à sa mère que je pensais et l’idée d’obliger Bénédicte à l’espionner avec moi m’excitait encore plus.

Quand je me suis relevé, elle m’a agrippé, collant ses lèvres sur les miennes, cherchant l’odeur de sa chatte sur ma bouche. Dans le même temps, elle frottait mon érection de sa paume. Elle avait les yeux brillants, le rouge aux joues.

— Tu veux les regarder faire, c’est ça ?

Elle n’avait plus le ton soupçonneux ou courroucé de tout à l’heure. Elle me souriait, prenant un air affranchi.

— Je les ai déjà vus, moi. Pour ce que ça a d’intéressant ! C’est des tordus, voilà tout.

Elle a cessé de me peloter pour me prendre la main et m’attirer dans le chemin. Sa démarche était ralentie par sa culotte baissée, mais apparemment, elle refusait de la remonter, comme si elle avait craint que je ne veuille plus la lui ôter ensuite.

Une fois la butte plantée de genêts escaladée, nous sommes passés directement sur le toit incliné de la grange. Il n’y avait même pas à grimper, il suffisait de s’allonger pour atteindre la lucarne.

Il m’a fallu quelques instants pour m’habituer au changement de lumière. Je les ai entendus avant de les voir, ou plutôt, je l’ai entendue, elle, Geneviève. Elle poussait de petits cris aigus qu’on ne risquait pas de confondre : elle était en train de jouir. Mon cœur a accéléré d’un coup, se mettant à cogner dans ma poitrine. À côté de moi, sans doute parce qu’elle était gênée, Bénédicte s’est forcée à rire. Dans le même temps, elle a glissé la main sous ma blouse pour me peloter les fesses.

Je distinguais mieux maintenant. Sa mère était debout, à peu près à la place que Bénédicte et moi avions occupée l’autre fois. Légèrement courbée en avant, elle s’agrippait à la rambarde. Sa jupe de tergal lui était tombée aux chevilles, révélant des jambes minces, bien galbées, des hanches étroites et des fesses minces à l’arrondi à peine marqué. Elle avait gardé son slip, une grande culotte sans fantaisie, suffisamment ample pour qu’elle puisse y plonger la main pour se caresser.

Elle se branlait avec des mouvements saccadés, des à-coups qui allaient en ralentissant sur le rythme de ses couinements. Ils diminuaient, se changeaient en halètements comme elle finissait de jouir, les cuisses encore tremblantes.

À côté d’elle, mon oncle se tenait debout, la soutane entrouverte, son pénis à demi-érigé dépassant de sa braguette d’une manière obscène.

Geneviève a lentement retiré sa main d’entre ses cuisses avant de la tendre vers le sexe qu’exhibait l’oncle Paul. Mais celui-ci l’a rabrouée sèchement.

— Qui t’a permis ? Recommence d’abord !

Elle a poussé un soupir plaintif, s’interrompant dans son geste.

Est-ce la mère qui a inspiré la fille ? Toujours est-il que Bénédicte à son tour, a glissé la main sous ma blouse, cherchant ma braguette. J’ai roulé sur le côté et dégrafé ma ceinture pour lui faciliter la tâche sans pour autant quitter sa mère des yeux. Celle-ci avait obéi à l’injonction du prêtre et recommencé à se toucher sans conviction. Elle s’est plainte d’une voix geignarde.

— Je ne pourrai pas. Il faut m’aider. S’il vous plaît.

Elle bafouillait d’une voix éraillée. On était loin de la morgue que madame de M. arborait au village.

Un instant, je me suis tourné vers Bénédicte. Elle ne regardait pas la scène, elle avait les yeux braqués sur mon pénis qu’elle avait dégagé de mon slip et malaxait maladroitement. Elle le pressait entre ses deux mains, ne sachant trop comment le branler, avec une inexpérience largement compensée par son enthousiasme.

— C’est comme ça que vous demandez ?

La voix de mon oncle était hargneuse. Celle de Geneviève tremblante.

— Je vous en prie, s’il vous plaît !

Comme si elle n’avait pas encore donné assez de signes de soumission, elle a fait glisser son slip sur ses hanches, le laissant tomber à ses chevilles avant de se pencher en avant, appuyant le buste sur la rambarde. Sa croupe s’est à peine arrondie. Vue ainsi, de dos, les fesses nues, elle était si menue qu’on aurait pu croire qu’elle avait quinze ans.

— Tu as besoin de moi pour y arriver et, en plus, tu ne veux pas de marques !

Elle n’a pas répondu, se contentant de lâcher un soupir en se tortillant sur place. L’oncle Paul a fait quelques pas pour s’emparer d’une des lattes de plancher inutilisées qui étaient entreposées dans un coin. Geneviève s’est agitée en le voyant revenir, elle secouait le bassin, faisant trembloter ses fesses maigrichonnes. L’oncle Paul s’est immobilisé derrière elle, prenant plaisir à la faire languir. Elle se tortillait plus vite maintenant et, de nouveau, a plaqué la main sur sa chatte.

— Je vous en prie !

J’ai sursauté tant il l’a frappée fort. Même Bénédicte s’est raidie à côté de moi, les doigts crispés sur mon sexe. Il a recommencé trois ou quatre fois d’affilée sans reprendre son souffle. À chaque coup, la planche sifflait avant de s’abattre sur la croupe avec un claquement si bruyant que j’en serrais les dents. Je n’avais pas entendu madame de M. crier et pourtant, quand il a marqué une pause, j’ai perçu le bruit qu’elle faisait, un mélange de pleurs et de halètements. Quelque chose entre la douleur et le plaisir. Ses fesses pâles étaient devenues uniformément rouges, pas rose vif, non, mais d’un rouge carmin de chair blessée.

Mon oncle avait le visage ruisselant de sueur, les sourcils froncés, il l’a interrogée sévèrement.

— Alors, tu y arrives, oui ou non ?

En recommençant à couiner, Geneviève, prosternée sur la rambarde, creusait les reins en se branlant de plus en plus fort. J’espérais qu’il allait la prendre, peut-être même la sodomiser. J’aurais voulu la voir humiliée davantage.

— Tu vas répondre ?

Il avait hurlé comme si le silence de la bourgeoise le mettait véritablement en furie. On distinguait son gland gonflé qui se dressait, dépassant d’entre les pans de la soutane. De nouveau, il a levé le bras et a recommencé à la battre, cognant la planche sur le derrière tuméfié avec violence, comptant ses coups, cette fois. Après chaque nouvelle claque, on entendait leurs respirations à tous les deux, entrecoupées des petits cris de Geneviève qui se branlait de plus en plus fort, grimpait vers un nouveau plaisir.

En roulant sur le dos, j’ai posé la main sur celle de Bénédicte pour la guider dans ses caresses. Elle a docilement enroulé ses doigts sous les miens et m’a branlé vite et fort. Ses tripotages maladroits, et surtout ce que je venais de voir, m’avaient tant échauffé que je savais que je ne serais pas long. J’ai relevé ma blouse et ma chemise pour éviter de les tacher, et laissé faire la jeune fille.

Elle s’appliquait, une expression concentrée sur son visage rosi par l’excitation. Elle a légèrement sursauté quand mon sperme a giclé, mais ne s’est pas interrompue pour autant, faisant rouler ma queue entre ses doigts englués jusqu’à ce que je l’arrête.

En regagnant à la hâte le portail du parc, je me disais que Geneviève et moi avions sans doute joui en même temps. J’espérais bien que la prochaine fois, ce serait ensemble.

5

Il me semblait que j’avais quitté La Ricamarie depuis des lustres et que personne là-bas ne devait plus se souvenir de moi, ni les filles, ni cette ordure de Iacona et que je ne courais plus aucun risque à rentrer. Un coup de fil à mon copain René m’a détrompé. Lui-même avait été pris à partie par la bande du Sicilien pour la seule raison qu’on l’avait vu traîner avec moi. Dans la foulée, j’ai appelé mon patron. Lui non plus n’était pas pressé de me voir rentrer, mon absence l’arrangeait : il avait pris en apprentissage le fils de son cousin qui me remplaçait à l’atelier.

J’ai payé les communications à l’employée de la poste, une brune aux joues rondes qui m’a gratifié d’un sourire aguicheur en me demandant si c’était bien moi, le neveu du père L. Certes, c’était par obligation que je prolongeais mon séjour à Saint-Régis, mais, au fond, ce n’était pas pour me déplaire.

En retournant vers l’église, j’ai traversé le marché. Celui du mercredi attirait un peu moins de monde que celui du dimanche, mais il fallait quand même se faufiler pour atteindre l’autre côté de la place. Plusieurs personnes m’ont reconnu et salué. On me serrait la main, on me donnait le bonjour pour mon oncle. À cette époque, le curé était encore un membre important du village et la personnalité de l’oncle Paul devait y faire beaucoup.

Un volailler a même délaissé son stand installé dans une camionnette pour venir à ma rencontre. Je l’ai reconnu parce qu’il était venu à la messe le dimanche précédent. Ce qui me l’avait fait remarquer alors, c’est le contraste entre sa femme, blonde et bien en chair, et sa fille, une petite brune piquante et plutôt maigrichonne. Je les ai aperçues toutes les deux en train de servir les clients.

Il m’a tendu une main forte après l’avoir essuyée avec soin dans son tablier. C’était un type costaud, plus grand que moi et bien charpenté. Il portait des favoris et une moustache à la gauloise. Pourtant, malgré l’impression de force qui émanait de lui, il avait l’air tout embarrassé. Après m’avoir appelé « m’sieur le curé » – j’avais rectifié – il cherchait ses mots. Il m’a offert une cigarette et a allumé la sienne en regardant autour de lui.

— Y a du monde, ce matin.

Il disait ça avec un air de regret qui ne convenait pas au commerçant. J’ai compris que ce qu’il voulait dire, c’était trop de monde pour parler.

— Je vous retarde peut-être, vous alliez à l’église ?

J’ai opiné et fait quelques pas vers la rue. Il m’a suivi avec un regard vers son stand. Il a continué sur le même ton hésitant.

— Votre oncle, il me connaît depuis que je suis tout gosse…

Peu à peu, il m’en a dit davantage. Avec lui, il fallait comprendre les choses à demi-mot. J’ai d’abord été surpris qu’il me demande lui aussi si je confessais, avant de réaliser qu’il n’osait pas confier ce qu’il avait sur le cœur à mon oncle Paul, de crainte d’être jugé. Ma curiosité était piquée et je n’ai même pas essayé de le convaincre du contraire. Nous étions presque à l’église et les trottoirs étaient beaucoup moins encombrés.

— C’est par rapport à ma belle-fille…

Je me suis arrêté net, prenant appui à un des platanes qui bordaient la place, dissimulant mon intérêt soudain.

— Vous l’avez peut-être vue à la messe avec ma femme et moi…

J’ai levé les sourcils, évasif, et tiré une bouffée de gitane pour me donner l’air détaché.

— Ma femme et moi, ça fait trois ans qu’on est ensemble seulement et jusque-là tout allait bien entre nous. Jacotte, c’est sa fille à elle, une gosse d’un premier lit…

De nouveau, il a marqué une pause, jetant un œil vers le bistrot de l’autre côté de la rue. Sans doute aurait-il préféré me raconter tout ça devant un verre, mais le café était bondé.

— Et aujourd’hui qu’est-ce qui ne va pas ?

— C’est Jacotte. On dirait qu’elle a juré de me rendre marteau. Vous comprenez… ( Il a hésité, me jugeant sans doute trop jeune pour me donner du mon père) je suis son beau-père, d’accord, mais je suis pas en bois pour autant !

Il s’animait, son visage se colorait sous l’effet d’une colère et il a fini par m’entraîner dans le café de l’autre côté de la rue. Il a avalé deux blancs coup sur coup avant de reprendre son récit.

— Elle le fait exprès, c’est pas possible autrement. Je sais pas si vous l’avez bien vue, Jacotte, mais elle va sur ses dix-sept ans et c’est vraiment un beau brin de fille, une brune tout en finesse. Des fois, j’avais déjà du mal à la regarder comme ma fille, mais depuis quelque temps, on dirait qu’elle s’en est aperçue et qu’elle cherche à me rendre chèvre.

Il a écrasé rageusement sa cigarette sous sa semelle. De nouveau, il tempêtait.

— Pour vous dire, le matin c’est moi qui ouvre le magasin. Ma femme descend plus tard et je remonte à l’appartement pour manger un morceau. Jacotte est là, elle se lève tard depuis qu’elle a arrêté l’école. Avant, je la voyais presque pas, mais maintenant, c’est comme si elle m’attendait. Tenez, l’autre jour, je me sers un café et je vais au salon. Elle était là, sur le canapé. C’est à peine si elle a levé le nez de son bouquin pour me dire bonjour tant elle avait l’air absorbée, mais n’empêche, au bout de trente secondes, elle a changé de position : elle a mis les pieds sur le canapé et ramené les genoux contre elle. Ce qu’elle porte pour dormir, c’est une vieille chemise de nuit de quand elle était gosse qui lui va trop court. En plus, elle était juste en face de moi, je voyais tout ! C’est tout le contraire de sa mère, elle a des cuisses longues fines et entre, un sacré buisson, une vraie brune, ça lui déborde même un peu sur les fossettes et dans le pli de la cuisse. Je sais que j’aurais dû m’en aller ou regarder ailleurs, mais je pouvais pas, m’sieur le curé. Je pouvais pas, je vous jure ! Je restais là à regarder sa pelote et elle, elle restait là à me la montrer. L’air de rien, le nez plongé dans son bouquin, elle gigotait sur son canapé, elle ouvrait un peu les cuisses pour que je voie mieux sa fente et puis elle les refermait. De temps en temps, elle y glissait même la main, elle passait les doigts dans les poils, comme si ça la grattait là…

Il m’a lancé un regard battu, agitant la tête, sous le coup de la fatalité.

— Je me suis même foutu du café partout, tellement j’avais la tremblote. Alors, dites-moi un peu ce qu’il faut faire !

Mais il n’a pas attendu mes conseils pour reprendre, emporté par le flot de sa confession officieuse.

— Mais y a pas que ça, c’est de pire en pire, je vous dis ! Tous les jours, elle trouve autre chose. Un autre matin, au moment où je remontais, j’ai refermé derrière moi en l’appelant. Pas de réponse, au lieu de ça, le loquet de sa chambre puis un tour de clef. Et puis tout de suite des gémissements. J’ai attendu pour aller voir. Je veux pas vous mentir, m’sieur le prêtre, j’étais pas inquiet, c’était pas le genre de bruits qu’on fait quand on a mal, ça non, mais elle gémissait de plus en plus fort et je suis allé devant sa porte. J’ai regardé par le trou de la serrure, je sais que normalement on voit rien, la clef cache, à moins de pas de chance, ou qu’on fasse exprès. Elle, c’était ça, pas de doute, parce qu’elle s’était pas mise sur son lit, mais sur le fauteuil en rotin qu’on lui a acheté pour sa fête, et elle l’avait tourné face à la porte. C’était pas pour que je voie, ça, peut-être ? Elle avait les jambes écartées en grand, posées sur les accoudoirs et elle était en train de se tripoter, juste du bout du doigt, le majeur qui tournait à toute allure sur son bouton. Quand elle a fini, elle est sortie avec un air de sainte-nitouche malgré ses joues rouges et son front en sueur. « Oh, mais tu étais là ? », qu’elle m’a fait comme si elle l’avait pas su ! J’ai pas pu faire autrement, il a fallu que j’aille me soulager après ça. Si c’est pas malheureux, à mon âge ! En plus, on aurait dit que la petite garce l’avait prévu : en entrant dans la salle de bains, j’ai vu sa petite culotte posée bien en vue sur la tablette du lavabo. J’ai honte de le dire, mais je l’ai reniflée en me soulageant. Et le pire, c’est que c’est devenu une habitude… Tous les matins, son slip est posé là, pour que je le voie…

Il fumait sans plus lever la tête, adossé à un platane, les bras ballants : le solide quadragénaire paraissait vaincu, vidé par sa confession.

J’étais d’autant plus incapable de le réconforter que son histoire m’avait violemment excité. J’ai tout de même tenté de me montrer encourageant : il faisait ce qu’il fallait en cherchant tous les moyens de résister à la tentation, etc. Il a hoché la tête sans paraître vraiment convaincu.

— Vous pourriez pas lui parler ? Lui faire comprendre, qu’elle arrête, quoi ! Vous, elle vous écouterait, vous comprenez, c’est pas comme votre oncle.

Inutile de dire l’effet que m’a causé sa proposition après sa confession. Je ne voulais pas le tromper davantage, mais en même temps, je ne pouvais m’empêcher d’espérer que la jeune Jacotte se montrerait aussi perverse avec moi qu’avec son beau-père.

— Si vous pouviez… Vous n’auriez qu’à passer à la boutique, je vous ferais monter à l’appartement.

J’ai promis de passer tout en essayant de calmer son enthousiasme. Il m’a tout de même entraîné à sa suite, il tenait à ce que je ramène de la saucisse aux herbes pour mon oncle. Son épouse et sa belle-fille étaient occupées avec des clients et m’ont salué rapidement. Après le récit du charcutier, je m’étais attendu à ce que Jacotte fasse plus que son âge, mais ce n’était pas le cas. Elle avait une frimousse pointue, un nez retroussé et sa queue de cheval accentuait son allure juvénile. En la voyant sourire niaisement aux clients, j’avais presque du mal à croire le récit que venait de me faire son beau-père.

Me montrer patient n’aurait servi à rien. Le charcutier attendait de moi que je fasse quelque chose rapidement. Quant à moi, cette histoire de belle-fille perverse me distrayait des de M., car la mère, plus encore que la fille, m’obsédait.

Dès le lendemain, je suis passé devant la boutique, cherchant le charcutier, mais son épouse était seule derrière la banque. J’ai attendu un peu, essayant de voir si l’artisan n’était pas dans son laboratoire. Je n’osais pas entrer, persuadé que la mère de Jacotte verrait tout de suite clair dans mon double jeu. J’ai fini par m’engager dans l’escalier menant aux appartements au-dessus de la boutique.

J’arrivais à peine au palier quand le charcutier est sorti brusquement. Il avait le visage rougeaud, les traits crispés.

— Faut que ça cesse, bon Dieu !

Il m’a pris par le coude sans s’excuser pour le juron.

— Je vais vite la foutre en apprentissage quelque part avant de faire une connerie !

Il est descendu en soufflant sans m’en dire davantage, me laissant devant la porte entrouverte. J’ai frappé plusieurs fois avant de me décider à entrer.

— Mademoiselle Jacotte ?

— Je suis là, à la cuisine !

Elle n’avait même pas l’air étonnée de ma présence. Debout devant l’évier, dans la chemise de nuit trop courte que m’avait décrite son beau-père, elle était en train de se passer un chiffon humide sur le haut de la cuisse. En me voyant, elle s’est interrompue et a fait une mine renfrognée, mouillant le chiffon sous le robinet. Elle n’a pas répondu à mon salut, continuant à bouder, gardant les yeux braqués vers le filet d’eau qui lui coulait sur les doigts. J’en profitais pour détailler sa silhouette souple, ses jambes nerveuses et l’arrondi de son derrière moulé par le bas de la chemise mouillée.

— C’est lui qui vous envoie ?

Son ton était hargneux, elle m’a lancé un regard plein de reproches avant de hausser les épaules.

— S’il croit se faire pardonner comme ça…

On sentait qu’elle n’attendait qu’une chose : que je l’interroge, pourquoi est-ce qu’il devait se faire pardonner ? Elle s’est tournée face à moi en prenant une pose théâtrale.

— Il m’a battue !

J’ai pris un air consterné, cherchant sur son visage des traces de coups.

— Il vous a fait mal ?

Elle a hoché la tête avec une grimace et s’est cambrée, tournant les hanches dans ma direction.

— Vous pensez, avec ses grosses mains ! Il m’a fessée ! À mon âge, vous vous rendez compte ?

Elle ne m’avait jamais vu en dehors de l’église, mais elle agissait avec tant de familiarité que je la sentais prête à m’exhiber ses blessures sans plus de cérémonie. Heureusement, ma longue blouse noire de sacristain dissimulait mon érection. Je me suis accroupi en prenant un ton plein de sollicitude.

— En effet, c’est bien rouge.

J’ai avancé les doigts vers le haut de la cuisse qu’elle venait d’asperger d’eau froide. Le t-shirt aux motifs enfantins qu’elle portait était si court qu’agenouillé, je devinais la fossette qui marquait la naissance de son derrière.

— Ah ça, il y est allé fort ! Vous les voyez, les marques ?

Pour m’y aider, elle a posé la main à la taille, faisant remonter le bas de sa chemise sans la soulever franchement. Maintenant, je voyais le bas de ses fesses, à la fois menues et bien rondes, la naissance marquée d’un pli net sur le haut de la cuisse. Leur partie inférieure était effectivement d’un rose vif, attestant qu’il y avait bien eu fessée.

Après un instant d’hésitation, j’ai repris les choses en main.

— Passez-moi la serviette !

Elle a obéi, surprise. J’ai commencé à tamponner le bas de ses fesses. Je sentais l’élasticité des chairs à travers le tissu humide qui déposait des gouttes sur les rondeurs jumelles, faisait ruisseler des filets ténus sur la peau rosée. Peu à peu je tirais sur son poignet pour qu’elle relève davantage sa chemise et m’expose complètement son cul, la taille de guêpe, les hanches étroites, et les deux pommes rougies. Mais j’avais beau appuyer avec le bout de tissu, elle gardait ses fesses bien serrées l’une contre l’autre, à mon grand regret.

— Mais pourquoi est-ce qu’il vous a fait ça ?

Elle s’est retournée vivement et m’a pris le tissu des mains. Je n’ai pas eu d’autre choix que de me relever. Elle a haussé les épaules avec une mimique signifiant qu’elle n’en avait aucune idée. Elle m’a paru soudain gênée, ce qui n’a pas manqué de m’étonner.

— Vous avez bien dû faire quelque chose, tout de même.

— Pas du tout, j’étais en train de bouquiner tranquillement et il s’est mis à crier « ça suffit, ça suffit ».

J’aurais effectivement eu du mal à comprendre si son beau-père ne m’avait pas déjà expliqué de quelle façon Jacotte s’adonnait à la lecture. Elle-même n’avait pas envie de s’attarder sur cet épisode, mais je ne lui ai pas laissé le choix.

— Vous lisiez dans votre chambre ? Au salon ?

J’étais en train de passer du rôle de confesseur à celui d’inquisiteur et, en guidant la petite brune jusqu’au canapé pour une reconstitution des faits, je trouvais cela tout aussi excitant.

Sur le divan aux coussins bien alignés, il y avait encore un Nous deux corné.

— Ici ?

Elle a hoché la tête en me regardant dans les yeux, comme si elle voulait s’assurer de ce que j’avais en tête. J’ai soutenu son regard et elle s’est assise devant moi. Raide d’abord, les genoux bien serrés, le dos droit. Elle a tendu la main vers le roman-photo.

— Vous n’étiez pas vraiment assise comme ça, si ?

Elle a levé les yeux, hésitant un instant avant de se laisser aller en arrière. Elle a rapproché le Nous deux, s’en servant pour me dissimuler son visage avant de s’installer tout à fait, inclinée vers le dossier, les talons posés sur le coussin de velours.

— Là, je crois que nous sommes plus proches de la réalité. Et vous ne vous rendez pas compte de l’effet que vous pouvez avoir sur un homme dans cette position ?

Elle a haussé les épaules avec un soupir. Si elle en avait douté, j’aurais pu lui montrer la raideur de ma queue qui en attestait. Elle avait beau garder les genoux serrés l’un contre l’autre, elle ne me cachait plus grand-chose. Le pan de sa chemise trop courte retombait sur le coussin et laissait voir la naissance des fesses pommées et les longues cuisses que j’avais déjà pu mater dans la cuisine. Mais c’est ce qu’il y avait entre elles qui captait mon regard maintenant. Son beau-père n’avait pas exagéré en disant que c’était « une vraie brune » : une imposante boule de poils saillait d’entre ses jambes, un crin noir, luisant, qui descendait bas entre ses jambes, s’étalant jusqu’à l’aine.

Je me suis accroupi devant elle pour mieux détailler le sexe qu’elle hésitait encore à me montrer complètement.

— Je crois que vous saviez très bien l’effet que vous aviez sur lui en vous montrant ainsi…

Elle a eu un frisson et froissé le magazine en le collant pratiquement contre son visage.

— L’effet que vous auriez eu sur n’importe quel homme, d’ailleurs. Alors, justement, pourquoi choisir celui-ci ?

Je me moquais bien de ce que je lui racontais, je jouais mon rôle du petit curé d’une manière mécanique, essayant de maîtriser mon excitation. Tout en parlant, j’ai saisi sa cheville pour la tirer sur le côté, lui répétant que je voulais qu’elle soit exactement comme avec lui.

— Tu es une belle fille, Jacotte, et je crois que tu n’es pas aussi innocente que tu voudrais le faire croire…

Elle a cédé et écarté largement les jambes, talons toujours calés sur le canapé, pour m’exhiber sans plus de mystère son con, alors qu’elle continuait à se tenir le visage à l’abri du magazine.

— Tu sais parfaitement ce qu’aiment les hommes.

J’avais l’impression de m’adresser à son sexe plus qu’à elle, ce qui ne me dérangeait pas, car c’est lui qui me fascinait. Le buisson de poils noirs était aussi dense sur le pubis qu’entre ses cuisses, il s’étalait en rond sur le bas-ventre, s’effilochait sur l’intérieur des cuisses et formait un épais rideau sur les côtés de la fente.

Même sans voir son visage, je devinais le trouble dans lequel était la petite Jacotte à la façon dont le roman-photo tremblait entre ses doigts. Je ne voulais pas abandonner mon rôle mais il aurait fallu que je parte immédiatement, et en courant, pour ne pas la toucher. Je me suis penché davantage et j’ai effleuré les tortillons bruns, les repoussant sur les côtés pour dégager les grosses lèvres brunes bien serrées et le clitoris gonflé, très large.

J’aurais parié qu’elle n’avait pas encore fait sa toilette tant l’odeur de son con était forte, un parfum poivré et puissant qui finissait de m’exciter. À tel point que je me penchais toujours davantage pour la respirer. Ses poils me chatouillaient les joues, les effluves de sa chatte me piquaient les narines. Presque sans m’en rendre compte, je me suis mis à la lécher.

Elle a gémi dès que ma langue l’a effleurée. J’étais excité, je lapais sans délicatesse longeant la fente de haut en bas, me régalant de la saveur acide de son sexe. Ses jambes tremblaient et ses poings se crispaient sur le Nous deux qui lui servait de masque mais malheureusement pas de bâillon. Elle faisait trop de bruit, alors que sa mère ou son beau-père pouvait monter l’escalier à n’importe quel moment.

J’ai relevé la tête, contemplant le con détrempé. Les poils imbibés s’écartaient en pelote, dégageant la vulve charnue et le bouton qui avait encore gonflé. Elle a cessé de gémir mais sa respiration restait bruyante. Elle refusait toujours de me regarder.

— Je veux que tu arrêtes cette comédie avec ton beau-père, tu entends ?

Je m’efforçais de prendre un ton sévère, inflexible, mais dans le même temps, je caressais son bouton du bout du doigt.

— Tu sais très bien ce que tu fais et le pouvoir que tu as sur lui, ne me dis pas le contraire…

J’ai glissé le majeur entre les petites lèvres et forcé l’entrée de son vagin. Elle était étroite malgré son excitation, les parois humides se resserraient autour de mon doigt.

— Intéresse-toi plutôt aux garçons de ton âge, ça vaudra mieux, crois-moi !

Tout en faisant coulisser mon majeur dans son vagin, j’agaçais du pouce son clitoris. Elle accompagnait mes caresses par des mouvements du bassin. Elle a laissé le journal glisser sur son front et hoché la tête pour me signifier son accord, sans que je sache vraiment si elle approuvait mon sermon ou ma façon de la toucher. J’avais encore son goût fort dans la bouche, et cela m’excitait encore plus que l’aspect hirsute de sa chatte aux crins trempés. J’avais envie de la sucer encore, mais elle s’était montrée si bruyante jusque-là que je craignais d’être surpris. Ses coups de reins sur mes doigts s’accéléraient.

— Alors maintenant, je veux que tu réfléchisses à tout ça. Tranquillement. Et en silence, surtout !

J’ai plongé vers son con et aspiré ses petites lèvres et son bouton, les suçant avec des bruits humides. Elle a laissé tomber son paravent et s’est plaqué la main sur la bouche pour s’empêcher de gémir. Elle me coulait dans la bouche et l’odeur aigrelette de ses poils m’emplissait les narines. Elle secouait le bassin si brutalement que mes dents cognaient contre ses chairs mais elle n’y prêtait aucune attention. Elle jouissait en se débattant, se bâillonnant d’une main et cognant de l’autre sur le coussin du canapé. J’ai avalé sa mouille avec ma salive, continuant à aspirer jusqu’à ce qu’elle finisse par refermer les cuisses.

Je me suis relevé, réalisant que j’étais sans doute allé trop loin. Que raconterait Jacotte à ses parents de son entrevue avec le petit curé ?

Pour la première fois depuis le début de mes attouchements, elle m’a regardé. Je devais avoir l’air d’un fou, décoiffé, le bas du visage mouillé jusqu’au menton et l’air hagard que donne une excitation réfrénée. Ce qui expliquait sans doute la lueur amusée qu’il y avait dans le regard de Jacotte.

— C’est pas tout ce qu’il a fait.

Je l’ai regardée sans comprendre.

— Mon beau-père, tout à l’heure, c’est pas tout ce qu’il a fait, me donner une fessée…

Elle a ramené sa chemise de nuit sur ses hanches, dissimulant son sexe et pris une posture plus décente. Avant de continuer, elle a baissé les yeux, se donnant un air pudique auquel j’avais du mal à croire.

— Quand il m’a fessée, après, il…

Elle a marqué une hésitation qui me semblait toute théâtrale.

— Il l’a sortie, sa chose. C’était énorme et tout dur avec le bout rouge.

J’ai joué le jeu, singeant sa pudeur hypocrite.

— Tu veux dire qu’il t’a montré son sexe ?

Nouveau hochement de tête, faussement outré.

— Et ensuite ?

— Il a dit que c’était de ma faute. « Tu vois ce que tu me fais, tu vois ? » Il avait l’air furieux et il s’est mis à le secouer très fort.

Je me suis rapproché d’elle, si près que ma blouse frôlait sa frange brune.

— Et toi qu’est-ce que tu as fait à ce moment-là ?

Elle a levé la tête vers moi, une expression d’innocence choquée sur le visage.

— Je me suis réfugiée dans ma chambre.

J’ai commencé à déboutonner ma blouse et défait ma ceinture.

— Pourtant, tu savais très bien que tu lui faisais cet effet, n’est-ce pas ? Tu sais très bien que tu le fais à tous les hommes dès que tu en as envie.

Elle a haussé les épaules pour éviter de répondre, suivant mes gestes pendant que j’ouvrais ma braguette. Mon sexe était si gonflé que le gland luisait comme s’il avait été ciré. Le simple souffle de Jacotte dessus aurait sans doute suffi à me faire jouir. Nous ne parlions plus ni l’un ni l’autre. Je la regardais observer mon pénis avec une curiosité qu’elle ne cherchait pas à dissimuler. Dans son regard vif, il n’y avait pas la moindre trace de crainte ou de dégoût. Au contraire, ses yeux brillaient devant la grosse tige raide.

J’espérais qu’elle la prendrait dans sa bouche. Elle en était si près que son menton frôlait le dessus du gland. Mais je ne voulais pas la brusquer et risquer de la faire fuir. J’ai pris sa main et l’ai posée sur ma queue, enroulant ses doigts autour du manche. Elle s’est laissé faire, continuant à jouer l’innocente. Pourtant, une fois sa main en place, elle a d’elle-même commencé à me branler, agitant son poignet à petits coups rapides. Peut-être se contentait-elle d’imiter les gestes de son beau-père, mais j’en doutais, ses gestes n’étaient pas mécaniques, elle faisait rouler ses doigts, couvrant et découvrant le gland, et continuait à l’observer avec une mine égrillarde, se penchant d’un côté ou de l’autre.

J’aurais peut-être pu l’amener à sucer ma queue, mais je n’en pouvais plus. Trop d’excitation contenue. Je n’ai pas cherché à la prévenir, j’avais trop envie de jouir. J’ai tout juste réussi à ne pas gueuler en serrant les dents et j’ai éjaculé. Était-ce un instinct féminin ou plutôt le fruit de son expérience ? Toujours est-il que Jacotte l’a deviné à temps. Elle a relevé la tête et détourné le visage tout en resserrant les doigts autour de ma bite. Bien lui en a pris car mon sperme a giclé violemment, lui poissant les cheveux et la tempe. La seconde salve lui a souillé l’oreille avant de se perdre dans son cou.

Quand l’averse a été terminée, elle a relâché mon pénis et s’est penchée pour s’essuyer avec le bas de sa chemise, avant de se trahir en faisant une comparaison spontanée :

— Eh bien, il y en avait encore plus qu’avec Maurice !

6

La santé de mon oncle ne s’améliorait pas. Il passait beaucoup de temps couché et son appétit avait sérieusement décliné mais il refusait de voir le médecin comme madame Odile l’engageait à le faire.

— Vous qui y êtes toujours fourré chez le docteur, vous pourriez bien lui dire de vous examiner.

Cela avait le don de le mettre en rogne et maintenant, je comprenais très bien pourquoi. Il tempêtait qu’il n’était pas malade, seulement fatigué. Il ne voulait qu’une chose, qu’on lui fiche la paix.

Quant à moi, je n’arrivais pas à être vraiment inquiet pour lui. Depuis que je l’avais vu corriger la perverse Geneviève, je ne voyais plus en lui le prêtre dévoué corps et âme à ses paroissiens, mais plutôt un type dans mon genre, prêt à profiter de toutes les situations.

En fait, j’en étais même arrivé à considérer son sacerdoce comme une charge ordinaire, comme si l’oncle Paul n’avait été qu’un artisan ou un commerçant dont j’allais reprendre la boutique. J’avais tendance à oublier que je n’étais là que de passage et que j’avais beau nettoyer l’église, ranger les missels et choisir les lectures, la seule charge que je convoitais était à la rigueur celle de confesseur. Ou pour être exact celle de directeur spirituel, ce mot me plaisait, surtout dans la bouche de Geneviève.

Il faut dire qu’elle ne cessait de m’obséder, le contraste entre son allure de bourgeoise rangée, catholique fervente et bien sous tout rapport et les goûts dévoyés que j’avais entrevus, me faisait fantasmer continuellement.

Elle n’était pas revenue à l’église depuis sa « confession », hormis pour la messe en famille, bien entendu. Chaque fois que quelqu’un poussait l’un des lourds battants, j’espérais que c’était elle. J’avais bien oublié le dépit que j’avais ressenti en la voyant avec mon oncle, j’attendais un signe de sa part, une invite qui ne soit destinée qu’à moi. Ce n’est pas à l’église que je l’ai eue finalement, mais sur la place du Marché.

J’étais allé prendre un café et acheter mes gauloises Chez Berthe, préférant éviter un temps le bistrot situé juste en face de la charcuterie du beau-père de Jacotte. Je gardais le nez dans le journal pour éviter qu’on me fasse trop la conversation quand je l’ai vue traverser la rue, un panier plein de provisions à la main, ce qui m’a fourni un prétexte pour l’aborder.

En chargeant les courses à l’arrière de son Ami 6, je l’observais du coin de l’œil. J’avais envie de lui demander si son derrière était encore douloureux, si elle n’avait pas trop de mal pour s’asseoir. Mais on était bien loin de ce personnage-là, elle était pour l’instant Mme de M., l’épouse du médecin, distante, distinguée.

— Bénédicte m’a parlé de vous plusieurs fois. Mon cher Christian, je me demande si vous ne lui avez pas tapé dans l’œil…

Elle a eu un rire convenu, puis m’a tendu la main en ouvrant sa portière.

— En tout cas, merci pour votre aide.

— Il y a bien d’autres choses que je pourrais faire pour vous. Je ne demande que ça.

Elle a recommencé avec son rire forcé. J’ai pris la main qu’elle me tendait, mais je ne l’ai pas relâchée tout de suite. Je n’avais aucune envie de la laisser repartir sans avoir obtenu quelque chose d’elle.

— Tout ce dont nous avons parlé, l’autre fois, à la sacristie…

Elle a baissé les yeux. Sa voix est devenue moins sûre.

— Je ne crois pas que ce soit l’endroit ni le moment pour discuter de ces choses-là.

En continuant à éviter mon regard, elle est remontée dans sa voiture.

— Une autre fois, sans doute. Qui sait ? Si vos pas vous amènent chez moi…

Elle m’a regardé droit dans les yeux une fraction de seconde avant de démarrer en faisant maladroitement gémir son moteur.

C’était bien un rendez-vous qu’elle venait de me donner à mots couverts. En tout cas, c’est comme ça que je l’ai compris et j’ai fébrilement attendu les heures creuses de l’après-midi, trop nerveux pour avaler une bouchée de mon déjeuner.

Je suis resté un moment devant la lourde porte vernie, cherchant à retrouver mon calme avant de frapper. Mon cœur cognait dans ma poitrine. J’ai actionné le battant, pas de réponse. J’ai frappé. Geneviève ne répondait pas. Il faisait chaud et plus loin sur le porche, la porte-fenêtre était entrouverte. Je me suis risqué à l’intérieur en appelant son nom. La salle à manger était vide. J’ai pris le couloir et poussé la première porte. C’était celle d’un petit salon. Geneviève a poussé un cri en me voyant entrer. Allongée sur le sofa, face à la porte, elle portait la même robe terne que le matin, mais aujourd’hui elle était relevée haut sur ses cuisses, laissant voir ses jambes fines, la peau nue de ses cuisses minces et sa main plaquée sur son sexe, comme si dans un réflexe de pudeur, elle voulait me cacher au moins sa vulve. Devant elle, sur le tapis, son slip couleur chair était roulé en boule.

Je m’attendais à ce qu’elle se relève hâtivement, mais elle n’a pas changé de position, elle a simplement tourné la tête pour éviter mon regard, gardant la paume serrée entre ses jambes et m’a parlé d’une voix à peine audible.

— Est-ce que vous avez fermé derrière vous ?

J’ai eu beau marcher à grands pas, j’étais persuadé de la trouver debout et rhabillée en revenant dans le petit salon. Je ne m’étais qu’à moitié trompé. Elle avait bien rabattu sa jupe et resserré les jambes, mais elle était toujours allongée et sa culotte n’avait pas changé de place.

J’étais très excité mais également anxieux, inquiet qu’on nous surprenne ou de me montrer maladroit en la brusquant et qu’elle me chasse. J’ai tiré une chaise pour m’asseoir à côté d’elle. Je lui ai posé la main sur le genou, articulant non sans mal.

— Geneviève, je suis là, maintenant…

Elle a gardé le visage tourné vers le mur, se couvrant les yeux de l’avant-bras.

— Il faut aller jusqu’au bout et en finir avec ces pulsions qui vous torturent.

Elle s’est agitée sur le sofa comme si elle frissonnait, mais ne m’a pas répondu. Je me suis penché vers elle et j’ai baissé la voix en tirant sur le bas de sa robe.

— Montrez-moi, Geneviève. Il n’y a que comme ça que je pourrai vous aider.

Je me suis radossé au dossier de ma chaise, la laissant agir à sa guise. Elle est d’abord restée immobile, seule sa poitrine qui se soulevait rapidement trahissait son trouble. Après quoi, elle a maladroitement tenté de relever sa robe d’une seule main, en faisant de petits bonds sur le sofa, me révélant ses cuisses centimètre par centimètre. Elle a finalement dû renoncer à cacher son visage. Elle a levé vers moi ses yeux bleus qui paraissaient plus sombres qu’à l’accoutumée tant son expression était intense.

— Tout cela est sous le secret de la confession, n’est-ce pas ?

Je me suis contenté de hocher la tête d’un air grave et elle a refermé les yeux avant de relever sa robe jusque sur son ventre.

Elle gardait encore les jambes serrées, frottant ses cuisses l’une contre l’autre, ne me laissant voir de son sexe que le pubis sur lequel de longs poils souples, du même châtain clair que ses cheveux, dessinaient un triangle parfait. J’ai touché sa jambe, serrant son genou pour lui montrer que j’en avais assez de ses simagrées.

— Il faut que je voie, Geneviève, vous le savez.

Elle a fini par se résoudre et, écartant largement les cuisses, m’a exposé son con. Si le haut du sexe était orné d’une paille abondante, les poils se clairsemaient en descendant le long de la vulve, si bien que l’entrée du vagin n’était protégée par aucune toison, les minces pétales de chair fripée des petites lèvres bien visibles.

— Soyez courageuse !

De nouveau, j’ai dû la diriger. J’ai saisi son poignet et repoussé sa main vers le bas-ventre qu’elle m’exhibait. Elle a lâché un râle aigu, comme si je l’avais pincée, mais s’est exécutée. Elle n’a pas effleuré son clitoris ou déplissé ses lèvres chiffonnées comme je m’y étais attendu. Au lieu de cela, elle a directement plongé deux doigts dans son vagin, sans autre préliminaire, et entamé un mouvement de va-et-vient rapide.

Elle avait apparemment peu de goût pour la délicatesse puisque, quelques secondes après, elle a ajouté un troisième doigt aux deux premiers. Dans le même temps, elle accélérait ses mouvements du poignet. Sa main s’agitait comme un piston entre ses cuisses, entrant et sortant du vagin avec une vitesse mécanique, rythmée par le bruit mat de sa paume heurtant le matelas du pubis et le clapotis des phalanges dans l’orifice mouillé.

Est-ce qu’elle se branlait vraiment de cette façon-là quand je n’étais pas là pour la regarder, ou est-ce qu’elle me montrait la façon dont elle voulait que je me serve d’elle ?

Elle gémissait, se tortillait sur le sofa, mais le rythme de sa masturbation ne variait pas, son poignet s’actionnait avec la régularité d’une machine. Il semblait qu’elle pourrait continuer de la même façon pendant des heures sans parvenir à jouir. Pris d’une intuition, je l’ai touchée de nouveau, cette fois en lui pinçant l’intérieur de la cuisse.

— Il faut être totalement honnête, vous comprenez, Geneviève ? Il ne faut rien me cacher. Rien du tout.

Elle s’est immobilisée instantanément, resserrant brutalement les cuisses, enfermant sa main fichée dans son vagin, et a laissé échapper une plainte.

— Ne me forcez pas ! S’il vous plaît… Je ne crois pas que je pourrai.

J’ai cessé de déguiser le ton de ma voix, m’exprimant avec une rudesse qui m’était plus naturelle dans un moment comme celui-là.

— Vous n’êtes qu’une hypocrite ! Une sale petite hypocrite qui n’avoue qu’à moitié !

Je l’ai pincée plus fort et elle a émis un hoquet comme si elle allait éclater en sanglots. Elle a retiré sa main d’entre ses jambes et a lentement roulé sur le côté avant de se laisser glisser à bas du sofa.

Une fois à genoux sur le tapis, exhibant maintenant son bassin étroit, ses fesses un peu maigres de garçonnet, elle a lancé la main derrière elle, cherchant à tâtons pour ne pas avoir à relever la tête et croiser mon regard. Ses doigts ont rencontré le pied d’une chaise ripolinée, des motifs enfantins peints sur le dossier. Elle l’a renversée et attirée vers elle.

J’aurais voulu l’encourager, lui lancer des ordres, mais à cet instant-là, j’étais si excité qu’aucun mot n’aurait pu sortir de ma gorge nouée. Mon cœur battait à toute allure devant le tableau que m’offrait la si pieuse Madame de M., robe troussée jusqu’aux reins, ses modestes sandales à brides encore aux pieds, ses fesses menues entrouvertes par sa position me laissant deviner le rose sombre du sillon.

Ayant renversé la chaise, elle en tâtait les pieds l’un après l’autre, comme pour en évaluer la texture. Une fois le bon pied repéré, elle a attiré la chaise plus près d’elle et l’a redressée à quarante-cinq degrés en appui sur le dossier pour que le pied sélectionné se trouve en haut. J’ai compris à ce moment-là son choix : la chaise aux décorations naïves avait des pieds droits et lisses contrairement aux chaises de style qui constituaient le reste de l’ameublement du salon ; celui qu’elle avait choisi au toucher semblait même avoir été poncé puis ciré, la base était plus claire et brillante.

Avec un profond soupir, elle a tendu les jambes, mais au lieu de se mettre franchement debout, elle est restée courbée vers le sofa sur lequel elle a calé le front. Les bras tendus derrière elle, elle tirait sur ses fesses menues pour mieux s’ouvrir. Un instant, j’ai aperçu la teinte rouge de la fente humide, puis elle a lentement plié les jambes pour abaisser sa croupe vers le cylindre de bois d’un diamètre impressionnant.

J’ai vu le bout épais du pied écraser les chairs fripées de son con. Elle a gémi et, lentement, s’est empalée sur la colonne de bois poli, descendant jusqu’à ce qu’une quinzaine de centimètres s’engouffrent dans son vagin avant de s’immobiliser. Elle a alors relâché ses fesses et pris appui des deux mains sur le bord du canapé pour relever la tête. Ses traits étaient crispés et elle geignait sans discontinuer comme si elle s’imposait une épreuve extrêmement douloureuse. Ses jambes tremblaient et les muscles fins de ses cuisses affleuraient sous la peau claire.

Elle a entamé un lent mouvement de va-et-vient, montant et descendant le long du pal qui luisait de la mouille qu’elle y avait déposée. Il semblait qu’elle s’enfonçait chaque fois un peu plus loin sur l’épais rondin. Au-dessus du mince boudin de chair que formaient les lèvres distendues de son con, son anus s’épanouissait dans la descente, une large pastille d’un rouge vif au milieu de laquelle se déformait le bourgeon brunâtre avant de se recroqueviller quand elle remontait, comme aspiré par l’intérieur du rectum.

Ses gémissements ont faibli, couverts par ses halètements.

— Punissez-vous, Geneviève, continuez !

Sous la violence de l’excitation, j’étais dans un état second, plus seulement voyeur mais participant. Je me suis laissé tomber à genoux derrière elle et je l’ai empoignée à la taille, emporté par sa transe.

— Faites mal à cette partie de vous qui vous harcèle, blessez-la !

Je l’ai tirée en arrière, l’empalant si brutalement sur le pied massif qu’elle a poussé un cri de douleur. Je l’ai repoussée en avant, plus loin qu’elle ne l’avait fait, dégageant entièrement la colonne de bois, libérant son con qui est resté béant, les lèvres distendues ouvertes sur le puits de son vagin, rouge vif comme une blessure.

Je l’ai renfoncée et elle a crié de nouveau. Et j’ai recommencé jusqu’à ce qu’elle adopte le même rythme, s’impose elle-même cette brutalité, ressortant le pied de sa chatte à chaque mouvement pour mieux l’y renfoncer.

Fébrilement, j’ai ouvert ma braguette. Ma queue était si gonflée que je n’ai eu qu’à la secouer deux ou trois fois pour qu’un flot de sperme en gicle, vienne empoisser les fesses menues de Geneviève, lui emplissant le sillon, noyant son anus crispé sous une glu blanchâtre.

Elle a joui avec des cris violents, comme si on lui enfonçait un aiguillon dans la chair, le bassin agité de secousses qui faisaient riper la chaise sur le tapis. Je me suis rajusté prestement et j’ai filé sans un mot jusqu’à la salle à manger.

Geneviève m’y a rejoint quelques minutes plus tard. Nous avons pris le thé en parlant de choses et d’autres comme si absolument rien ne s’était passé. Elle avait remis de l’ordre dans sa toilette et, hormis la couleur de ses joues et le tremblement nerveux de ses mains, plus rien ne trahissait chez cette bourgeoise policée la perverse exhibitionniste que je venais de rencontrer.

Après avoir échangé bien des lieux communs, j’ai fini par prendre congé. Elle m’a longuement serré la main sur le perron.

— Christian, je suis persuadée que vous ferez un très bon directeur spirituel. Vous êtes d’un grand réconfort.

7

Le dimanche suivant, ma mère est venue nous rendre visite. Bien entendu, j’étais content de la voir, mais en même temps, je regrettais d’être privé du déjeuner chez les de M. Entre Geneviève et Bénédicte, l’atmosphère aurait été des plus troubles.

Maman, en tout cas, se réjouissait de ma bonne mine. Décidément, l’air de la campagne me faisait le plus grand bien. À moins que ce n’ait été mon retour en religion ? Cette plaisanterie lui a valu un regard réprobateur de mon oncle. Quant à ma forme, j’étais le premier à reconnaître que grâce à la vie tranquille que je menais à Saint-Régis, les longues nuits de sommeil et les menus de madame Odile, j’étais éclatant de santé. D’ailleurs, moi qui avais toujours été sec comme un coucou, j’avais certainement pris plusieurs kilos.

Ce n’était pas vraiment le cas de maman. La solitude ne lui réussissait pas. Elle avait les traits tirés et ses vêtements trop grands accentuaient son allure vieillie. Elle s’en est défendue, mais elle a paru soulagée quand je lui ai promis de redescendre bientôt à La Ricamarie. On verrait bien si mon ancien patron me reprendrait ou pas. Je ne m’en faisais pas, à cette époque, il suffisait de frapper à la porte d’un atelier pour trouver du travail.

Le repas s’est déroulé dans la bonne humeur. L’oncle Paul était allé chercher deux vieilles bouteilles pour accompagner le civet qu’avait fait madame Odile. Elle et maman s’entendaient très bien, du reste. Elles plaisantaient ensemble comme deux copines. Il faut dire qu’à quelques mois près, elles avaient le même âge.

Après le café et les desserts, maman qui me connaissait bien, m’a proposé de faire une balade avec sa voiture. Elle savait à quel point j’aimais conduire et devinait que cela me manquait. Dans le même temps, elle me dispensait des conversations somnolentes de l’après-midi qui ont le don d’ennuyer les jeunes gens. Madame Odile s’est levée et a pendu son tablier au crochet. Elle se sentait un peu fatiguée et puis, le frère et la sœur devaient avoir bien des choses à se dire. Elle profiterait de la voiture pour se faire ramener.

La maison d’Odile n’était pas dans le village même, mais à deux kilomètres après la sortie de Saint-Régis.

On ne se souciait pas d’alcootest dans ces années-là mais j’avais bu un peu trop de liqueur et ma conduite était hésitante. Odile l’a remarqué et s’est moquée de moi quand j’ai manqué heurter la barrière de son jardin.

— Allez, viens donc prendre un café fort, ça te remettra les idées en place !

Ma maladresse l’amusait. Je l’ai suivie dans sa cuisine immaculée. Tout y brillait tellement qu’on aurait cru que les carreaux avaient été posés le matin même. Je me suis laissé tomber sur une chaise, la regardant s’affairer pour préparer mon café. J’avais remarqué qu’elle était allée chez le coiffeur la veille et sa nouvelle mise en plis lui allait mieux, adoucissant les traits de son visage anguleux. Ce déjeuner « familial » devait avoir une certaine importance pour elle, car elle avait également fait l’emplette d’une nouvelle robe. Blanche et bleue, sans être moulante, elle était moins informe que les grises habituelles. Odile me tournait le dos pour moudre le café et la façon dont le tissu lui retombait sur les hanches et laissait deviner l’opulente rondeur de sa croupe commençait à m’exciter. Elle devait porter un corset ou quelque chose dans ce genre-là pour avoir la taille aussi fine, bien prise, comme pour faire ressortir l’ampleur de son cul. En mettant l’eau à bouillir, elle s’est tournée vers moi.

— Elle a raison, ta mère : tu as une autre allure que quand tu es arrivé ici.

En retour, je l’ai complimentée sur ses talents de cuisinière et la façon dont elle nous gâtait. Elle a eu un rire coquet. Puis trente secondes sont passées en silence – on n’entendait que le sifflement du réchaud – avant qu’elle se retourne de nouveau avec une expression que je ne lui connaissais pas.

— Pourquoi tu ne resterais pas à Saint-Régis finalement ?

J’ai ri comme à une bonne plaisanterie.

— Non, je suis sérieuse !

Elle s’est approchée de ma chaise et a pris une gauloise dans mon paquet.

— Oh et puis flûte !

Elle a vu que je n’en revenais pas de la voir, elle, la clope au bec.

— Ton oncle n’aime pas que je fume, il dit que ça fait mauvais genre !

Elle est partie d’un grand rire en répétant « mauvais genre », d’un ton plein de sous-entendus. L’eau bouillait, elle a coupé le feu et versé les premières gouttes sur le filtre.

— C’est vrai, Christian, ton oncle se fait vieux, tu as remarqué comme un rien le fatigue. Il serait soulagé si tu restais davantage…

Elle a laissé traîner sa voix et s’est cambrée, creusant les reins, me lançant une œillade par-dessus l’épaule, avant de finir :

— Il y a un tas de domaines dans lesquels tu pourrais le remplacer.

Il faisait une chaleur terrible dans la cuisine et un peu de sueur lui perlait au front. Pourtant, elle n’a pas fait mine d’ouvrir la fenêtre. Elle m’a servi le café fort et amer en me couvant du regard. L’atmosphère était soudain devenue lourde.

— Et avantageusement, je parie !

La cigarette toujours au coin des lèvres, elle s’est assise sur la table. J’étais tout étonné de ces manières nouvelles, elle, la stricte madame Odile était une tout autre personne, une fois sortie de la cure. Hissée sur la table, elle fumait en me regardant, les paupières mi-closes dans une attitude « cool » que n’aurait pas reniée une fille de mon âge.

— Peut-être que je ne devrais pas t’en parler – mais à mon avis, tu t’en doutes – ton oncle a toujours été très aimé au village. Surtout par les dames !

Elle a ri en se reculant légèrement, indifférente au pan retroussé de sa robe qui laissait voir ses cuisses. Certes volumineuses, un peu lourdes, mais encore fermes et galbées.

— Je m’en doutais. Et surtout par vous, non ?

Son rire joyeux s’est teinté d’une pointe de nostalgie.

— Ah, autrefois, je dis pas… Mais maintenant, il est plus comme avant.

Elle m’a lancé un regard appuyé en se laissant aller lentement en arrière sur la toile cirée qui recouvrait la table de la cuisine. La robe est remontée un peu plus haut et ses genoux se sont écartés davantage. Assis sur ma chaise, j’étais à hauteur idéale pour mater les cuisses solides qui s’évasaient autour de la bosse claire de sa culotte de nylon.

— Faut me comprendre, j’ai été veuve jeune et les hommes, moi, j’ai jamais pu m’en passer.

Elle disait ça avec le plus parfait naturel. Appuyée sur les coudes, elle m’observait entre ses cils avec un demi-sourire, attendant mon initiative. J’ai posé une main sur l’intérieur de sa cuisse, retroussant sa robe de l’autre, continuant à converser avec elle du même ton naturel qu’elle avait employé.

— Il faudra que vous me racontiez.

Elle portait une grande culotte gainante bleu pâle. Elle y a posé la main, caressant furtivement son sexe emprisonné sous le nylon, avant de s’allonger franchement sur le dos.

— Oui, mais pas aujourd’hui.

Peut-être à cause de l’alcool qui me plongeait dans une sorte d’indifférence, je me sentais très maître de moi et en même temps excité par la perversité de la situation. Odile n’avait pas seulement l’âge de ma mère, mais en plus, elle était la maîtresse de mon oncle et tenait le foyer dans lequel je vivais. J’avais l’impression de commettre un inceste, au moins un péché mortel. Odile m’appartenait pour l’après-midi.

En sentant mes mains glisser sous sa robe, elle s’est cambrée, soulevant le bassin pour que je puisse lui retirer son slip sans peine.

— Tu aimes qu’ils te regardent, les hommes ?

Le vous n’était plus de mise au moment où je faisais rouler sa culotte sur ses hanches larges. Elle a gloussé.

— Avec les hommes, j’aime tout.

J’avais aperçu Odile nue le premier soir à travers la fenêtre de mon oncle, mais jamais je n’avais imaginé que je pourrais l’examiner comme ça, en pleine lumière, exhibée pour moi sur une table de cuisine.

Entre ses cuisses lourdes, son sexe, pourtant bien charnu, ne paraissait pas si gros. Le pubis renflé était recouvert de poils épars, pas une toison dense mais des pousses châtaines clairsemées comme si elle avait été tondue trop souvent. J’ai pincé la chair grasse, étirant les lèvres qui se sont lentement déplissées ; elles dépassaient entre les cuisses, brunes à l’extérieur, rougeâtres du côté de l’entrée du vagin qu’elles ne protégeaient guère tant elles étaient molles. Je les ai repoussées du bout des doigts, les étirant de chaque côté, faisant bâiller la fente en un trou ovale, bordé de chair humide.

Odile ne disait plus rien. Sa respiration s’était à peine accélérée et si je n’avais eu son con déjà trempé sous les yeux, j’aurais pu douter de son excitation. J’éprouvais le même désir contrôlé. Ma queue était dure mais c’est plein de sang-froid que je continuais à examiner son sexe dans tous ses détails. J’avais l’impression de jouer au docteur, froissant puis déplissant les chairs chiffonnées, dégageant le haricot grenu de son clitoris, l’agaçant à peine, avant de glisser très lentement deux doigts dans son vagin.

— Oui, c’est ça, vas-y, touche-moi comme ça !

Elle était si mouillée que mes doigts ont coulissé jusqu’au fond sans rencontrer la moindre résistance. J’ai commencé à les agiter en rond, tirant d’Odile un soupir de satisfaction. Des phalanges, je repoussais les parois élastiques de sa chatte qui continuait à se dilater. J’ai défait ma ceinture et repoussé pantalon et slip sur mes chevilles. Ma queue était dure mais le gland pas encore gonflé, signe d’une indifférence due à l’alcool.

Je n’ai même pas eu à guider mon pénis de la main, en pliant légèrement sur mes jambes, j’ai creusé les reins et le con d’Odile s’est docilement ouvert sous la poussée du gland. En une poussée, j’étais au fond. Cette fois, Odile s’est mise à soupirer. Son expression n’avait pas changé – paupières mi-closes, bouche étirée en un demi-sourire – mais la sueur qui lui perlait aux tempes et sa respiration bruyante trahissaient son plaisir à sentir mon sexe fouiller le sien.

La largeur de son vagin, le calme qu’elle conservait me poussaient à me montrer brutal. Ils agissaient sur moi comme une provocation. Je donnais de grands coups de reins, faisant coulisser ma queue sur toute sa longueur, si vite qu’elle s’échappait par instants et venait riper sur le clitoris.

J’essayais de faire mal à Odile, mais c’est l’effet inverse que j’obtenais. Mes entrées et sorties, mes coups furieux, ne faisaient que lui procurer davantage de plaisir. Les genoux relevés haut pour m’ouvrir sa chatte autant qu’elle le pouvait, elle malaxait sa poitrine à travers la robe.

— Que tu le fais bien ! Oh oui, tellement bien !

Son plaisir manifeste m’irritait d’autant plus que je restais insensible, le pénis comme anesthésié, malgré le scabreux de la situation et l’odeur qui montait de son con dont je voyais les lèvres bâiller, pendre sur le vagin que mes va-et-vient laissaient béant.

Elle a déboutonné le haut de sa robe. On aurait pu croire que c’était parce qu’elle manquait d’air – elle haletait maintenant – mais elle ne voulait que libérer ses seins, deux masses de chair molle piquées d’un mamelon brun sombre. Elle les a écrasés entre ses doigts, les pétrissant avec furie en sentant l’orgasme venir.

— Oui, maintenant, j’ai envie ! Maintenant !

De la sueur me coulait dans le dos. J’ai encore accéléré, essayant de la rattraper, me ruant d’avant en arrière. Odile a crié et j’ai senti les premiers flots me baigner le pubis. Je me suis retiré par réflexe et j’ai vu un filet de pisse gicler hors de sa chatte, éclaboussant mes couilles. En jouissant, cette vicieuse d’Odile était en train de me pisser dessus. J’ai remis ma queue dans sa chatte, freinant l’ondée qui ruisselait entre nous, lui coulait le long du périnée pour finir en flaque sur le carrelage. Elle a crié encore, je me suis retiré et sa pisse a giclé en deux salves successives, me baignant le gland. Odile pissait quand elle jouissait, comme un homme éjacule.

Ses sursauts calmés, elle s’est laissée retomber lourdement sur la table pour reprendre son souffle. Sa respiration haletante faisait rouler ses seins flasques sur son buste. L’odeur âcre de l’urine se mêlait maintenant à celles plus chaudes de mouille et de sueur. Son entrecuisse paraissait ravagé : le vagin restait entrouvert, les lèvres recroquevillées avaient viré au rouge vif et le tout baignait de pisse qui étirait les poils en tortillons luisants.

Une seconde j’ai hésité à la retourner sur la table, à me servir de son cul pour jouir. Au lieu de ça, j’ai fini d’ôter slip et pantalon et j’ai grimpé sur la table.

— Dis, Odile, tu as vraiment tout salopé !

Elle a relevé les yeux vers moi, le regard flou, sans comprendre ce que je lui disais.

— Il va falloir nettoyer tout ça maintenant !

Après le plaisir, l’expression vague, elle semblait sur le point de s’endormir. Elle n’a pas bronché en me voyant passer au-dessus d’elle en poursuivant mes remarques sur le nettoyage.

— C’est vraiment dégoûtant, Odile, toi qui es si propre d’habitude !

Je me suis accroupi au-dessus d’elle, posant un genou de chaque côté de ses épaules et je l’ai prise par la nuque pour lui soulever la tête.

— Allez, viens me nettoyer tout ça !

En la tirant sans ménagement, je l’ai attirée vers mon entrejambe, lui plaquant le visage contre les poils qu’elle avait mouillés de sa pisse. Mes couilles roulaient sur sa joue, ma queue toujours raide lui cognait contre la tempe. Elle a ouvert des yeux ronds et tenté de se dégager, mais je la tenais fermement. En resserrant les genoux, je lui interdisais de lever les bras et il m’était facile d’orienter son visage comme je le voulais.

— C’est ton pipi, Odile, alors, vas-y, goûte-le !

Elle a eu un faible gémissement et détourné les yeux. Toujours en la tenant par la nuque, j’ai promené ma queue luisante de mouille et de pisse sur son visage, comme si j’avais voulu la maquiller. J’ai passé le gland sur ses paupières, sur l’arête de son nez. Quand je suis arrivé à ses lèvres, elle a docilement ouvert la bouche, mais je ne l’ai pas laissée sucer tout de suite.

— Tu es vraiment une dégoûtante, Odile !

Elle a fermé les yeux et tendu la langue pour la passer sur mes couilles. Elle les a lapées doucement.

— C’est vrai, je suis sale ! Je suis une dégoûtante !

Elle a relevé les yeux vers moi et j’ai compris qu’elle recommençait déjà à être excitée.

— Sers-toi bien de ta langue ! Et partout !

Je me suis légèrement cambré au-dessus d’elle, et j’ai senti sa langue glisser dans mon périnée. Jamais on ne m’avait encore léché là. Je n’étais plus du tout indifférent. Ma queue se tendait spasmodiquement, le gland luisant.

Je me suis avancé de quelques centimètres et, avec un grognement, Odile a commencé à me fouiller l’anus de sa langue. Elle s’enfonçait aussi loin qu’elle le pouvait, tournoyait dans mon cul, laissant mes couilles frotter sur son front. C’était à mon tour de haleter.

Je l’ai sentie gigoter sur la table et l’ai vue glisser une main entre ses cuisses. En serrant ses doigts les uns contre les autres, elle a recommencé à pilonner son con comme je l’avais fait avec ma bite. Elle a grogné en s’acharnant sur mon trou du cul. J’étais si proche du plaisir que rester comme ça était douloureux. J’ai serré mon pénis et joui instantanément, éjaculant si abondamment que mon sperme est venu souiller la mise en plis d’Odile avant de me poisser les doigts.

La tête me tournait. Je me suis laissé aller en avant, m’appuyant sur les paumes, reprenant conscience d’Odile qui continuait à se branler brutalement, une expression vicieuse sur son visage luisant. Elle a ouvert la bouche, tendu le cou pour aspirer mon gland mollissant entre ses lèvres, le suçotant pour en tirer les dernières gouttes de sperme.

— Le reste, chéri !

Sa voix était rauque, hachée. J’ai réalisé qu’elle était encore plus excitée que lorsque je l’avais baisée. Sa masturbation était si saccadée qu’elle faisait trembler la table. Elle m’a souri, lubrique, essayant de donner un ton enjôleur à sa voix.

— Donne-moi le reste, chéri !

Les rôles étaient inversés, c’est moi qui ne voyais pas ce qu’elle voulait ni ce qui l’excitait au point qu’elle en grimace, qu’elle ébranle la table en cognant sa chatte de sa main ouverte. Elle a ouvert la bouche en une grimace obscène et j’ai finalement compris. Je me suis remis debout et pendant qu’elle se faisait jouir une nouvelle fois, je lui ai pissé dessus comme elle le désirait.

Dirigeant ma bite de deux doigts, j’ai d’abord visé sa poitrine, éclaboussant ses gros seins flasques, imbibant le coton de sa robe puis je suis remonté jusqu’à sa bouche qu’elle gardait grande ouverte. Elle laissait ma pisse l’emplir avant de déglutir bruyamment, expédiant dans son cou ce qu’elle ne pouvait avaler.

Elle a joui encore plus fort que quand je l’avais baisée, ruant comme une ânesse, donnant des coups de talons sur la table en gueulant tandis que l’ultime filet d’urine lui balayait le front et les tempes.

Après cela, je me suis rhabillé à la hâte. Je ne tenais pas à être là quand elle se mettrait au nettoyage.

8

Le lendemain, j’étais d’une humeur massacrante. Je regrettais de m’être comporté de cette façon avec Odile. Certes, j’en avais tiré un plaisir extrême, mais cela n’allait-il pas compliquer nos rapports désormais ? Et mon oncle n’allait-il pas se douter de quelque chose ? Si elle le lui avouait en confession, c’est à moi qu’il en voudrait.

Mais la véritable raison de ma mauvaise humeur était simplement le fait que nous étions lundi. Lundi, jour de l’évêché. Et l’idée que c’était l’oncle Paul qui allait passer l’après-midi avec Geneviève, lui qui allait la faire souffrir, et non pas moi, me mettait en rage. La jalousie me rendait hargneux et pour éviter d’avoir à supporter ma mauvaise humeur, mon oncle m’a envoyé au ravitaillement.

C’était ma tâche préférée et il le savait parfaitement. D’abord, c’était la seule occasion où il me confiait sa 2 CV – sur laquelle il veillait comme s’il s’agissait d’une Rolls Royce – et j’adorais conduire. J’étais heureux dès que j’étais au volant, même d’une guimbarde comme celle-là. Et puis c’était toujours distrayant, soit parce que cela me fournissait un prétexte pour aller en ville, ou au contraire, comme ce jour-là, mes courses m’amenaient dans des fermes isolées. J’y étais toujours reçu avec cordialité. Les paysans me traitaient avec beaucoup de gentillesse et m’offraient invariablement le coup à boire, des œufs frais ou des légumes qu’ils ne mettaient pas sur la note. Était-ce à cause de mon jeune âge ou parce que j’étais le neveu du père Paul ?

Je n’étais allé qu’une fois dans la ferme des P. auparavant. J’y avais été accueilli par Roger, un paysan d’une cinquantaine d’années, à l’air finaud et aux joues couperosées. J’avais dû user de toute ma volonté pour ne pas repartir complètement saoul.

Il devait être occupé quand je suis arrivé car j’ai eu beau klaxonner – j’aimais mieux rester dans la voiture à cause du chien massif qui aboyait en retroussant les babines, les deux pattes avant posées sur la portière –, il ne s’est pas montré. J’ai fait une dernière tentative avant d’aller voir dans les champs si je ne trouvais pas Roger, et la porte d’entrée a fini par s’ouvrir. Une femme que j’ai supposé être l’épouse de Roger est apparue. En tablier, des cheveux roux relevés en un chignon grossier, une cigarette au bec, elle a rappelé le chien qui s’est aussitôt rué vers elle et aplati à ses pieds.

— Vous êtes qui, vous ?

Je le lui ai dit et elle est rentrée dans la maison en maintenant la porte ouverte.

— Eh ben, entrez, vous allez pas rester dehors !

J’ai obéi, surpris par les manières brusques de la fermière. Elle m’a fait entrer dans la cuisine où flottait une odeur de feu de bois et de champignons séchés. Un pot de vin rouge avait laissé des auréoles sur la toile cirée.

— Justement, vous tombez bien !

Sans plus de cérémonie, elle a retourné un des verres posés sur l’évier et l’a rempli jusqu’au col avant de me le tendre. Elle a vidé le sien avant de se rasseoir.

De loin, je l’avais crue du même âge que Roger mais, en fait, elle ne devait pas avoir plus de trente-cinq ans, quarante peut-être. Il était difficile de donner un âge précis à son visage aux pommettes hautes, couvert de taches de rousseur dans lequel ses yeux bleus s’étiraient comme ceux d’une Slave. Quant à son corps, on le devinait mince, osseux sous la robe et le tablier défraîchi.

Elle m’a toisé sans rien dire pendant un moment, écartant à plusieurs reprises le chien qui venait fourrer le museau dans sa robe.

— Le curé viendra plus alors, ce sera toujours vous ?

Je lui ai expliqué la situation brièvement. Elle m’a écouté en hochant la tête avec un air narquois et m’a fait signe de finir mon verre afin de le remplir de nouveau.

— Avant, il montait souvent nous voir et ça, c’était une bonne chose. Voyez, on est un peu isolés ici.

Elle a de nouveau hoché la tête avec une moue songeuse.

— Maintenant, votre oncle, il préfère s’occuper des bourgeoises du village…

Je n’ai pas pu m’empêcher de tiquer et elle s’en est aperçue. J’aurais dû protester mais le ton de sa voix était sans appel.

— C’est pas parce qu’on est tout seuls dans notre coin qu’on sait pas ce qui se passe !

Le rouge lui montait aux joues. De narquoise son expression était passée à furieuse. Elle paraissait subitement jalouse, pleine de dépit.

— Vous lui demanderez à votre oncle, pourquoi qu’il vient plus la voir, Mélanie. Vous verrez.

Elle a fini son verre avant de se lever brusquement, réclamant ma liste de commissions. Elle m’a planté dans la cuisine, me laissant perplexe, intrigué autant par sa personnalité que par ses déclarations.

Le temps de fumer une cigarette, elle était déjà de retour, le chien toujours à ses basques, les bras chargés de cageots.

— Il manque que les poules. Faudra attendre que Roger vous les tue.

Elle m’a rabroué quand j’ai osé lui demander s’il y en aurait pour longtemps.

— Qu’est-ce que ça peut faire ? C’est pas votre oncle qui va s’inquiéter. À mon avis, il sera plutôt soulagé de pas vous avoir sur le dos.

Elle m’a lancé un clin d’œil entendu, avant de me proposer de « l’apéritif ». Je pouvais bien manger avec eux, je n’avais pas de femme qui m’attendait. Je n’ai pas osé protester. Elle a posé la bouteille de Pernod sur la table en me toisant de nouveau.

— Quoique, il doit bien y en avoir quelques-unes qui vous tournent autour au village, curé ou pas ?

Nous avons attendu Roger en buvant et en fumant. Elle m’a interrogé sur mon statut, est-ce que j’étais vraiment prêtre, oui ou non. Elle aussi voulait surtout savoir si j’avais le droit de confesser. Comme avec Geneviève, je me gardais bien de trancher la question et me montrais aussi évasif que possible : si elle posait la question, c’est qu’elle avait l’intention de passer outre.

Elle a posé les coudes sur la table, le visage entre ses paumes avec un air soudain plus grave.

— Une femme comme moi, encore jeune et avec du tempérament, ça devrait pas rester seule tout le temps dans ce trou… ça me vaut rien de bon !

À jeun, après le vin et le Pernod, je commençais à être éméché et je voyais déjà la rousse Mélanie d’un autre œil : son visage de Slave avait quelque chose de canaille et j’avais envie de la voir sans ses oripeaux. Je me demandais si sa chatte était du même roux chaud que sa tignasse. Le moment était tout proche où elle allait se confesser, et j’étais persuadé que les péchés qu’elle avait sur le cœur étaient d’ordre sexuel. Du coup, j’ai ragé de voir à travers les carreaux Roger traverser la cour, apportant les deux poules auxquelles il avait tordu le cou.

Pendant le repas, j’ai essayé de ne pas trop boire. En tout cas pas autant que Roger et Mélanie qui ne cessaient de vider leur verre en se chamaillant. Les paupières du mari devenaient de plus en plus lourdes au fur et à mesure qu’il se resservait d’eau-de-vie, versant la gnôle directement dans sa tasse à café encore tiède.

Comme on pouvait s’y attendre, il n’a pas tardé à ronfler, effondré sur la toile cirée. Mélanie m’a pris ma dernière gauloise.

— Vous voyez, c’est tous les jours comme ça ! Faut pas compter avoir une vie de couple avec lui ! Son machin, il y a des mois qu’il s’en est pas servi !

Ses yeux étirés lui donnaient une expression indéchiffrable. Elle a tourné une chaise pour y poser ses talons. Le chien – un bâtard au corps massif et au poil ras – a aussitôt dressé les oreilles, comme si sa maîtresse venait de lui envoyer un signal.

— Après, faut pas s’étonner si je fais des bêtises.

Les pieds posés sur la chaise, les genoux relevés, sa robe avait glissé, révélant des cuisses minces et longues à l’aspect duveteux. Le chien s’est approché en trottinant pour venir fourrer sa gueule sous la jupe troussée d’une manière beaucoup plus insistante qu’auparavant.

— Arrête un peu, Pompon !

Elle a fait semblant de le houspiller mais l’a laissé faire. Le chien soufflait bruyamment, reniflant l’entrecuisse de sa maîtresse avec nervosité. En poussant de la truffe, il continuait à trousser la robe de Mélanie. Pompon trépignait sur place, lâchant de petits jappements.

— Ça suffit !

La rousse a fini par changer de position, ramenant les genoux contre elle avant de se tourner face à moi. Le chien ne s’est pas avoué vaincu, il s’est dressé sur les pattes arrière. J’ai remarqué son pénis, une tige rouge et luisante, qui dardait hors de son fourreau. Elle a dû lui tirer la peau du cou pour le faire redescendre.

— C’est ma faute s’il est excité comme ça…

Le ton de sa voix était plus grave et elle me regardait par en dessous à travers les volutes de tabac brun.

— Je lui permets trop de choses.

Les insinuations perverses de Mélanie, lâchées d’une voix rocailleuse, auraient suffi à me faire bander, mais s’y ajoutait la vision qu’elle m’offrait. Le chignon en bataille, les yeux mi-clos, robe et tablier troussés sur les hanches, les genoux serrés contre la poitrine, elle m’exhibait ses longues cuisses maigrichonnes et, entre elles, la saillie de son sexe. Son slip de couleur chair était aussi défraîchi que le tablier ; l’élastique lâche, il bâillait à l’aine, laissant dépasser de chaque côté de la bande de tissu un bout de chair piquée de poils roux.

Le chien a glapi de frustration et a rampé sous les barreaux de la chaise pour arriver jusqu’au con de sa maîtresse. En tendant le museau, il arrivait tout juste à atteindre, du bout de la langue, le renflement de la vulve cachée sous le nylon. Elle l’a laissé faire quelques instants sans cesser de me regarder. Elle devait guetter ma réaction sur mon visage.

— C’est ma faute, il sait que s’il se débrouille bien avec sa langue, je le laisserai venir dedans.

Comme pour prouver ses dires ou pour me provoquer davantage, elle a glissé la main vers son entrejambe et tiré sur l’élastique défaillant de sa culotte pour exposer complètement son sexe. La finesse des cuisses faisait paraître très grosse la vulve. Les grandes lèvres très charnues s’évasaient sur le bas, donnant à sa chatte la forme d’une poire cachée sous un entrelacs de poils roux clair.

— Vous me croyez ou pas ?

Pompon a fait trembler la table en cherchant à atteindre le sexe convoité. Elle n’a pas attendu ma réponse pour continuer.

— Qu’est-ce que ça change ? C’est comme moi, je crois pas du tout que vous soyez curé. Le neveu de père Paul peut-être bien, mais curé, ça non !

J’étais estomaqué. J’avais trop bu, je bandais comme un carme en regardant cette paysanne rousse se faire lécher par son chien et maintenant ça. Comment est-ce qu’elle pouvait voir aussi juste ?

Elle s’est levée d’un coup, empoignant Pompon par le cou pour le traîner jusqu’à la porte. Ensuite, elle est revenue jusqu’à l’évier, puis a troussé sa robe, la roulant dans la ceinture du tablier, avant d’enlever complètement son slip. Debout, nue depuis la taille, elle paraissait encore plus longiligne, les os du bassin saillant, le ventre plat sur lequel grimpait une flammèche de crin roux.

À côté de moi, Roger ronflait toujours dans un profond sommeil d’ivrogne. Mélanie s’est tournée vers moi, comme si elle devinait mes pensées.

— Vous inquiétez pas pour lui, même le canon le réveillerait pas !

Elle a ouvert le robinet et levé la jambe pour poser un pied sur le bord du bac en étalant son entrecuisse tapissé de duvet rouquin. La grosse vulve s’est entrouverte, laissant deviner le rose vif de la fente. Elle a pris de l’eau au creux de sa paume et a commencé à se rincer la chatte. Elle frottait vigoureusement, l’eau lui coulait sur l’intérieur des cuisses, les poils saturés pendaient en tortillons, laissant voir davantage les détails de son sexe qu’elle massait vigoureusement.

— Pour les hommes c’est pareil : s’ils l’embrassent bien, elle, je leur laisse faire ce qu’ils veulent !

C’est pour ça qu’elle s’était débarbouillé le sexe sous mes yeux, pour que je remplace son Pompon, là dans la cuisine à la barbe de son ronfleur de mari. J’entendais le chien gratter à la porte et glapir de dépit. Elle a perçu mon hésitation.

— On peut aller dans la grange, si tu veux, mais pas dans la chambre parce qu’il se douterait de quelque chose.

Je ne comprenais rien à son raisonnement, mais cela m’était parfaitement égal. Je l’ai prise aux hanches et repoussée vers un fauteuil recouvert d’un velours criard. Elle s’est mise en place au bord du coussin, passant les jambes sur les accoudoirs pour mieux étaler son sexe sous mes yeux. Il était encore humide, l’eau faisant paraître ses poils plus foncés, presque bruns, mais malgré la toilette, son odeur piquante de lait caillé m’agaçait les narines. Les grandes lèvres étaient si renflées que même dans cette position, la fente ne s’entrouvrait qu’à peine laissant voir les deux lèvres ciselées qui fermaient l’entrée de son vagin et le clitoris, mince et très pointu, qui se dressait entre les frisottis rouquins.

Jugeant que j’avais assez maté, elle m’a pris par les tempes.

— Vas-y, maintenant ! J’ai tellement envie que j’irai vite, tu verras !

Je ne tenais pas, moi, à ce qu’elle « aille vite ». Son vice, son odeur, la pelote rouquine de sa vulve grasse, tout ça m’excitait énormément et je n’avais pas envie d’en finir. J’ai commencé par effleurer de la langue ses petites lèvres, remontant pour tourner autour du bouton sans le toucher, jouant à l’agacer. Mais Mélanie ne l’entendait pas ainsi. Elle m’a plaqué la tête sur son pubis, écrasant avec brutalité ma bouche sur son con odorant.

— Suce-moi fort !

J’ai obéi, aspirant son clitoris entre mes lèvres, le tétant comme un pis tout en frottant le menton sur sa fente. Elle ne gémissait pas et ne disait pas d’obscénités non plus, mais je la sentais trembler de plus en plus sous moi, ses mains m’écrasaient les tempes et son souffle était si bruyant qu’il couvrait les ronflements de Roger.

Il ne lui a guère fallu plus d’une minute pour jouir. Quand elle a relâché ma tête, me laissant me redresser, l’expression de son visage était différente. Non pas apaisée comme je m’y attendais mais au contraire plus intense. Ses yeux pâles, étirés comme deux fentes, me scrutaient.

— À toi maintenant !

Sans changer de position, les cuisses grandes ouvertes, elle a tendu les bras en avant pour défaire ma braguette. Je l’ai laissée faire tout en jetant un coup d’œil pas très rassuré vers le mari qui continuait à dormir juste à côté de nous.

Elle a dégagé ma queue avec des gestes adroits et l’a palpée, la faisant rouler entre ses paumes, caressant le gland du pouce.

— Ah, si Roger en avait une aussi raide !

Elle m’a tiré en avant, dirigeant mon pénis vers son entrecuisse. Elle me fixait à travers ses paupières mi-closes comme si elle cherchait à deviner mes pensées. Jusqu’à présent elle s’était peu trompée.

— Tu es un petit vicieux, toi.

Elle continuait à m’agacer du bout des doigts, passant les ongles sur mes couilles, si près de moi que ses poils frôlaient le bout de mon sexe.

— Tu te dis qu’avec moi, tu peux faire ce que tu fais pas aux bourgeoises de Saint-Régis, à celles qui vont bien pomponnées à la messe. Je me trompe ?

Elle a relâché ma queue brusquement et m’a empoigné le menton, collant son visage au mien. J’avais l’impression qu’elle aussi cherchait son odeur sur mes lèvres. Ses yeux pâles brillaient d’un éclat vicieux.

— Tu veux le faire dans le cul, pas vrai ? Là où les autres te disent non ?

D’un coup de reins, elle a projeté le bassin au bord du fauteuil. Relevant les genoux plus haut encore, elle a passé les mains sous sa croupe pour l’ouvrir. Malgré la minceur de sa silhouette, ses fesses étaient larges, la chair abondante et molle s’étirait docilement sous ses doigts pour exposer le sillon tapi de poils roux qui les séparait. Au milieu des frisottis, le large cratère de l’anus saillait, bosselé.

Elle y a promené le bout de l’index, effleurant les reliefs irréguliers.

— Pompon est jamais passé par là, je te jure ! Même pas Roger, tiens !

Cette seconde remarque m’a fait douter de la première, mais si elle croyait que ça me dégoûterait, elle se trompait. Sa totale impudeur, son obscénité, étaient ce qui m’excitait le plus chez elle, j’avais envie de l’entendre dire encore des grossièretés.

— Toi, tu aimes qu’on te le fasse dans le cul ?

Elle a souri, satisfaite d’avoir vu clair en moi.

— Avec une grosse bite bien dure, comme celle-là, mmmh !

Avec un ronronnement, elle a tendu la main vers mon visage, enfoncé dans ma bouche l’index à l’aide duquel elle venait de se tripoter l’anus. Je l’ai sucé avidement. Sans me quitter des yeux, elle a enduit son trou du cul de ma salive, repoussant les quelques frisottis rouquins qui la gênaient avant d’enfoncer le bout du doigt entre les fronces irrégulières.

— Il faut bien le mouiller un peu, si tu veux que ça rentre !

Après quelques va-et-vient, elle a retiré son doigt, l’a ramené vers ma bouche. Cette fois, j’ai senti son goût âcre.

— Et toi, est-ce que tu as déjà enculé une de tes paroissiennes ?

Elle a mis deux doigts sur la couronne bosselée et poussé lentement pour la faire s’entrouvrir. J’ai menti en prenant un air aussi niais que possible.

— Non, jamais. Je ne l’ai jamais fait comme ça. Par là.

Qu’elle m’ait cru ou non, ma réponse a paru l’exciter. Elle continuait à se préparer lentement, faisant entrer et sortir ses phalanges de son anus. J’attendais qu’elle les remette dans ma bouche mais au lieu de ça, elle a de nouveau tiré sur ses fesses des deux mains, exhibant l’orifice écarquillé. On distinguait un cône rouge entre les bosses irrégulières.

— Tu crois qu’il est assez ouvert maintenant, mon derrière ?

Elle m’avait tellement échauffé que je me suis rué en avant pour l’enculer d’un coup. Elle ne m’a pas laissé faire. S’emparant de ma verge, elle m’a freiné.

— Hé, doucement ! Tu vas l’avoir, mon cul, alors profite de ta première fois !

Elle m’a guidé, me laissant, peu à peu, forcer son sphincter, glisser centimètre par centimètre dans son rectum brûlant.

— Tu sens comme c’est serré ? Moi, ça me remplit toute. C’est ça que j’aime.

Elle gardait les yeux fixés sur moi, ne trahissant son excitation que par sa respiration rapide, et restait maîtresse de l’opération. Les doigts toujours serrés autour de la hampe, elle ne me laissait pas m’enfoncer complètement dans son cul. Elle me branlait plutôt, agaçant mes couilles, tandis que son rectum aspirait et massait mon gland comme l’aurait fait une bouche.

— La première femme que tu as enculée, tu t’en souviendras toujours !

Même si Mélanie faisait erreur en croyant être la première à m’offrir ses fesses, elle était si vicieuse que j’étais bien persuadé de me souvenir d’elle quoi qu’il arrive.

Elle m’a maintenu encore quelques minutes dans cet état, tout au bord du plaisir, malaxant mon gland entre les parois de son cul et mes couilles entre ses doigts, avant de me branler rapidement pour me faire jouir. Si violemment que je me suis mordu le poing pour ne pas gueuler. Je finissais à peine de me vider dans le rectum de Mélanie quand Roger a bougé en faisant grincer sa chaise. Affolé, je me suis retiré précipitamment. Mon gland a libéré le cul de la rouquine avec un bruit de ventouse, comme un bouchon qui saute. L’abondance de sperme que je venais d’éjaculer en elle, s’est échappée de son orifice dilaté, ruisselant entre les poils qui tapissaient la raie, venant engluer le coussin du fauteuil.

Contrairement à moi, Mélanie ne s’était pas affolée. Effectivement, les ronflements de Roger avaient repris, ce n’avait été qu’une apnée dans son sommeil. Elle avait retrouvé son air narquois mais ne semblait pas pressée de se rajuster. Sans pudeur d’aucune sorte, elle restait les cuisses écartées, exhibant son cul rougi, dégouttant de sperme, la main posée sur son con pour se caresser distraitement.

— Tu vas partir déjà ? C’est dommage, j’aurais pu me laver le derrière. On aurait recommencé.

Son ton était plutôt résigné qu’attristé. Elle m’a regardé me rhabiller sans changer de position, se tripotant distraitement tandis que s’agrandissait la flaque sur le coussin du fauteuil.

— J’espère que t’es moins hypocrite que ton oncle. Et que tu reviendras, toi !

Je l’ai laissée telle quelle, cul et con étalés, continuant à se tripoter mollement, et je suis sorti rapidement, ébranlé par ce qu’elle venait de me dire : l’oncle Paul avait-il eu droit au même traitement que moi ?

Dès que j’ai poussé le battant, Pompon s’est rué à l’intérieur, manquant me faire perdre l’équilibre. Quel ordre sa maîtresse allait-elle lui donner maintenant ?

9

La santé de mon oncle ne s’arrangeait pas. Les poches qu’il avait sous ses yeux devenaient de plus en plus profondes et le soir, au dîner, il semblait lui coûter d’avaler la moindre bouchée. Pourtant, je n’éprouvais aucune sollicitude pour lui. J’étais trop jaloux pour ça – s’il avait vraiment passé ses lundis à l’évêché, il aurait peut-être été moins fatigué.

Madame Odile et moi partagions, il me semble, les mêmes sentiments. Elle servait mon oncle sans chaleur et j’avais l’impression que quelque chose s’était rompu entre eux. Elle devait être aussi gênée que moi, sinon plus, de ce qui était arrivé l’après-midi où je l’avais ramenée chez elle, car elle évitait tout tête-à-tête avec moi, limitant nos rapports à un échange de banalités et de sourires polis.

J’avais pris la décision de rentrer chez moi à la fin de la semaine, ce qui ne me faisait pas aussi plaisir que je l’aurais cru. J’avais vécu nombre de situations scabreuses à Saint-Régis-de-Carmes et l’absence de bals, de snack-bars ou de filles de mon âge ne m’avait gêné en aucune façon. Au contraire, j’avais découvert des plaisirs nouveaux et maintenant que je devais y renoncer, La Ricamarie me paraissait nettement moins attrayante.

Même l’idée de retrouver ma machine-outil, l’odeur d’huile et de métal des ateliers et mes copains ouvriers n’avait plus rien d’exaltant. Plus comme avant. D’une certaine manière, j’avais pris goût au train-train de l’église, les cierges, les revues, les aubes… Je me sentais bien désormais avec cette coiffure d’enfant de chœur et cette longue blouse noire que j’avais tant détestées quelque temps auparavant.

De fait, c’est à l’église que je passais le plus clair de mon temps. Dans ma « vie d’avant », je ne cessais de courir après les filles dans les dancings, les cafés, alors qu’ici, au village, je n’avais eu, au fond, qu’à les attendre dans « ma » sacristie.

Comme Geneviève, par exemple, qui est revenue à la charge ce mardi après-midi. La Saint-Jean approchait et il faisait chaque jour plus chaud. C’est sans doute une des raisons pour lesquelles l’épouse du médecin ne portait ce jour-là qu’une robe de cotonnade légère. Quand je l’ai vue entrer dans le vestibule, un paquet dans les mains, j’ai aussitôt fait semblant d’être occupé, recomptant pour la troisième fois les invendus de la Vie catholique en écoutant se rapprocher le claquement de ses sandales.

— Christian, je vous ai apporté une tarte !

Il n’y avait pas que la robe légère comme nouveauté, une touche de Ricils et un peu de fard à paupières accentuaient le bleu de ses yeux. Certes, la coiffure était encore austère et le rouge à lèvres banni, mais c’était tout de même un changement notable. Elle m’a tendu la pâtisserie enveloppée de papier blanc avec un sourire candide. Puisque je n’avais pu venir au déjeuner dominical, elle m’amenait un dessert en compensation.

Je me suis contenté de lui tourner le dos en me remettant à ma tâche bidon.

— Vous auriez pu la donner à mon oncle, hier, ça vous aurait évité le déplacement !

J’ai ramassé mes Vie catholique et filé à grands pas vers la sacristie, laissant Geneviève plantée là. Mon attitude grossière lui avait fait l’effet d’une paire de claques. Effarée, elle a hésité quelques secondes avant de me suivre. Je guettais ses pas rapides sans me retourner.

— Mais… Christian !

Elle semblait plus empêtrée encore à cause de la tarte dont elle ne savait que faire. Ma réaction brutale lui avait donné le rouge aux joues. Elle se tenait toute droite sur le pas de la porte, s’efforçant de protester dignement. Quand elle m’a dit ne pas comprendre mon attitude, j’ai lâché un ricanement cynique.

— Allons, Geneviève, assez d’hypocrisie ! Hier, c’était lundi et comme chaque semaine, mon oncle est venu vous délivrer votre petit traitement spécial !

J’ai fait le tour de la table pour m’approcher d’elle. Cette fois, elle avait rougi jusqu’au front. Je l’ai débarrassée de son paquet. Elle niait sans conviction, la voix moins assurée qu’elle l’aurait voulu.

— Je ne comprends rien à ce que vous racontez !

Elle réagissait déjà en victime, la voix vaincue, mentant aussi mal que possible. Je me suis mis à bander en m’approchant d’elle, si près que je sentais la discrète lavande dont elle avait parfumé ses vêtements.

— Il n’est pas venu hier, peut-être ?

— Bien sûr que non !

— Madame n’a pas eu sa fessée, alors ?

Elle n’a pas eu la force de répondre, les yeux baissés, elle a secoué la tête avec énergie.

— Eh bien, ce sera facile à vérifier !

Geneviève n’avait rien d’une innocente. Pour venir me trouver à l’église, elle avait choisi l’heure où celle-ci était désertée même des vieilles bigotes à chapelet. Je ne craignais pas d’être surpris, j’avais refermé la porte de côté derrière moi et les lourds vantaux de la grande porte étaient si bruyants qu’ils nous avertiraient de la moindre arrivée.

Ses yeux se sont agrandis, non pas tant de surprise, mais parce que ce qu’elle redoutait – ou espérait – allait se produire. La bouche entrouverte pour protester, elle ne trouvait rien à dire.

— On n’a qu’à vérifier.

Je l’ai prise fermement par le coude pour la tourner face à la longue table d’orme sur laquelle trônaient quelques aubes sales et un tas de missels à réparer. Je l’ai poussée en avant, lui plaquant le buste sur le bois ciré. Elle n’avait ni la force ni la volonté de me résister.

— Christian, arrêtez, s’il vous plaît !

Elle aurait pu se mettre à hurler que ça ne m’aurait pas arrêté. Ignorant ses jérémiades, j’ai relevé le pan de sa robe sur ses reins, révélant le large slip de coton blanc qui cachait sa croupe menue. Elle s’est mise à piétiner, serrant ses jambes l’une contre l’autre, faisant claquer la semelle de ses sandales sur les carreaux.

— Voyons si le cul de la bourgeoise a été maltraité récemment !

Elle a poussé une plainte en se contractant, m’obligeant à lui appuyer au creux des reins pour la maintenir en place tandis que je faisais glisser sa culotte sur ses hanches, repoussant le sous-vêtement jusqu’à ce qu’il glisse de lui-même sur ses chevilles.

Si je n’avais pas été au fait des goûts dévoyés de la femme du médecin et du manège pervers auquel elle se livrait avec mon oncle, j’aurais plaint la pauvre madame de M. Sa croupe n’avait pas été épargnée cette fois. Les fessiers étaient tout entiers striés de marques violacées, des diagonales boursouflées qui s’entrecroisaient sur le derrière menu, marquant les pommes pâlichonnes d’un motif géométrique comme si elles avaient été passées au grill.

— Ce n’est pas moi, c’est lui !

Sa voix aiguë avait des intonations tremblantes. Elle était confondue, prise en faute comme une femme infidèle et tentait, sans conviction, de se justifier.

— Je ne voulais pas qu’il me marque, mais il a pris cette branche dans le parc et…

Le spectacle de son cul tuméfié me mettait en rage. Plus jaloux que jamais, je n’éprouvais de la colère contre elle que pour avoir laissé mon oncle agir à sa guise, et un désir de lui faire subir pire encore. J’ai coupé court à ses pleurnicheries en lui claquant le fessier si lourdement qu’elle a glissé sur le côté, manquant glisser. J’ai tiré une chaise, la poussant pour qu’elle s’y installe à genoux sans l’autoriser à relever le buste pour autant. Toujours prosternée sur la table de la sacristie, sa nouvelle position l’obligeait à creuser les reins, à tendre vers moi son cul marqué. Les fesses minces étalées offraient à ma vue la raie imberbe, un sillon brun clair, à peine marqué, au milieu duquel le minuscule bourgeon de son anus se contractait, resserrant ses pétales irréguliers, comme pour me provoquer.

C’est là que je l’ai frappée d’une claque sèche qui l’a fait sursauter sur la chaise avec une plainte aiguë.

— Ça te fait vraiment jouir de te faire corriger par un vieux curé bedonnant ? C’est comme ça que tu prends ton pied, en recevant la pénitence ?

Je l’ai frappée de nouveau, sans attendre sa réponse. Cette fois, elle s’y attendait et a étouffé son cri. J’ai laissé mes doigts posés entre ses fesses ouvertes palpant les bosses accolées qui formaient son anus, éprouvant leur chaleur et leur souplesse sous mes doigts.

J’ai été surpris d’entendre que sa voix avait repris de l’assurance.

— Non, le père s’occupe de moi, il me fait du bien.

En entendant ça, j’ai eu un rire graveleux. Je voulais la provoquer, la pousser à se justifier encore. Je jouais à la faire se contracter en agaçant l’entrée de son cul du bout de mon ongle. Chaque fois, elle pinçait les fesses arrondissant le dos pour fuir mon index fouineur.

— Il m’a sauvée. Avant…

Comme elle fuyait encore, d’agacement, je l’ai pincée. Serrant l’extrémité des lèvres fines de son con entre mes doigts et tordant. Elle a à peine gémi, avant de poursuivre.

— Avant, j’avais des amants. Beaucoup. Je couchais avec tout le monde. Tous ceux qui me faisaient la cour.

Je gardais les grandes lèvres serrées entre pouce et index, lui interdisant tout mouvement.

— Et maintenant ?

— Maintenant, c’est fini. Il m’oblige à tout lui dire. Et il me punit quand j’ai des pensées…

J’accentuais graduellement ma pression.

— Mais lui, il te baise !

— Non, non !

Elle a voulu se relever pour protester et j’ai dû la plaquer contre la table, faisant cogner son front contre le bois.

— Non, il se l’interdit. Parfois, dans ma bouche, c’est tout ! Pour se soulager.

— Tu vas me dire qu’il ne t’encule pas non plus ?

Elle a secoué la tête de gauche à droite, le souffle court.

— Non. Jamais. Personne.

Avec Mélanie, c’était moi qui avais menti en prétendant qu’elle était la première femme que je prenais par-derrière, c’était au tour de Geneviève de jouer les demi-pucelles. Comment est-ce que j’aurais pu la croire avec ce que je savais d’elle ? Pourtant, vraie ou pas, l’idée qu’elle puisse être vierge de ce côté-là m’excitait tant que mes mains tremblaient sur ses reins. J’avais le souffle court.

— Personne ?

Je me suis rapidement accroupi derrière elle, examinant les replis brunâtres qui, contractés, cachaient l’entrée de son cul. Une odeur de savon à la violette émanait de la raie – elle s’était lavée avant de m’apporter la tarte faite maison. Je l’ai léchée rapidement, cherchant à forcer l’orifice du bout de la langue mais elle me fuyait, contractant son sphincter tout en agitant le bassin.

— Pas comme ça. Soyez gentil !

Ses manières, son ton condescendant, m’ont agacé. Et l’envie de lui faire mal m’a repris de plus belle. Je me suis redressé d’un coup pour atteindre une boîte de cierges que j’ai renversée sur la table. Elle a immédiatement compris ce que j’avais en tête et a poussé un soupir rageur.

— Christian, ça suffit, la plaisanterie a assez duré, lâchez-moi !

Elle essayait de cacher son angoisse sous des intonations hautaines de grande bourgeoise et les deux – sa peur comme son arrogance – m’excitaient, me donnaient envie de la maltraiter.

Je me suis emparé d’un des cierges, le retournant pour diriger la base plus large vers l’orifice qu’elle prétendait vierge. La tige de cire était trop mince à mon goût, ce qui n’empêchait pas Geneviève de se débattre. Je me suis appuyé de tout mon poids sur elle, la faisant haleter et j’ai tiré sur les babines pendantes de son con jusqu’à ce qu’elle s’immobilise tout à fait.

— Encore vierge, à ton âge ? Il va falloir remédier à ça, Geneviève !

J’ai enduit la base de la bougie de salive et l’ai dirigée sur l’anus bourgeonnant, poussant pour forcer les replis de l’orifice qu’elle persistait à me refuser. Le cierge n’était pas très épais, bien moins qu’un pénis, il a pourtant fallu que je force pour parvenir à violer le sphincter contracté.

Quand l’anneau a cédé et que la tige de cire s’est enfournée dans son rectum, elle a poussé un long gémissement plaintif. Pas de douleur, mais plutôt d’humiliation.

Elle continuait à se contracter et je n’arrivais pas à faire coulisser le cierge dans son cul à ma guise. Je ne pouvais que l’enfoncer péniblement, le faisant progresser par à-coups d’à peine quelques centimètres. Elle m’a supplié d’arrêter, de lui enlever ça tout de suite. D’une voix hachée, elle a menacé de crier mais je n’ai pas cru une seconde qu’elle le ferait.

C’est à ce moment-là que nous avons entendu la lourde porte d’entrée grincer. J’ai senti Geneviève se raidir sous moi, cherchant à m’échapper par n’importe quel moyen, épouvantée à l’idée d’être surprise. Elle a hoqueté , comme si elle étouffait un sanglot ou un cri de rage. Le cierge était rentré à moitié dans son cul et la tige de cire enfoncée dans son rectum en dépassait d’une quinzaine de centimètres. D’un geste sec, je l’ai cassée en deux et renfoncé le second morceau à côté du premier, forçant davantage le boyau endolori, arrachant un râle éteint à Geneviève qui, de douleur ou d’impuissance, me griffait les avant-bras, plantait ses ongles dans ma peau pour me faire lâcher prise. J’ai contemplé une seconde les fesses maigrichonnes qu’elle contractait nerveusement et les deux bâtons de cire blanche qui en dépassaient reliés par la mèche. Puis, d’un geste rapide, j’ai remonté son slip sur ses jambes, jusqu’aux hanches, la rhabillant sommairement.

Je ne l’ai pas libérée tout à fait. En l’aidant à se remettre debout, je la maintenais fermement par le bras dans une posture tout à fait décente qui convenait à un homme bien élevé aidant une dame sous le coup d’un malaise passager. Car c’est à ça que ressemblait Geneviève maintenant : elle avait les yeux embués de larmes, le front luisant d’une pellicule de sueur comme aurait pu lui en donner un accès de fièvre. C’est du reste ce qu’a paru croire madame B.-L., la mercière et une des langues les plus venimeuses de Saint-Régis. En avisant la femme du médecin, son air soupçonneux s’est mué en une expression de fausse mansuétude.

— Madame de M. ! Eh bien, à vous voir, on dirait que vous avez plus besoin de votre mari que d’un homme d’Église !

Geneviève lui a répondu aussi aimablement que possible tandis que je foudroyais la commère du regard avant de m’adresser ostensiblement à celle que je tenais toujours fermement par le bras.

— Permettez que je vous raccompagne. Madame B.-L. a raison : on dirait que vous allez vous trouver mal.

La sortie n’en a pas été plus facile, Geneviève grimaçait à chaque pas, le cierge enfoncé dans son fondement rendant sa démarche raide et peu naturelle.

Une fois dehors, elle m’a intimé de la lâcher. Elle me l’ordonnait même. D’ailleurs, elle allait directement au cabinet de son époux.

— Ah bon, vous allez lui expliquer vos symptômes ou le laisser les découvrir à l’examen ?

Elle a soufflé, rageuse et je l’ai serrée plus fort, l’obligeant à presser le pas en montant vers la propriété.

Elle a de nouveau tenté de se débarrasser de moi au portail, mais je suis rentré avec elle, ignorant ses récriminations. Je l’ai poussée jusqu’à son boudoir, plaquée debout contre la porte et j’ai glissé la main sous sa jupe. Elle avait tellement mouillé que l’entrejambe de son slip de coton était gorgé d’humidité.

— La marche t’a fait du bien, on dirait.

Elle gardait le silence, les yeux baissés, n’osant croiser mon regard, attendant que je dispose d’elle.

— Enlève ton slip !

Elle s’est exécutée docilement. Ici, loin du regard des autres, elle n’avait plus de velléité de résistance. Elle a fait glisser la culotte sur ses hanches se tortillant avec des gestes précautionneux pour la faire tomber, refusant de se pencher avec la double tige qu’elle avait conservée en elle.

— Je ne suis pas comme mon oncle, tu sais, je ne vais pas me contenter de ta bouche pour me « soulager » de temps en temps !

Elle tremblait légèrement passant d’un pied sur l’autre, la chaleur ajoutant à son trouble et faisant couler la sueur sur ses tempes.

— Moi, c’est dans ton cul que je me soulagerai dorénavant !

J’ai passé la main derrière, palpé entre les fesses menues, les reliefs de son trou du cul étirés par la bougie qui n’avait pas bougé. J’ai donné une tape légère sur la base des deux tiges et elle a poussé un petit couinement en se serrant contre moi. J’ai recommencé – plus fort – excité de la faire frémir ainsi, du bout des doigts.

— Mais la place est prise.

Je l’ai empoignée par la taille, l’ai hissée sur moi sans peine tant elle était menue. Elle a aussitôt noué ses jambes autour de mes reins et s’est empalée d’elle-même dès que j’ai dégagé mon sexe.

Son vagin était large – je ne pouvais m’empêcher de penser à tout ce qu’elle devait y glisser – et si excité qu’une mouille fluide me poissait le pubis. Je continuais à la fesser de cette façon particulière, cognant sur la base du cierge qui saillait de son trou du cul, la faisant sursauter à chaque fois, donnant le rythme de ses va-et-vient sur ma queue.

Elle a joui deux fois avant que j’éjacule.

10

Je ne me rappelais pas avoir parlé à qui que ce soit à Saint-Régis de mon intention de quitter le village, hormis bien sûr mon oncle et madame Odile, or, d’un coup, tout le monde semblait au courant. Ce qui n’était pas forcément pour me déplaire car la rumeur de mon départ me valait tapes dans le dos et poignées de main chaleureuses, mais aussi œillades et invites de toutes sortes. Même Odile, qui m’avait soigneusement évité depuis notre fameux après-midi, me frôlait désormais à la moindre occasion. Quant à Geneviève, elle faisait en sorte de passer à l’église chaque jour. Même des femmes avec qui nous n’avions jamais échangé plus qu’un bonjour, me répétaient maintenant que la paroisse allait bien me regretter. J’avais l’impression très agréable d’être une vedette de la chanson de passage dans le Pilat, à tel point que je me demandais si j’allais partir pour de bon.

Il m’a même semblé qu’il y avait plus de monde que d’habitude à la messe dominicale, même c’était peut-être un effet de mon ego, un phénomène de pure vanité dû aux attentions que je recevais.

À la fin du service, les points communs que nous avions avec les gens du spectacle m’ont frappé davantage encore. La messe était dite, le public enjoué se pressait dans les travées et certains s’attardaient, désirant approcher les artistes, leur dire quelques mots, les féliciter ou même les inviter à leur table. Ce que comptait faire Geneviève qui, masquant la vraie nature de ses relations avec nous, se frayait un passage avec un air détaché, comptant sur un privilège coutumier pour nous avoir à déjeuner. Peut-être rêvait-elle d’une longue punition collective. En tout cas, elle aurait lieu sans moi. Malgré son parfait self-control, j’ai perçu sa déception au pli de sa bouche. Je me suis excusé platement mais il y avait cas de force majeure : là, debout près de la porte, se tenaient mes deux amis de toujours, René et Jo.

Moi qui me croyais indifférent à l’idée de rentrer, en revoyant mes deux copains, j’ai failli courir à leur rencontre. Je suis resté digne pourtant et je me suis débarrassé de l’aube qui faisait de moi un imposteur avant d’aller les retrouver.

Il n’y avait pas si longtemps que nous nous étions vus, pourtant je trouvais quelque chose de changé en eux. René avait laissé pousser ses cheveux qui rebiquaient dans le cou, lui donnant un air beatnik, et les favoris de Jo étaient si longs qu’ils rejoignaient sa moustache à la gauloise. Leurs vêtements aussi me paraissaient plus à la mode. Le monde de la campagne avait dû déteindre sur moi. J’étais si habitué à voir des gens vêtus de façon ordinaire que la moindre fantaisie me semblait du dernier chic.

Ce n’était pourtant pas la seule nouveauté, René avait troqué son ancienne R8 pour une DS quasiment neuve. Il avait dû la briquer avant de monter me voir car elle étincelait au pied du parvis, tout en chromes et rouge profond. Nous n’avions pas échangé trois mots qu’il me tendait déjà les clefs, sachant que rien ne pourrait me faire plus plaisir. J’ai dû faire une bonne cinquantaine de kilomètres sur les routes en virages du Pilat, tombant aussitôt amoureux de cette voiture extraordinaire.

Quand j’ai demandé à René comment il s’était payé pareille beauté, il s’est montré très évasif et m’a dit qu’il m’expliquerait. Cela ne me préoccupait pas plus que ça. Il était l’heure de prendre l’apéro. Je ne tenais pas à ce que nous nous installions dans un des bistros de Saint- Régis. J’y étais connu et, au moins par respect pour mon oncle, j’y aurais été tenu à une réserve qui ne convenait pas aux virées avec mes deux compères. Nous sommes allés à l’Auberge des sources et devant trois pastis, nous avons commencé à plaisanter, nous remémorant des anecdotes, des histoires de bals et de filles. À chaque tournée, j’avais davantage envie de reprendre ma vie d’avant. Je ne comprenais même plus comment les femmes de Saint-Régis avaient pu me faire hésiter.

Nous avons délaissé la terrasse pour la salle de restaurant, nous avions tous les trois une faim d’ogre. La salle où flottaient d’alléchantes odeurs de beurre d’escargot et de sauce au vin était presque comble, mais le serveur nous a trouvé une petite table dans un angle. Par malchance, la table dans l’axe de la nôtre était occupée par Maurice, le charcutier, sa femme, sa belle-fille, la piquante Jacotte qu’au lieu de sermonner comme me le demandait son beau-père, j’avais fini par lécher – d’ailleurs, assis là en face d’elle, tout en saluant le groupe aimablement, je ne pensais qu’à son con ; il me semblait sentir son parfum puissant par-dessus les odeurs de cuisine qui emplissaient la salle.

Il y avait une quatrième personne avec eux, une jeune fille blonde sensiblement du même âge que Jacotte, qui ressemblait davantage à la mère : même chignon blond, mêmes épaules rondes, même abondante poitrine moulée dans un chemisier bleu pâle. J’ai tout de suite remarqué qu’elle attirait René qui ne cessait de jeter des regards appuyés dans sa direction. Jo, lui, devait se retourner pour les voir et chaque fois qu’il le faisait, je le réprimandais, même s’il s’en souciait comme d’une guigne.

— La grosse blonde a l’air d’avoir des nibards incroyables ! La brune est plus jolie, mais trop jeune, dommage !

J’ai laissé passer quelques minutes, le temps d’avaler mon assiette de coq au vin, puis, à voix basse, en arrangeant un peu les choses, je leur ai raconté l’épisode avec Jacotte. Je m’en suis immédiatement mordu les doigts, mes deux compères étaient surexcités ; ils dévisageaient les deux filles avec des sourires lubriques, ils voulaient aller les aborder. Je n’avais pas la partie facile pour les retenir. Heureusement, Maurice et sa famille sont partis alors que nous n’en étions qu’au fromage, non sans m’avoir adressé un amical signe de la main. Les filles, elles, nous ont jeté un regard blasé.

René voulait les suivre et je n’ai pu le faire tenir tranquille qu’en lui jurant qu’on les retrouverait au café dans l’après-midi. C’était pure imagination de ma part, aussi, quand, à moins d’un kilomètre de l’auberge, j’ai aperçu Jacotte et son acolyte blonde marchant sur le bas-côté de la départementale en se dandinant, j’ai été le premier surpris. René a eu un rire carnassier et, en montant le son de la radio, s’est rangé à leur hauteur.

Elles ne se sont pas fait prier. Il était bien évident que si elles avaient décidé de rentrer à pied ce n’était pas par amour de la promenade en forêt – surtout en minijupe et chaussures à plate-forme ! Elles se sont casées sur la banquette arrière et, avec Johnny braillant au volume maximum et la suspension en position haute, René a rapidement déniché un chemin de traverse.

— Dites, les filles, vous avez déjà fumé de la marijuana ?

Ce goût pour les joints était nouveau chez mes camarades. Au moins, cela avancerait peut-être les choses parce que jusque-là, nous n’avions fait que la conversation et encore, de façon rasoir. La blonde dodue – cousine germaine de Jacotte – s’appelait Mylène. Elle avait deux ans de plus que la petite brune et de l’assurance à revendre. À l’entendre, elle avait tout fait, tout essayé. Ce qui avait de quoi taper sur les nerfs. René la regardait avec un mélange de hargne et de désir. C’est lui qui a roulé le joint sous ses yeux, coupant court aux vantardises de la blonde.

Le pétard a circulé. Jacotte a fait non de la tête avant de céder devant l’insistance de mon copain. Mylène, elle, voulait jouer l’affranchie et tirait de profondes bouffées tout en conversant, parlant haut et fort pour couvrir le son de l’autoradio. Elle n’a pas tardé à glousser de façon incontrôlée, se tortillant sur la banquette arrière en exposant la chair pleine de ses cuisses pâles. Jacotte l’observait en coin avec un mélange d’inquiétude et d’amusement.

C’est Jo qui a proposé qu’on aille se dégourdir les jambes. Le regard de Jacotte a croisé le mien avec une expression entendue pendant que Mylène s’extrayait de la DS en ricanant.

C’est vrai qu’il faisait chaud, mais après cinq minutes de marche dans le sentier, Mylène semblait épuisée. Son visage avait pris une teinte rosée, elle était essoufflée et un peu de sueur perlait sur sa gorge au sommet du sillon qui séparait ses seins lourds. Elle s’est laissée tomber sur la souche d’un orme aussi large qu’une table. Cette fois, mes deux complices n’ont pas laissé la conversation s’attarder dans les lieux communs. Après avoir insinué d’une manière flatteuse que Mylène avait laissé dans son Bourges natal une flopée d’amoureux, Jo s’est montré plus direct :

— T’as des seins fantastiques, dis donc ! On t’a jamais demandé de poser pour des photographes ?

La blonde s’est inclinée vers l’arrière pour faire ressortir sa poitrine tout en gloussant avec coquetterie.

— Ouais, c’est vrai que les mecs me font toujours des compliments, mais moi, je les trouve trop gros.

Elle a laissé sa phrase en suspens nous regardant par en dessous, attendant qu’on la détrompe.

— Trop gros ? Tu rigoles ! Montre un peu !

— Oh, je sais pas, on n’est pas à Woodstock ici, quand même !

En riant de sa répartie, elle a déboutonné son chemisier et dégrafé le soutien-gorge à baleines. Torse nu, elle paraissait encore plus replète qu’habillée, ses épaules étaient charnues, son ventre plissait au-dessus de la ceinture de la minijupe et maintenant qu’ils pendaient librement, je comprenais qu’elle puisse trouver ses seins trop volumineux. En fait, je n’en avais jamais vu d’aussi gros. Mylène était encore très jeune et, malgré sa masse, sa poitrine énorme conservait sa fermeté, projetant, loin devant son buste, de larges mamelons d’un brun rosé.

— Alors, vous les trouvez comment, vous ?

Pour mieux les mettre en valeur, elle a posé les mains derrière la nuque en pivotant de gauche à droite, faisant trembloter les masses de chair pâle comme de la gelée.

Pour mieux lui dire son appréciation, Jo s’est précipité sur elle pour empoigner un sein massif, le malaxer entre ses doigts avec un sourire lubrique. René l’a imité et la blonde s’est retrouvée avec un gars pour chaque sein. Elle était ravie et protestait avec affectation.

— Mais arrêtez un peu, on dirait que vous en avez jamais vu ! C’est incroyable, ça !

Jo était déjà en train de suçoter un des gros mamelons. Il a relevé la tête une seconde.

— Non, c’est tes nichons qui sont incroyables ! Fantastiques !

Jacotte ne quittait pas la scène des yeux. Son expression avait changé, elle semblait ne plus trouver la situation aussi amusante. Supposant qu’elle se sentait délaissée, je l’ai attirée contre moi. Je me suis aperçu qu’elle respirait fort, sa poitrine se soulevait rapidement. J’ai passé la main sous sa minijupe et palpé son sexe à travers le slip. Elle était brûlante, le tissu de sa culotte trempé de mouille.

— C’est de voir ta cousine se faire peloter qui t’excite ou est-ce que tu as juste envie d’être à sa place ?

Elle a haussé les épaules avec un soupir vexé mais n’a pas cherché à se dégager pour autant.

Jo et René ne perdaient pas leur temps non plus. Ils avaient déjà relevé la jupe de Mylène sur son ventre et s’attaquaient à la culotte fantaisie ornée de motifs enfantins qui contrastaient avec l’opulence des hanches qu’elle entaillait. J’ai glissé la main dans le slip de Jacotte au moment précis où René retirait celui de Mylène. En sentant sous mes doigts la boule de poils drus, la tiédeur humide de son con, mon cœur s’est accéléré. Dans mon pantalon, ma queue était déjà raide.

Pour me laisser voir, mes deux compères tenaient les jambes de Mylène écartées, chacun agrippant une cheville. Qu’on l’ait mise complètement nue au beau milieu du chemin forestier ne lui tirait que des protestations parfaitement hypocrites.

— Eh bien, vous, vous êtes des rapides, je pensais pas que je vous montrerais tout aujourd’hui ! Non, vous exagérez !

— Dis-moi, Mimy, qu’est-ce que t’as fait à ta chatte ?

Il y a eu un instant de silence comme tous les regards – y compris le sien – convergeaient vers l’entrecuisse de la blonde. Au bas du ventre rebondi, le pubis était comme une motte de chair saillante. Il luisait d’un beige rosé que ne pouvaient dissimuler ses poils, taillés si ras qu’ils étaient comme des points dessinant un éventail piqueté sur son bas-ventre.

— Eh bien, ma garce, tu l’as bien tondu, ton minou !

Pour la première fois, elle a paru déstabilisée, ses yeux bleus arrondis comme si elle ne se souvenait pas de ce qui s’était passé.

— C’est pas moi, c’est Jacotte !

La petite brune, que je tenais toujours serrée contre moi, s’est raidie. C’était à son tour d’être le point de mire. Gênée, elle a baissé la tête et resserré les cuisses sur mes doigts quand René l’a interrogée.

— C’est vrai ça, c’est toi qui as tondu ta cousine ?

Il a posé la main sur le pubis bombé, faisant jouer les grosses lèvres presque glabres, comme avec regret.

— Et pourquoi ça ?

Jacotte gardait les yeux baissés et c’est Mylène qui a répondu à sa place.

— Elle dit que ça la chatouille, mes poils, quand elle…

Elle a pouffé d’un rire graveleux en se redressant sur un coude.

— Viens, Jacotte, on leur montre ! Moi, ça me plairait qu’ils nous regardent !

Le soleil qui tombait dans la clairière avait rougi ses joues et faisait luire ses formes opulentes d’un film de transpiration. Le cannabis dont elle avait abusé la rendait caricaturale. Les cuisses largement écartées par les deux garçons, elle exhibait sa vulve replète, les grosses lèvres qui bâillaient, pâles sur le haut et presque rouges vers le bas, incitant Jacotte de la voix avec des intonations vulgaires.

— Allez, fais pas ta timide ! Je suis sûre que ça va te plaire et puis, j’ai bien mouillé, encore plus qu’hier soir !

Comme pour attester ses dires, elle s’est passé les doigts dans la fente, massant sommairement sa vulve de la paume avec un rire égrillard.

J’ai pris Jacotte à la taille et l’ai poussée en avant malgré ses dénégations.

— Non, moi j’ai pas envie de leur faire voir ! Ce qu’on fait ou pas, c’est nous que ça regarde !

Elle a résisté quelques instants, puis s’est laissé entraîner jusqu’à la souche. Il a suffi d’une légère pression sur ses épaules pour qu’elle se penche entre les cuisses de la blonde avec un soupir dépité, comme si tout ça l’agaçait.

Je me suis déplacé pour la voir faire et nos regards se sont croisés. D’autres qu’elle auraient fermé les yeux, mais pas Jacotte. Elle continuait à nous regarder l’un après l’autre tout en approchant sa frimousse du con tondu de la blonde. Elle l’a reniflé d’abord, puis elle s’est accroupie et a laissé ses lèvres effleurer les courtes pousses qui piquetaient la vulve. Elle paraissait très à l’aise soudain, comme une actrice qui oublie le trac une fois sur scène.

— C’est vrai que t’as vachement mouillé, tu sens plus fort qu’hier soir !

L’odeur en tout cas ne semblait pas la rebuter. Elle a sorti la langue et l’a passée de haut en bas sur le sexe étalé, suivant la fente sans y entrer encore.

Mylène ne disait rien, hissée sur les coudes pour suivre les gestes de Jacotte, elle respirait bruyamment. La brune a ouvert plus grand la bouche et l’a plaquée sur le con comme si elle tentait de l’avaler. On devinait aux contractions de ses joues et aux bruits de succion qu’elle était en train d’aspirer petites lèvres et clitoris, les faisant rouler sous sa langue ce qui arrachait des grognements approbateurs à la blonde.

— Oui, comme ça, là ! Ce que tu lèches bien, toi !

— On va voir si t’es aussi douée avec les bites !

C’était René qui venait de parler d’une voix sourde tout en dégrafant son ceinturon, exhibant un gros pénis encore à moitié mou. En le secouant pour finir de le durcir, il a pris Jacotte par le menton, cherchant à tourner son visage dans la bonne direction.

— Allez, la petite, suce un peu celle-ci !

Jacotte a secoué la tête pour éviter la main de René.

— Non, je veux pas. Je veux pas te le faire, à toi !

Elle avait le bas du visage tout barbouillé de mouille et une lueur farouche dans les yeux qui la rendait plus bandante encore. René l’a repoussée, furieux qu’elle lui refuse ce qu’elle avait si volontiers accordé à la blonde.

— Quoi ? Tu préfères l’odeur de ta copine, c’est ça ? C’est le goût de chagatte qui te fait mouiller ? T’en fais pas !

La main toujours crispée sur sa queue, il a pivoté et, d’un coup de reins, a pénétré Mylène qui a poussé un cri de surprise en se redressant. Indifférent à ce qu’elle pouvait ressentir, René a continué, se montrant brutal, allant et venant dans le vagin sans délicatesse. Cette fois, les protestations de la blonde étaient plus sincères.

— Arrête, bon sang ! Je veux pas que tu me fasses un gosse !

Jo s’est penché pour la faire taire en lui fourrant la langue dans la bouche tout en lui pétrissant les seins et René l’a rassurée :

— C’est juste pour la parfumer, ma belle !

Ce qui m’excitait le plus, c’était le regard fasciné que Jacotte fixait sur l’entrecuisse de Mylène, suivant, comme hypnotisée, le va-et-vient du pénis luisant entre les chairs rosâtres du con qu’elle venait de lécher.

D’un coup, comme si elle avait résisté longtemps avant de céder, elle s’est redressée sur ses genoux, le temps de baisser sa culotte sur ses cuisses et, sans quitter la scène des yeux, a commencé à se branler.

— Là, ma belle, comme tu l’aimes !

René s’est retiré d’un coup, laissant le vagin de Mylène bâiller une seconde avant de se resserrer lentement comme un mollusque. Un filet de mouille restait accroché au frein, la verge luisait au soleil.

— Allez, petite, goûte comme elle est bonne !

Il s’est cambré faisant buter son gland contre les lèvres encore closes de Jacotte qui tremblotait sur place en continuant à se branler. Elle m’a coulé une œillade complice et a ouvert la bouche, laissant René pousser son sexe poisseux à l’intérieur.

Tout le monde la regardait et imaginait à tort ou à raison en voyant son air tendu, ses yeux grands ouverts que c’était la première fois qu’elle suçait. René se comportait avec la petite brune à peu près comme il l’avait fait dans le vagin de Mylène : tenant Jacotte par la nuque, il faisait aller et venir sa bite entre les lèvres écarquillées, donnant l’impression que ce n’était pas elle qui le suçait, mais lui qui baisait la bouche qu’elle lui abandonnait docilement.

— Alors, elle est bonne, maintenant ?

Hormis les caresses que Jacotte s’administrait par petits coups saccadés, elle restait complètement passive, les joues creusées, les yeux ronds levés vers nous.

Il a répété sa question mais sans pouvoir l’achever. Il a joui avec un grognement rauque, crispant la main sur la nuque de Jacotte, l’empêchant de se retirer pendant qu’il éjaculait.

Le visage de la brune s’est contracté en une grimace de dégoût. Les sourcils froncés, le front plissé, elle agitait la tête en tous sens pour chercher à échapper au flot qu’il lui déversait dans la gorge. Elle ouvrait la bouche autant qu’elle le pouvait, laissant s’écouler par les commissures de ses lèvres un mélange de salive et de sperme.

Quand il l’a relâchée, elle a toussé plusieurs fois, penchant la tête en avant pour baver et cracher ce qu’elle n’avait pas été contrainte d’avaler. Elle s’est d’abord essuyé les yeux puis les filets gluants qui lui pendaient du menton, après quoi, elle a retroussé plus haut sa minijupe et a recommencé à se branler. Elle n’a pas cherché à se relever, elle est restée à genoux, attendant sagement que Jo qui était en train de baiser Mylène, prenne son tour.

Je suis passé le troisième et c’est mon sperme qu’elle a avalé le plus facilement – et presque complètement. Peut-être parce que je lui plaisais bien ou simplement parce qu’elle apprenait vite.

Après ça, tout le monde s’est rajusté de son mieux et nous sommes retournés à l’Auberge des sources pour nous rafraîchir.

C’est Jacotte qui a passé le plus de temps dans les toilettes. Nous étions en train de finir nos verres quand elle est revenue, le visage rosi d’avoir été frictionné à l’eau froide. Elle n’a pas pris la peine de s’asseoir. En adoptant une posture coquette devant la table, lissant sa minijupe sur ses fesses menues, elle s’est lancée, sans regarder personne en particulier, proposant d’un ton raisonnable :

— L’après-midi passe vite. Il va falloir rentrer bientôt, mais si on part tout de suite, on peut peut-être repasser par le sentier…

Elle a laissé sa phrase en suspens. Avec un regard complice, elle a pris mon verre pour boire une longue gorgée de bière.

— Mais cette fois c’est moi qui me mets sur la souche, d’accord ?

11

La visite de mes copains de toujours avait balayé mes dernières hésitations. Oui, j’étais bien décidé à rentrer à La Ricamarie et ce avant la prochaine messe dominicale, ce qui n’arrangeait pas mon oncle. Pour lui, mon départ signifierait davantage de corvées, une aide en moins ; même si je n’avais guère progressé sur le plan liturgique, j’étais toujours assez bon pour m’occuper des détails triviaux qui font partie du fonctionnement de l’église. D’ailleurs, on m’y voyait plus que lui ; c’était bel et bien moi qui y passais la serpillière ou le chiffon, prêtais l’oreille aux banalités des petites vieilles et réparais les missels usagés. L’égoïsme du vieil ecclésiastique m’irritait, il aurait pu se réjouir à l’idée que son neveu reprenne une vie normale, mais il ne voyait que son intérêt propre. Il est même allé jusqu’à me suggérer à demi-mot de m’inscrire au séminaire pour de bon. J’étais soufflé, à tel point que j’ai allumé une cigarette à l’intérieur même de l’église. En me jetant un regard réprobateur, il a poursuivi sur un ton faussement mielleux.

— Tu vois comme les gens t’apprécient ici, tu pourrais faire le bonheur d’une paroisse.

En me dirigeant vers la porte, je n’ai pas pu m’empêcher de lui lancer une vacherie.

— C’est ça, comme toi, d’une paroisse et de ses paroissiennes ? Non, je ne suis pas encore assez hypocrite pour ça !

Il a eu un sourire ironique, comme si ma colère l’amusait et a ajouté en joignant les paumes :

— Crois-moi, jeune homme, un peu d’hypocrisie n’a jamais fait de mal à personne.

Il avait raison bien entendu mais j’étais encore trop niais pour m’en apercevoir et cette prise de bec a été la cause d’un froid entre nous. Après le déjeuner, je suis resté à bouder sottement dans ma chambre jusqu’à ce que j’entende le moteur de la 2 CV, annonçant le départ de l’oncle Paul. Peut-être qu’en attendant quelques minutes supplémentaires, j’aurais donné le temps à Odile de me rejoindre dans la chambrette étroite pour une ultime séance, mais j’avais trop la bougeotte et j’ai préféré tromper mon impatience en retournant à la sacristie. J’avais entrepris de recoller les bancs les plus abîmés de l’église. Travailler de mes mains me faisait du bien et outre quelques souvenirs, je laisserais à « mes » paroissiennes un endroit où s’asseoir en sécurité.

Comme je l’avais vaguement espéré, Geneviève est arrivée peu de temps après moi. Chose rare chez elle, elle portait un pantalon ce qui allongeait sa silhouette, accentuait sa démarche élégante. Ses cheveux étaient retenus par un bandeau et le soleil avait donné quelques couleurs à son visage, exempt de tout maquillage – venir fardée à l’église aurait sans doute été considéré comme un péché chez elle ; en tout cas, ce détail l’aurait trahie à coup sûr. Elle paraissait tendue, agitée, mais c’était toujours le cas en ma présence. Si elle était venue me retrouver, c’est parce que ce qu’elle considérait comme ses plus bas instincts avaient pris le dessus chez elle et cela la tourmentait. Elle triturait nerveusement ses phalanges, se retournait sans cesse comme si elle craignait d’avoir été suivie.

Je dois avouer que je ne faisais rien pour l’aider à se détendre ou la mettre en confiance. Son trouble, son agitation inquiète, lui donnaient des allures de victime qui m’excitaient énormément. Son tempérament en totale contradiction avec les principes rigides qu’elle tentait de s’imposer faisait d’elle une proie facile. D’autant plus excitante que ce qui faisait jouir Geneviève, c’était justement d’être soumise au désir des autres.

Elle avait encore moins de temps qu’à l’accoutumée. Il n’y avait pas classe aujourd’hui, elle avait emmené les garçons en pique-nique – d’où le pantalon – et les avaient confiés à la garde d’une voisine pour un court moment.

Elle s’est serrée contre moi, fermant à demi les yeux, s’attendant sans doute à ce que je la prenne dans mes bras. Sans un mot, sachant que ma rudesse ne faisait qu’ajouter à son trouble, je lui ai fait signe de se diriger vers le fond. Elle a laissé échapper un soupir et s’est mordu la lèvre, comme si elle s’en voulait d’accepter ça. Cela ne l’a pas empêchée de s’agenouiller docilement sur la chaise de velours où, depuis l’épisode du cierge, elle avait ses habitudes.

D’elle-même, elle a dégrafé son pantalon, le baissant sur ses cuisses en même temps que sa sage culotte de nylon. Contrairement à mon oncle, je ne la battais pas, je me contentais de l’humilier en me servant d’elle comme de la dernière des traînées, avec un mélange de mépris et de brutalité.

Est-ce que Geneviève m’avait dit la vérité, était-elle à quarante ans passés encore vierge du côté pile ? En tout cas, j’aurais juré que l’aspect même de son cul avait changé. Il me semblait que le bourgeon minuscule s’était étalé dans la raie imberbe, le relief des pétales bosselés s’était creusé davantage et maintenant, lorsqu’elle me tendait sa croupe avec soumission, écartant les fesses menues des deux mains sans que j’aie besoin de l’exiger, un petit cercle rouge apparaissait au milieu de la pastille.

Je commençais toujours par m’introduire dans son vagin naturellement large et que l’appréhension – ou l’impatience – rendait humide. Puis, sans prévenir, je forçais son cul d’un coup, l’obligeant à retenir ses plaintes pendant que mon gland violait l’orifice étroit, toujours avec la même difficulté. Je me retirais dès que son sphincter avait cédé, prenant un plaisir vicieux à contempler l’anus tuméfié par mon passage, la mince ouverture ovale qui s’y était creusée.

Après ça, je la laissais se branler à sa guise. Je passais d’un trou à l’autre, avec toujours plus de brutalité, m’excitant de l’entendre étouffer ses râles, observant son anus se dilater peu à peu, révélant au fur et à mesure de mes entrées et sorties, ses muqueuses rougies.

Je venais justement de me retirer quand nous avons entendu grincer les gonds de la lourde porte d’entrée. Geneviève s’est raidie tout entière, son anus s’est recroquevillé instantanément et sa main s’est immobilisée entre ses cuisses. Elle a voulu se redresser mais je l’en ai empêchée. On entendait à peine les pas feutrés du visiteur sur les dalles. Je savais qu’il ne s’agissait pas de mon oncle et l’idée qu’une des bigotes de Saint-Régis récite son chapelet comme si de rien n’était pendant qu’à quelques mètres, j’étais en train d’enculer une des plus ferventes paroissiennes, m’a fait durcir encore. J’ai pesé sur les reins de Geneviève qui tentait de se refuser, et visé son trou du cul. Elle était si tendue que j’ai dû lui faire mal, elle a enfoncé le visage dans le velours du coussin et la bague de son sphincter était si resserrée que mon gland me brûlait.

— Christian ?

Par respect pour l’endroit, elle n’avait pas appelé très fort, mais suffisamment haut tout de même, pour qu’on reconnaisse tous les deux, et sans hésitation, la voix aiguë de Bénédicte, la fille de Geneviève.

Il n’est pas très difficile d’imaginer ce qu’a dû ressentir la pieuse madame de M. à l’idée d’être surprise par sa propre fille dans une posture comme celle que je lui imposais. Je ne crois pas qu’elle ait pris la peine de se rajuster complètement avant de se ruer vers l’alcôve où étaient pendues toutes les aubes, tabliers et autres soutanes de la paroisse, lui fournissant une cachette de dernière minute.

J’ai tout juste eu le temps de ranger ma queue rougie et de remonter à la hâte mon pantalon que la jeune fille frappait au battant resté entrouvert de la sacristie.

— Christian ? Ah, j’ai eu peur de vous avoir raté !

Hormis le bleu de leurs yeux et la couleur pâle de leur peau, Geneviève et sa fille n’avaient décidément rien en commun. Bénédicte n’était pas comme sa mère, tourmentée par ses appétits charnels. Elle s’est tout de suite avancée vers moi, une expression gourmande sur son visage rond. Il n’y avait aucun doute sur la raison de sa présence ici. Elle avait – sans doute à la dérobée – passé du rouge sur ses lèvres pleines et un peu de fard sur ses paupières. Son pull bleu marine était noué sur ses hanches, et j’aurais parié qu’elle avait fourré son soutien-gorge dans son sac de collégienne avant d’entrer car le tissu blanc de son chemisier épousait la courbe de ses seins volumineux, si léger qu’il laissait deviner le cercle sombre de l’aréole. Elle a abandonné le vouvoiement en nous croyant seuls.

— Je voulais te dire au revoir puisqu’il paraît que tu pars.

Elle était tout près et je sentais son odeur, un mélange de sueur fraîche et de lavande dérobée à sa mère. Elle m’a coulé un regard complice.

— Alors, j’ai fait sauter la leçon de piano, il ne faudra pas le dire à maman !

Elle était si appétissante dans sa tenue de lycéenne qu’il me coûtait de devoir la renvoyer, mais que pouvais-je faire d’autre ?

Elle s’est collée contre moi, pressant sa poitrine lourde contre mon torse. Par l’ouverture du chemisier, je voyais le sillon profond de son décolleté, un peu de sueur qui perlait entre ses gros seins. Je l’ai prise par les poignets et, au lieu de l’attirer contre moi, je l’ai tenue à distance.

— Je ne crois pas que ce soit vraiment le lieu idéal, tu sais. Je suis très content que tu sois venue, mais on ne peut pas se permettre d’effusions ici.

J’espérais qu’elle comprendrait à demi-mot. Il me paraissait inutile que sa mère, qui nous écoutait, soit informée de ce qu’il y avait eu entre Bénédicte et moi. Le visage de la jeune fille s’est assombri, elle a levé vers moi un regard plein d’incompréhension.

— Comment ça, c’est pas l’endroit ? Et quand on était dans la grange tous les deux ? Ou sur le toit pendant qu’on les regardait, ton oncle et elle ?

Elle avait raison, mon argument ne tenait pas, mais je ne pouvais guère lui dire la vérité. Il y avait de la colère dans sa voix. Puis, d’un coup, le nuage est passé, le pli irrité de son front a disparu. Elle est revenue se frotter contre moi.

— En fait, je sais pourquoi tu boudes…

Elle se tortillait contre moi se dandinant en faisant trembloter ses seins sous le chemisier. Son air canaille s’est transformé en franc sourire quand elle a deviné mon érection à travers nos vêtements.

— Oui, je le sais très bien. C’est toujours toi qui t’occupes de moi d’une façon super et moi je ne te fais pas grand-chose. Mais ça va changer !

J’étais encore en train de me demander comment j’allais pouvoir la chasser tout en la ménageant, qu’elle avait déjà glissé les deux mains sous ma blouse. Elle était en train de déboutonner ma braguette.

Déjà échauffé par la séance interrompue avec sa mère, j’avais immédiatement eu envie de Bénédicte avec ses mines coquines et ses formes épanouies. Il n’en a pas fallu plus pour que sa détermination ait raison de la mienne. Bien sûr, sa mère était là, toute proche, tapie sous les aubes. Elle nous entendait, nous voyait probablement, mais elle avait déjà forcément compris que Bénédicte et moi fricotions, à quoi cela aurait-il donc servi de la repousser davantage ?

Elle avait adroitement défait mon pantalon et baissé mon slip pour dégager mon sexe tendu entre les deux pans de ma blouse noire. En le serrant dans sa paume, elle m’a fait un clin d’œil qu’elle voulait salace, mais qui n’a fait qu’accentuer la jeunesse de ses traits.

J’aurais encore pu hésiter, mais d’un mouvement vif, elle s’est accroupie devant moi, amenant son visage à hauteur de mon pénis tendu. Le gland était encore rouge d’avoir enculé sa mère quelques instants plus tôt. Il devait porter son odeur, mais ça ne semblait pas déranger Bénédicte qui, ses grands yeux bleus levés vers moi, me branlait avec entrain, secouant le bout de ma queue tout contre son visage.

— À mon tour de te faire plaisir !

D’un geste déterminé, qu’elle avait dû préméditer de longue date, elle a écarquillé la bouche et absorbé mon sexe presque à moitié. En sentant la chaleur de son palais et le frétillement de sa langue autour du frein, j’ai oublié toutes mes réticences. Comme j’avais eu raison de la laisser faire ! Élève empressée, Bénédicte s’activait, hochant la tête, les doigts toujours noués à la base pour mieux me branler, tandis que sa langue virevoltait autour du gland. Même ses maladresses de débutante étaient excitantes : elle péchait par excès, s’agitait, voulant trop en faire et oubliait de serrer les lèvres autour de la tige. De la salive s’écoulait à la commissure de ses lèvres, lui barbouillant le menton et donnant à ses traits juvéniles une touche obscène qui augmentait mon envie de lui éjaculer dans la bouche.

Elle s’est interrompue une seconde, étirant un filet de bave entre mon gland et sa lèvre inférieure.

— Est-ce que ça te plaît ? Tu aimes ?

Dès que je l’ai rassurée, lui disant sans avoir à mentir qu’elle était exceptionnelle, elle m’a adressé une nouvelle mimique vulgaire qui jurait avec ses traits de gamine.

— Moi, ça m’excite, c’est bon de te sentir dans ma bouche !

Elle s’est remise à l’œuvre avec un enthousiasme décuplé, tétant et branlant avec des bruits de gorge, tout en continuant à agiter la langue en tous sens avec une endurance remarquable.

Au fur et à mesure qu’elle me suçait, que la salive s’accumulait sur la pointe de son menton jusqu’à s’étirer en fils et que je me rapprochais du plaisir, je me laissais gagner par le vice. Au début, j’avais fait abstraction de la présence de sa mère mais maintenant l’idée qu’elle soit là et qu’elle assiste à la scène m’excitait d’une manière perverse. J’avais envie d’aller plus loin, de lui montrer tout ce dont sa grande fille était capable. Imperceptiblement, j’ai tourné vers la gauche pour lui donner un meilleur angle.

Aussi sûrement que si elle avait lu dans mes pensées, Bénédicte a marqué une nouvelle pause. Gardant la main sur la hampe, laissant le gland lui battre contre la joue, elle s’est essuyé le bas du visage d’un revers du poignet, avant de plisser les yeux pour se donner une expression pleine de sous-entendus.

— Tu te rappelles la première fois dans la grange, quand on jouait au château fort ?

J’ai hoché la tête avec un picotement d’excitation en devinant ce qui allait suivre.

— Eh bien, moi aussi, je m’en souviens très bien, alors, à ton tour cette fois !

Elle a relâché ma queue et m’a pris aux hanches pour m’inciter à me retourner. Avant de lui obéir, je me suis débarrassé de ma blouse. Je ne voulais pas que dans sa cachette, Geneviève rate les détails de tout ça.

Lorsque je lui ai tourné le dos, elle m’a peloté les fesses avec un ronronnement gourmand. Cette fille était incroyable, qu’est-ce qu’elle ferait à vingt ans ?

Je me suis penché en avant et elle a commencé à me lécher la raie, fouillant dans les poils de la langue pour dégager l’anus. Elle avait trente ans de moins qu’Odile, mais était encore plus vicieuse qu’elle. Elle aspirait avec des bruits humides. Je sentais ses joues se coller contre mes fesses comme elle poussait pour fouiller plus loin mon cul.

Il aurait suffi qu’elle me branle en même temps pour me faire jouir, mais l’idée ne lui est pas venue à l’esprit. Pour l’instant, c’est de mon cul qu’elle s’occupait. D’ailleurs lorsqu’elle a retiré sa bouche pour reprendre son souffle – elle haletait autant que moi –, c’est ses doigts qu’elle a glissés à la place en imitant mes caresses sur elle. C’était presque encore meilleur. Gardant la main posée sur son poignet pour qu’elle continue à me toucher là, j’ai tourné sur moi-même.

Elle était en nage, le menton luisant de salive et de rouge mêlés, les joues rouges. Elle a levé vers moi des yeux fiévreux.

— Christian, j’ai tellement envie de faire l’amour !

Elle était si échauffée par les cochonneries auxquelles elle venait de se livrer qu’elle aurait voulu que je la prenne là, tout de suite, alors que je n’avais qu’une envie, qu’elle recommence à me sucer et me fasse jouir. Je donnais quelques coups de reins pour le lui faire comprendre. Elle continuait à faire coulisser les doigts dans mon cul, l’air absent, attendant autre chose.

Pour la seconde fois la porte d’entrée a grincé, puis le pas lourd, traînant, de mon oncle, s’est fait entendre. Je n’ai pu retenir une grimace de frustration, mais Bénédicte était moins timorée que sa mère. En entendant qu’on venait, elle a crispé ses doigts sur ma queue et m’a branlé avec furie. Le visage crispé, fermant les yeux, elle gardait la bouche grande ouverte, laissant mon gland frotter contre ses lèvres.

Mon sperme a giclé quasi instantanément, éclaboussant son palais, lui emplissant la bouche. Elle continuait à secouer, agitant le poignet aussi vite qu’elle le pouvait, laissant le liquide blanchâtre lui couler à la commissure des lèvres et s’étirer en filets gluants sur son menton.

Je n’ai même pas pris la peine de la complimenter ou de lui dire tout le plaisir qu’elle m’avait donné. Sitôt mon éjaculation terminée, j’ai remonté mon pantalon et attrapé ma blouse pour aller à la rencontre de mon oncle. Elle m’a saisi la main pour me retenir un instant. Déglutissant avec peine, maculée de sperme, elle a soufflé :

— Neuf heures. Au portail !

Elle ne pouvait se douter que sa mère avait entendu aussi bien que moi le lieu et l’heure d’un rendez-vous qu’elle aurait voulu secret.

Mon oncle était presque à l’autel quand il m’a vu arriver. Il a eu un regard méfiant pour ma tenue avant de jeter un coup d’œil vers la porte de la sacristie. Il n’a pas fait de commentaire et il y a eu quelques instants de silence pendant lesquels je n’en menais pas large. Quelle scène trouverait-il s’il continuait son chemin ? Bénédicte s’était-elle débarbouillée, Geneviève rhabillée ? Toutes les deux devaient attendre avec angoisse que le chemin soit libre. Quoique je n’aurais pas été surpris outre mesure si la jeune fille en avait profité pour se tripoter.

L’oncle Paul a fini par hocher la tête comme s’il comprenait tout et n’y attachait aucune importance. Il m’a posé la main sur l’épaule.

— Tu sais, j’ai réfléchi, c’est toi qui as raison. On ne devient pas prêtre pour faire plaisir à sa famille.

Je lui ai fait part de mon soulagement et proposé d’aller boire un bon côtes-du-rhône pour fêter cela. Il était encore de bien bonne heure, mais il a trouvé l’idée excellente et nous sommes sortis ensemble sur le parvis baigné de soleil.

ÉPILOGUE

Dans les trente années qui ont suivi, je n’ai jamais été tenté de revenir sur ma décision. En revanche, bien des fois, j’aurais aimé revivre mon expérience de faux curé. Qu’importe, j’ai bien réussi. Je suis le patron de ma propre PME de mécanique. Les affaires vont bien et je passe tous les week-ends dans la maison de campagne que j’ai fait construire. À Saint-Régis, bien entendu.

Mon oncle a depuis longtemps pris sa retraite. Geneviève est une vieille dame maintenant, toujours aussi active dans la paroisse. Sa fille, Bénédicte, est mariée avec un chirurgien lyonnais. Lorsque son médecin de mari est retenu par des gardes, elle ne manque jamais de venir voir sa maman. Je suis divorcé et la maison est vide, mais nous nous retrouvons toujours « au portail » pour folâtrer dans le parc ou dans la grange. Selon elle, cela a plus de piquant.

Jacotte aussi a eu une vie mouvementée. Elle semble s’être calmée ces derniers temps en reprenant la charcuterie de ses parents avec son troisième mari. N’empêche, elle aussi a gardé de beaux souvenirs de cette époque. La preuve, elle m’a fait acheter une soutane. C’est son jeu favori : Mademoiselle vient à confesse…

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAÎTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

B00454 — J’ÉTAIS FEMME DE CHAMBRE DANS UN HÔTEL SUR LA CÔTE / BRIGITTE B.

B00455 — À LA POSTE, JE ME FAISAIS SOUVENT TAMPONNER / BERNADETTE A.

B00456 — ÇA M’EXCITAIT DE POSER POUR DES PHOTOS COCHONNES / MIREILLE Q.

B00457 — JE M’AMUSAIS SOUVENT AVEC L’AMI DE MA MÈRE / BÉATRICE R.

B00458 — J’AI ÉTÉ INITIÉ PAR UN COUPLE PERVERS / CÉLINE P.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2048-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-0994-1

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com